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Críticas a la labor del SEPEI
en un incendio en Masegoso

f El alcalde de Masegoso, Laurentino Galdón Sánchez, califica 
de “indignante y penosa” la actuación del Servicio de Pre- 
tención j Extinción de Incendios (SEPEI) de la Diputación,

el pasado martes. El SEPEI llegó al lugar del siniestro “con 
un retraso de casi dos horas y no hizo otra cosa más que 
intentar poner en marcha la moto-bomba de su camión”. Había

Presentada la campaña por Sanidad.nstaidien un incendio forestal declarado en ese término municipal. peligro de que las llamas llegaran a la aldea. (Pág. 7)
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El Pacto por Albacete inicia las
Bestiones del futuro aeródromo civil
opulifl

Aumentan las 
inspecciones en 
establecimientos 
para proteger al 
consumidor

ion a ü mesa del Pacto por Alba- 
se pronunció de forma 

I“® 'Sfid/da por la instalación 
SCUSW I J la capital de un aero-
adoaF®® c/V/J, que nacerá con
lopaíwo de industrias del 
propa dor que justifícan en sí 
.^ Ismas su creación y de las 

Kya hay previsiones.

El futuro aeródromo nacerá 
o una infraestructura básica 
K no supondrá renunciar al

u naca Scto de un aeropuerto, 
e el Pacto se iniciarán aho- 
de la ■las gestiones con otras admi- 

nle Espiraciones para posibles cola- 
oraciones; y sobre el lugar idó-
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(Pág. 19)

nen tres alternativas posibles 
las cercanías del Polígono 

mica y que cubren las nece- 
ídes de superficie en unas 
hectáreas. (Pág. 5)

T además ■
0 delegado de 
Gobernación de la 
^nta de Sevilla, acu- 

de falsedad 
documental

(Pág. 21)

^ólo un “milagro” podría 
conseguir que los

sindicatos firmasen jl 
Pacto de Competitividad
^ cinco horas de reunión 

ha mantenido el Gobierno 
® los máximos representantes 

; « Confederación Española 
, Ciganizaciones Empresaria- 
_ y de los sindicatos ha servido 

poner de manifiesto las 
t^jepancias que UGT y 

mantienen con los

aunque los debates 
‘^°V^'"Tlínes

progreso propuesto próximo lEjecutivo.

En el transcurso de una rueda de prensa se dio cuenta del contenido de la reunión. LUIS MIGUEL

1

Tres artefactos 
estallan en 
instalaciones 
madereras de 
Pontevedra

(Pág. 22)

Los sindicatos hablan 
de “milagro” y el 
minisitro de 
Economía, Carlos 
Solchaga, admitió que 
el acuerdo es difícil.

■
 Izquierda Unida 
entrega a Hacienda 
informes de 
empresas vinculadas

LaLPSOE__ _ ________
(Pág. 22)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene 

Cebones
- Grifería - Cuartos de baño

Manea
VISITE NUEVA EXPOSICION 

C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

El Tour de Francia 
sigue sin novedad y 
los españoles 
esperan las etapas de 
montaña

(Pág. 31, 32 y 33)

Las instituciones sanitarias y 
de consumo, los comerciantes 
y las Oficinas Municipales de 
Información al Consumidor, 
colaboran en la campaña “Dis
fruta tu calidad de vida”, por 
la que se están intensificando 
en esta época veraniega las ins
pecciones en todos los estable
cimientos y servicios para pro
teger a los consumidores.

(Pág. 6)

EI CDS acusa de 
“desleal” al 
gobierno del 
Ayuntamiento de 
Albacete

(Pág. 9)

El alcalde de 
Caudete ofrece un 
gobierno de 
participación a todos 
los concejales

(Pág. 16)

El Albacete hará 
su presentación 
ante el Dinamo 
de Kiev

El partido de presentación 
del Albacete Balompié lo jugará 
definitivamente el día 22 de 
agosto ante el conjunto sovié
tico del Dinamo de Kiev. Cinco 
días más tarde, el 27, el con
junto manchego se enfrentará 
a un equipo clásico del fútbol 
brasileño, el Atlético Mineiro.

(Pág. 29)
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Firma invitada

E
s bien sabido que a Feli

pe González le “divier
te” más la política 

internacional que la nacional. 
Es evidente que su propensión 
a viajar con frecuencia al 
extranjero no se corresponde 
con su nula afición a hacerlo 
por España. AI margen de las 
preferencias personales del 
presidente del Gobierno espa
ñol, es muy lógico que así sea: 
la diplomacia oficial suele ser 
protocolaria y complaciente; la 
política interna, en cambio, 
está llena de procelas, de rigo
res, de problemas, de trampas. 
Prácticamente todos los polí
ticos profesionales a los que 
he conocido han considerado 
los viajes de Estado como un 
descanso en su dura rutina, por 
complicada que fuera su misión 
exterior.

Con todo, hay viajes y viajes. 
En contra de lo' que parecieron

Extraño viaje a
ANTONIO PAPELL

la URSS
pensar numerosas fuentes de 
opinión, creo que fue, por 
ejemplo, sumamente oportuno 
el reciente viaje presidencial a 
Japón, una gran potencia eco
nómica con la que España tie
ne que incrementar el trato y 
los intercambios, y que puede 
aportamos inversiones muy 
sustanciosas. Pero ese afán por 
mantener relaciones intensas y 
privilegiadas con la URSS no 
acaba de entenderse. Y menos 
se comprende todavía que 
España pretenda mantener 
contactos institucionales fre
cuentes, tampoco se sabe para 
qué, como no sea para escu
char las constantes peticiones 
de mayores ayudas, que España

Esta política 
exterior, de 
grandes gestos, 
enormes tratados 
vacíos 
absolutamente de 
contenido, no sirve

no puede ni debe conceder. 
Primero, porque nuestro nivel 
de desarrollo no nos lo permite 
y, segundo -last but not least-, 
porque nuestras preferencias 
de cooperación han de dirigirse 
a otros parajes: en concreto.

hacia la América hispana, que 
es donde España tiene su órbi
ta lógica de proyección exterior 
y, por ende, su zona de influen
cia, sistemáticamente desdeña
da en el fondo (aunque en la 
forma haya frecuentes decla
ración positivas) en lo que 
constituye un permanente alar
de de falta de sensibilidad polí
tica e histórica.

Es muy lógico que España, 
como miembro activo de la 
Comunidad f^uropea y de la 
comunidad internacional, 
apueste por el reformismo de 
Gorbachov -plagado de lagu
nas y de incógnicas, por cierto- 
e impulse la transformación de 
un gran país de cuya estabi-

lidad depende a buen s^ 
la paz mundial. Pero no3 
no perder la medida de las¡ 
pias capacidades, ni dest 
brarse por la simple rei« 
En concreto, el célebre se 
nario sobre la transición 
organizado por la Compla 
se, financiado por Banesu 
dirigido por Alfonso Gua 
ha constituido un caro y 
moros fracaso. Esta poli 
exterior, de grandes ged 
enormes tratados vacíos á 
lutamente de contenido, s 
patías viscerales y compila 
des sostenidas con alfileres, 
sirve ni para incrementa! 
prestigio de España, nip 
mejorar nuestra posición a 
nómica y comercial en el n 
do, ni siquiera para estaWa 
lazos verdaderos y fecu» 
entre los pueblos.

Ante tales espectáculos,! 
siente una cierta sensación 
ridículo. Sencillamente eso
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n el Diario de Sesiones 
del Congreso de los 
Diputados figura una 

frase sincerísima de don Felipe 
González dirigida a Juan María 
Bandrés. Unos días antes de las 
elecciones europeas, sabedora 
la cám.ara que el parlamentario 
vasco trocaba San Jerónimo por 
otros pasillos de Europa, en un 
pleno poco agitado, Felipe 
González le esperó a Juan 
María que “no sólo yo, también 
la cámara, vamos a echarle en 
falta”.

Bandrés ha tomado la deci
sión de dejar la política activa 
por el confusionismo que vive 
su grupo en el País Vasco. Juan 
María tuvo el coraje de defen
der los derechos humanos desde 
la grada fácil que era entonces 
la Carrera de San Jérónimo, 
pero también se jugó la vida 
al sentarse con Juan José Rosón 
paja desarticular a la rama polí
tico-militar de ETA, cuando 
nadie sabía qué podía pasar, si 
el experimento daría resultado 
y cuando el beneficio político 
particular y partidario lo era 
mínimo.

Bandrés dio una lección inol
vidable en aquellos años de 
administración centrista. Asu
mió el pacto constitucional y 
no hizo distingos entre políticos 
marcados por el régimen ante
rior. Se volcó al abrir una puer-

golear por diez 
luchado

a cero . Ha 
desde

I

Bandrés
RAMONBELLO SERRANO

ta una rama terrorista que se 
diluyó como un azucarillo, 

. poniéndose al frente de la ope
ración y demostrando que la 
ejecutividad es indispensable 
cuando se trabaja por los dere
chos humanos.

Fue el primero en dar el 
paso. En aceptar el Estatuto y 
trabajar incansablemente por su 
desarrollo. Pero también fue el 
primero -y esto es mucho- en 
aceptar las reglas de juego 
nacionales hasta el punto de 
cumplirías escrupulosamente. 
Ha dado ejemplo a los políticos 
vascos y fundamentalmente a 
los nacionalistas. Fue el primer 
esperanzado en el Pacto de Aju- 
riaenea, siempre y cuando la 
política cotidiana no interfiera 
la solidez frente al terror.

Me imagino su decepción 
-profunda decepción- al obser
var a Garaicoechea cómo se 
levantaba del pacto en protesta 
por los acuerdos del naciona
lismo y socialismo, acuerdos 
contra natura una vez configu
rado el Gobierno vasco.

Ha sido duro cuando los 
hechos así se lo exigían. Pero 
siempre se ha percibido en su 
laborar parlamentario la visión 
a medio y largo plazo, además 
de comprender la famosa máxi
ma de la que es devoto José 
Luis Marín Prieto, que “en polí
tica nunca es conveniente

una base profundamente pro
gresista por el prestigio de las 
instituciones, para que el juego 
limpio sea natural al discurso 
político y para profundizar en 
una Europa generosa y soli
daria.
No sólo Felipe González le 
echará de menos en la cámara. 
Muchos españoles de buena 
voluntad le van a recordar con 
agrado.
E.S un buen tipo.

No sólo Felipe 
González le echará 
de menos en la 
cámara.
Muchos españoles 
de buena voluntad 
le van a recordar 
con agrado. Es un 
buen tipo

El pisto
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A
hora resulta que técni
cos del Ayuntamiento 
de Albacete ponen en 

duda, por razones de seguri
dad, el emplazamiento de la 
planta de resificación. Ustedes 
recordarán que sobre ese tema, 
en particular, hemos dicho 
todo cuanto había que decir 
sin que nadie nos hiciera el 
menor caso, quizás porque era 
mejor así. Unicamente, y de 
una manera muy tímida, ADE
GA hizo públicas sus suspica
cias sin demasiadas pretensio-

’™pm nes, pues luego, las tales sus- 
fileres,
íieniai 
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picacias fueron tapadas por un 
silencio verdaderamente apa- 
bulante.

Por eso no me voy a privar 
de decir que me parece una 
vergüenza que a estas alturas, 
los técnicos municipales hayan 
roto aguas poniendo en duda 
algo que ellos debían tener 
muy claro desde el principio, 
con el posible propósito de sal
var su responsabilidad. Cosa 
que no lograrán si mañana 
hubiera que echar mano de 
ella. A no ser, claro, que ese 
criterio lo manifestaran con 
anteñoridad, y alguien lo tenga 
escondido en el cajón de cual
quier mesa de despacho. Eso, 
ellos sabrán.

Pero si ese proceder nos 
parece vergonzoso, más ver
gonzoso es, que a pesar del 
aviso que la Comisión de Urba- 

; nismo ha recibido, la mayoría 
de sus componentes decidieran 
dar por buena la actividad que 
se desprende de la planta de 
regasificación instalada en el 
Polígono Campollano. Tal acti
tud, así, a primera vista, lo que 
da a entender es una falta de 
responsabilidad total y absoluta 
Que mañana nos puede llevar 
a tener que lamentarlo, incluso 
t^ri lágrimas en los ojos. Usted 
puede comprender fácilmente 
que prefiera este tono dramá
tico, cuando las cosas aún se 
pueden resolver, a tener que 
tirar por la calle de en medio 
Una vez se nos hayan agotado 
las soluciones.
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_ El eterno abuso del pobre

El asunto de la instalación 
13 planta de regasificación 

^” el Polígono Campollano, 
Siempre lo hemos contemplado 

011 cierta prevención. En pri- 
lugar no entendíamos 
^^ autorizaba algo que 

todevistadepeir 
ue hay

grosidad, 
ilictadas, y aún sigu^ 
ponen todos los reparos.

oego está lo de la conce- 
on gratuita de los terrenos 

de servicios que, 
3ndo se los preste a usted, 

An ^°^ va a cobrar, 
quello fue una ligererza 

O una compo- 
0 que ahora ha obligado

Una ^^herencia^\
a que, pese al aviso técnico 
recibido, se siga adelante, y la 
Comisión de Urbanismo no 
haya tenido otro remedio que 
informar favorablemente la 
concesión de la licencia de 
apertura de la actividad.

Gas Castilla-La Mancha vino 
a Albacete presionando. Pri
mero para que los terrenos se 
los dieran gratis; y luego, para 
que el ritmo de urgencias nadie 
lo interfiriera. Pero como antes 
decimos, allá cada cual con su 
responsabilidad.

No, no se confunda. Noso- 
tros no di cuntí ¿i uv
los avances que puedan supo
ner una mejora, y una como
didad, para los usuarios. El gas 

’ixrde^^b uno de ellos. Lo que 
que alguien 

quiera aprovechará Jos que, 
teniendo necesidad de tantas 
cosas, usan del “toco-mocho” 
como medida de persuasión. El 
eterno abuso del pobre.

nos revié

Las “herencias^\ Suma y sigue

EDUARDO CANTOS

explosiva

El asunto de la instalación de la planta de 
regasificación en el Polígono Campollano, siem
pre lo hemos contemplado con cierta preven
ción. En primer lugar no entendíamos como 
se autorizaba algo que desde el punto de vista 
de peligrosidad, las normas que hay dictadas, 
y aún siguen vigentes, ponen todos los reparos

Mire por donde, señora 
alcaldesa, esta es otra “heren
cia” de su antecesor,^ Una “he
rencia .• .„. ^nmo la va 
a ser el problema de la 
culación; el de la peatonaliza
ción de la calle Ancha los fines 
de semana; la del uso de la 
Posada del Rosario; la pavi
mentación de las calles; el arre
glo de las aceras; la iluminación 
pública de muchos sectores de 
la ciudad; su limpieza y ade
centamiento; el arreglo de par
ques y jardines; la mejora del 
servicio de agua potable... Des

hacer entuertos es lo peor que 
le puede ocurrir a cualquier 
político que desempeñe un car
go público, pues si junto a los 
-'’-^blemas que le puedan surgir 
en ei -otural de las 
cosas, tiene que nae^. ,

Pero para que no haya duda: 
como no podemos hacer otra 
cosa, desde aquí ponemos el 
grito en el cielo -otros pedirán 
la responsabilidad- de todo 
cuanto puede suceder con la 
instalación de la planta de 
regasificación del Polígono 
Campollano, y la posterior con
cesión de la licencia para esta 
actividad, una vez -repetimos- 
que los servicios técnicos muni
cipales han expuesto sus dudas 
razonables sobre la ideoneidad 
de su emplazamiento.

En este sentido, la alcaldesa 
-si es que los hubiere- no debe 
admitir anteriores compromi
sos, y sólo hacer frente a la 
realidad de las cosas. Máxime

a las “herencias” de sus ante- '3lgndo esa realidad está ava- 
cesores, es mucho el tiempo
que se pierde. Y mucho, tam
bién, el riesgo que corre de 
aparentar una incompetencia 
que puede hundir la carrera 
del que no dándose cuenta del 
problema, lo asume integra
mente.

tas veces ’‘’'fGfme técnico tan- 
comentario, que aún“Tu..?st^
comprendemos que a algunas 
personas les puede sentar mal 
-ese no es nuestro propósito-, 
sirve para que el ojo vigilante 
de nuestros munícipes se aler
te.

FEDA: LA REVISTA
ádi^ DE LOS EMPRESARIOS

I
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■i EI retomo de Hermes
.^^^^""^uando ya apenas se 

habla en el mundo de 
infabilidades papales 

ni monarcas por derecho divi
no; ahora que las teologías han 
pasado de la dulce lucubración 
a las modernas teologías de 
la liberación, he aquí que de 
nuevo, en este país variopinto, 
ha surgido, en estos últimos 
días, un nuevo debate acerca 
de la imprescindibilidad que, 
en el fondo, no es sino una 
variante de la tan llevada y 
traída infalibilidad, y que pone 
de manifiesto plenamente el 
transfondo conciencia! o sub
consciente de nuestra clase 
dirigente.

Ha bastado un leve temblor, 
una minúscula fisura, un estre
mecimiento para que los equi
librios, de por sí inestrables, 
se alterasen, y cada cula de 
inmediato tomase posiciones 
en una epecie de ensayo para 
cuando llegue el instante no 
lejano del reemplazo.

Solchaguistas, guerristas, 
catalanistas, todos han habla
do -por lo general más de la 
cuenta-, pero, de cualquier 
modo lo suficiente, para que 
adivinemos lo que, taras sus 
palabras cautas, subyace en la 
sima de sus pensamientos. El 
dabate giró en torno a la 
imprescindibilidad, pero en el 
fondo todos hablaban de sí 
mismos. A nuestros políticos 
les falta si no la madera, sí 
la corteza de Indalencio Prie
to,. Por lo demás, se ponen 
muy pronto nerviosos.

Y es que, más que de la 
imprescindibilidad del líder, 
quien más quien menos aludía 
a su propia imprescindibilidad.

Han sido demasiados triun
i

Lo que exigían al 
señor González, 
medidas severas para 
interrumpir toda 
polémica, 
recordándonos de ese 
modo antiguos

iflieS' 

}nn' 
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Vac

comportamientos 
cardenalicios que todos 
quisiéramos olvidar. 
Esas fidelidades a 
ultranza que, como 
Shakespeare diría, 
asustan, porque los 
fieles de hoy a menudo 
son los traidores de 
mañana
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Lo imprescindible y lo perfectible
JUAN BRAVO CASTILLO

idei 
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fos electorales para que cada 
cual no se sienta ya en su fuero 
interno un mucho protagonista 
de la Historia. Ahora bien, lo 
más sustancioso han sido las 
declaraciones de los fieles a 
ultranza, los que exigían al 
Señor González mediadas 
severas para interrumpir toda 
polémica, recordándonos de 
ese modo antiguos comporta
mientos cardenalicios que 
todos quisiéramos olvidar.

Esas fidelidades a ultranza 
que, como Shakespeare diría, 
asustan, porque los fieles de 
hoy a menudo son los trai
dores de mañana.

Consideremos bien lógico 
que se abra un amplio debate

en torno a lo que pueda ser 
el socialismo del futuro, un 
socialismo sin Felipe Gonzá
lez. Todos sabemos que una 
presidencia ocupada por un 
mismo líder más de doce años 
es sumamente arriesgada y 
González lo sabe mejor que 
nadie. La perpetuación e ley 
derivada del inmovilismo 
ancestral en este país, pero si 
estamos en Europa es por 
algo.

Cuando en el mundo pre
dominan los grandes sistemas 
a cuya cabeza lo mismo da 
que esté Reagan o Bush, noso
tros no podemos seguir ancla
dos en viejas falacias afirman
do por lo bajo que nuestra 
democracia aún no está madu
ra. Los hombres deben estr 
unos cuantos grados por deba
jo de los sistemas políticos, pes 
de no ser así la democracia 
puede llegar a ser una farsa.

El problema aquí es la suce
sión. El sistema piramidal que 
hasta este momento ha sido 
el socialismo español de la 
posguerra va a hacer muy difí
cil todo cambio.

Una vez caído -aparente
mente- Guerra, todo sueño es 
permisible, de ahí que muchos 
-demasiados- se eran ahora 
mismo imprescindibles, aun
que digan que el imprescin
dible es González y lo único 
que pretendan, aparentemen
te, es cercenar la polémica y 
hacerse valedores por un día, 
en espera de posibles consi
deraciones futuras.

La política - decía Goethe- 
es asunto de máscaras, y mien
tras haya una parcela de poder 
habrá intriga palaciega.

Por eso - y González debe 
saberkrnTüy bien -hay que estr 
de parte de los que afirman 
que el presidente no es 
imprescindible- quien puede 
ni tan siquiera soñar con tal 
majadería- los que ponen en 
tela de juicio su eternizado 
liderzago, porque ésos son los 
que vienen de frente.

Los otros los dogmáticos, 
los fieles a ultranza, los del 
corazoncito esperanzado, los 
que tout est au mieux dan le 
meilleur des moisés possibles 
ésosjai^í*^*^"^

excesivio maniqueísmo.
La realidad, la triste reali

dad -y ellos bien los abon
es que muchos, muchísimos, 
votos socialistas son votos 
exclusivamente de Felipe Gon
zález, como antes lo fueran de 
Adolfo Suárez.

González vino simplemente 
a ocupar ese espacio adora
cional que siempre permanece 
vacante en la Historia de 
España.

Este pueblo garboso siem
pre dispuesto a ofrendar su 
corazón al héroe del momen
to, al salvador que cada épo
ca- según su parda filosofía- 
necesita. Ese pueblo lamenta
ble -la gran masa, la que deci
de- que sólo cree en perso
nalismos, para quienes los pro
gramas son papel mojado, y 
ama por intuición y cree lo 
que le han dicho.

Ese pueblo siempre presto 
a trasladar su insoportable ego
al Ego -con mayúsculas- 
redentor, el que le sacará 
castañas del fuego.

la realidad- de 
el debate en loiúó a Kr-íw^v

del 
las

ahí

cindibilidad del presidente, 
que no ha sido sino un fuego
de artificio para advertir y pan
tomar posiciones.

Mientras las democracias 
estén apoyadas en individua
lidades -y sólo en eso- M 
habremos salido del imp^® 
de un medioveo político.

est 
mi

ÍSU

Dpi 
isa 
ins

Mientras el pueblo no esS n n 
plenamente convencido de quí U hi 
hasta lo infalible es perfec# mi
permaneceremos más cerca di U C 

utuAfrica que de Europa.
Que siga, pues, el debáis 

que fluyan las corrientes ibí^ 
lógicas dentro del Socialis®®- 
que cada cual aporte ideas “ ^jj 
modelo antes de que éste se 
aje, y que triunfen los niejof^ 
en pro de ese pueblo de coia

que

em 
ajai 
luí

zón tornadizo, famoso por ^® ¡n
grandes amores y por sus gr^""

des olvidos.
Tal vez así esa guardia 

toriana para quienes Gon 
es de todo punto impre^ 
dible se ve obligada a 
lo que de verdad piensa! 
a guardar fidelidades e®

t__ que nadie cree.
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Albacete alza el vuelo

ira

mesa del Pacto por Albacete se pronunció 
ínna decidida por la instalación en la capital 
^ aeródromo civil que nacerá con el apoyo 
jadüstrias del sector que justifican en sí 
mas so creación y con una infraestructura

básica que no supondrá renunciar a la vieja 
aspiración de dotar a Albacete de un aeropuerto. 
Este fue uno de los asuntos destacados de la 
última reunión del Pacto, junto con la creación 
de un Centro Infomático de Formación y Ase-

soramiento Textil, dentro de la red de centros 
^‘Redinser” del Ministerio de Industria. Este 
futuro centro supondrá una inversión de 100 
millones de pesetas, con una subvención del 
50% por parte del Ministerio.

facerá con el apoyo de industrias de ese sector que justifican en sí mismas su creación y sin renunciar, para el futuro, al aeropuerto

ese

odoi 
r.

Íl Pacto por Albacete apuesta decididamente 
por la instalación de un aeródromo civil

id concentración de empresas del sector en la provincia justifica la creación del Centro Informático de Formación y Asesoramiento Textil

B píf- 
málcí

[dente 
fuego 

y para

o este 
Jequí 
ectibk 
rea de

ludo

jacb 
vidw 
o- 11(1 
upaste

Eva CAÑAS

lebate; 
;ideo- 
ilismo: 
leas al 
iste te 
lejoríí 
¡cora- 
)ors® 
s grate

r unanimidad de todos los 
bros, en representación de 
tituciones, organismos y 

s sociales, que integran la 
del Pacto por Albacete, 
rdó iniciar de forma más 
a y oficial las acciones 
inadas a dotar a esta ciu- 

o tanto de un aeropuerto 
de un aeródromo civil, por 
derar que es una infraes- 
ra interesante y necesaria 
el desarrollo de esta pro- 

a. “Inicialmente, no esta- 
pensando en la instalación 
2 aeropuerto, sino en una 

estructura que podrá servir 
muchas cosas y que nacerá 
el apoyo de industrias del 
r que justifican por sí mis- 
su creación”, según mani- 

el coordinador de esta 
Jesús Alemán, que estuvo 

pañado en la rueda de 
de Manuel López Vera 

te se ha incorporado al Pac- 
representación de FEDA. 
hilo de estas matizaciones, 
^ Agregó que “no quiere 

r que no pueda existir en 
•“ro un aeropuerto, pero 
ese el punto de partida, 

tee no nos vamos a negar 
posibilidad si la demanda 
exige”. El futuro aeró- 

e que ahora se proyecta 
endra vuelos comerciales de 
Jteros, pero sí una infraes- 

1^ 9ne ya hay, 
Jvemán, negociaciones, y 

or para el que esta pro- 
yene una situación atrac- 

hempo que permitirá 
. ^^ ynelos privados, 

” j actividad deportiva, 
^^'^ ^1 Aeroclub. 

^® ^l^ora, desde el 
’U 1^ recepción 

^®^fe’ con 
ño v ’^í’^^cs técnicos de 
se ^1 tiempo 

con 
baraio 1 ®«l™inistraciones 

cioneí ^ posibles cola- 
"‘ ®” «1^ tener 

definitivá 
«fe verano.

f comenzará a 
* estas ¡m®?^«^^n idónea 
te el niip ^feciones, aspecto 

“^^ Posihi ^^ ^^y ^tes alter- 
'''*8i>iiofe,'” *“ “'“"*“ 

¿^’ *** 
‘"‘'terreno ® ’' “ ‘'“'

para

'2!Zde la región

^e ^ Asocia- 

la crea- 
J°^ación Informático 
^’’’ ‘lentrn a "^^^oramiento 

«fe la red de cen-

En la rueda de prensa estuvieron el coordinador del Pacto, Jesús Alemán, y Manuel López Vera que se incorpora a la mesa en representación de FEDA. L-M.

1

Í

En Almansa se proyecta la instalación de una fábrica de tubos de 
hormigón para canalizaciones, que supondrá una inversión de 1.400 
millones de pesetas, mientras que en Caudete se implantará una 
planta embotelladora de agua mineral, con 800 millones de inversión

A Bruselas y 
Levante

tros “Reclinser”, del Ministerio 
de Indutria. Para el apoyo de 
dicho Ministerio hacía falta el 
compromiso y apoyo de las ins
tituciones de Albacete y que 
salió de esta reunión, justificado 
por la concentración de indus
trias de este sector que hay en 
lá provincia. Ahora se estudia
rán posibles convenios y podría 
iniciarse la implatación a finales 
de año, con una inversión de 
100 millones de pesetas, de los 
cuales, con la adquisición del 
local incluido, Industria subven
cionaría el 50%. De estos cen
tros, ya existen 30 en todo el 
país y éste sería el primero en 
la región, dedicado a la inves
tigación y formación de per
sonal.

Seguidamente, en el trans
curso de la reunión se hizo un 
seguimiento sobre las gestiones 
que la mesa tenía pendientes 
desde su última reunión. Así, 
se vio como ha finalizado el 
proceso y el comienzo de las 

obras para la ubicación de la 
empresa de aluminio “Blanco- 
lor”, en Elche de la Sierra, con 
una inversión de 2.300 millones 
de pesetas y 60 puestos de tra
bajo directos. También se dio 
cuenta de la iniciación de obras 
de la primera empresa en 
Romica como es “Maltaman- 
cha”, para la distribución tanto 
de cebada como de malta 
transformada.

También se vio la presenta
ción del proyecto de una indus
tria de contrachapado, no tanto 
por suponer una alta inversión, 
sino por los 30 puestos de tra
bajo que va a generar y que 
se ubicará en Casas de Lázaro, 
así como otra empresa textil en 
Tobarra con una inversión de 
80 millones de pesetas y unas 
previsiones de dar empleo a 80 
personas.

De los proyectos que Alemán 
situa en la “banda de la dris- 
crepción”, éste mencionó a 
Albacete, Villarrobledo y

Almansa como futuros empla
zamientos y sólo hizo algunas 
concreciones en relación a la 
localidad almanseña, donde se 
proyecta la instalación de una 
fábrica de tubos de hormigón 
para canalizaciones, que supon
drá una inversión de 1.400 
millones de pesetas. Esta indus
tria, de origen danés, anuncia 
la creación de 60 puestos de 
trabajo directos. Las obras se 
iniciarían a finales de este año 
y la planta entraría en funcio
namiento al término de 1992.

Por último, se refirió también 
a un proyecto consolidado 
como es una planta embotella
dora de agua mineral en Cau
dete, con 800 millones de inver
sión y empleo para 30 traba
jadores. Se embotellará el agua 
procedente de un manantial y 
que se comercializará con el 
nombre de “Fuentefran”. En la 
misma planta se fabricarán los 
envases del embotellado.

La definición de la per
sonalidad jurídica del 
Pacto por Albacete se 
dejó aplazada para la 
próxima reunión que no 
tendrá lugar más tarde de 
tres meses y se hizo tam
bién referencia al “pacto 
industrial” ofrecido oor 
José Bono y sobre el que 
se iniciarán gestiones con 
la Presidencia regionaí.

Asimismo, se empezó a 
preparar la presentación 
del Pacto por Albacete en 
Levante. Un acto que se 
proyecta para el otoño y 
que tendrá lugar en 
Valencia.

En cuanto a una ofi
cina del Pacto en Bruse
las, el asunto se podría 
perfilar a partir de la pro
puesta del “pacto indus
trial”, representando glo- 
baimente a Castilla-La 
Mancha.

El libro “Invertir en 
Albacete” se ha traducido 
al inglés, francés y alemán 
y se pepara un vídeo 
sobre este documento.
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Presentada por el área de Consumo de Sanidad la campaña “Disfruta tu calidad de vida'’ para el verano

Más inspecciones en establecimientos 
para proteger a los consumidores

Se pide la 

cooperación 
ciudadana p; 
evitar los rni 
en la ciudad

Se dirige a los sectores de alimentación, naturaleza, piscinas, viajes, textiles y talleres de reparación F.

Las instituciones sanita
rias, OMIC, asociaciones 
de consumidores, etc., 
colaboran en la campaña 
“Disfruta tu calidad de 
vida”, por la que se inten
sifica en la época veraniega 
la inspección en estableci
mientos y servicios para 
proteger al consumidor.

Felicidad IZAGUIRRE

El jefe del Servicio de Con
sumo de la Delegación Pro
vincial de Albacete de la Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, Jesús Montalvo, presentó 
ayer en rueda de prensa la 
campaña de verano “Disfruta 
tu calidad de vida”, puesta en 
marcha por esa Delegación 
con un presupuesto de dos 
millones y medio de pesetas.

El objetivo de la campaña, 
que se está desarrollando en 
todas las provincias de la 
región, es la de difundir men
sajes informativos a los con
sumidores sobre los requisitos 
que deben tener en cuenta a 
la hora de adquirir un deter
minado producto o servicio, 
especialmente en los meses de 
verano, y sobre sus derechos 
en el caso de que quieran 
reclamar sobre algún tema de 
consumo.

Las instituciones sanitarias 
y de consumo, los comercian
tes y las Oficinas Municipales 
de Información al Consumi
dor colaboran en el buen 
desarrollo de esta campaña, 
“porque el mundo de los con
sumidores es de todos”, afir
mó Jesús Montalvo.

La campaña consta de dos

Carmina Belmonte, en la presentación de la campaña, en representación del Ayuntamiento. LUIS MIGUEL

r

fases, una informativa, por la 
que las autoridades sanitarias 
se han puesto en contacto por 
escrito con los propietarios de 
todos establecimientos, exi
giéndoles las condiciones que 
deben reunir sus locales, y otra 
inspectora, por la que a estos 
propietarios se les ha notifi
cado que los servicios de ins
pección municipal y provincial 
de consumo comprobarán si 
en verdad se cumplen esas 
condiciones.

“Ha habido unas inspeccio
nes previas y ahora se hace 
una intensificación de las mis
mas, centradas también y 
especialmente en los lugares 
de mayor afluencia de público 

durante este verano y que 
nosotros llamamos puntos crí
ticos, como las Lagunas de 
Ruidera, la Sierra de Alcaraz 
y el nacimiento del Río Mun
do”, expresó Jesús Montalvo.

La información sobre con
sumo de esta campaña se diri
ge a los sectores de alimen
tación, naturaleza, piscinas, 
viajes (servicios de ferrocarril, 
autobuses, hoteles, agencias 
de viaje...), textiles y talleres 
de reparación y estaciones de 
servicio en carretera.

Teléfono del consumidor

Para el jefe del Servicio de 
Consumo de la Delegación

Provincial de Sanidad, el cui
dado de la salud, la protección 
de los entornos naturales y el 
ejercicio con responsabilidad 
de los derechos y deberes que 
tienen los ciudadanos como 
consumidores es fundamental 
para la mejora de su calidad 
de vida, de ahí la importancia 
de que el usuario siga los con
sejos que se le dan en los men
sajes de la campaña.

En el marco de esos men
sajes, se informa de la exis
tencia del teléfono del con
sumidor (con el número 
900-50 10 89), puesto gratui
tamente a disposición del 
usuario para cualquier tipo de 
consulta.

“Protestamos mucho y reclamamos poco en
ternas de consumo” según la alcaldesa

El jefe del Servicio i 
sumo de la Delegación! 
cial de Sanidad, Jesús j 
vo, habló ayer de los c 
que se dan a los constij 
para mejorar su calidadí 
en el marco de la e 
puesta en marcha pa 
Administración, conseja 
los que figuran evitar los 
y fomentar la cooperas 
dadana para mantener 
la ciudad, como una res 
bilidad de todos.

Siguiendo con el aparii 
medio ambiente se iis 
la importancia de quei 
dadano “cuide de su ciw 
los embalses y zonas i 
como si fueran su propia 
al tiempo que se reac 
la utilización de papéis 
contenedores para la ó 
ción de residuos y otrosí 
de desecho.

Se recuerda también i 
campaña, que en los raa 
verano los productos ale 
cios tienen mayores facifl 
riesgo, y que es impreá 
prestar una atención espe 
la higiene alimentaria en 
sus vertientes. Así, se p 
consumidor que extrem 
medidas de seguridad a 
mentos como los huevos 
duras, repostería, mariscó 
nes y pescados.

En cuanto al aparladoi 
piscinas, se informa qw 
favorecer la salud y se? 
de todos, los usuarios^ 
piscinas deben tener en o 
entre otras cosas,, qw ‘ 
zonas de baño está ?'^^ 
el acceso de animales y 
gatoriedad de ducharse 
del baño.

Se ofrecen también 
en materia de viajes,» 
dose que si se adquiera' 
agencia de viajes nn • 
suelto” o “un paquete 
co”, el usuario deberá 
un contrato y le te" 
entregar los títulos o 
como la factura corres^ 
te.

Exigir elticketj^

F. IZAGUIRRE

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, participó 
ayer en el acto de presentación 
de la campaña de verano “Dis
fruta tu calidad de vida”, de 
la Dirección General de Sani
dad de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
en el que afirmó que “si es 
importante la colaboración 
entre las instituciones, ésta es 
más importante cuando al ciu
dadano se le mira como con
sumidor”.

“También desde el Ayunta
miento se está finalizando una 
campaña que va a completar 
los esfuerzos de la ya empren
dida por Sanidad, para que su 
desarrollo redunde en la calidad 
de vida de los consumidores”, 
agregó.

Para Carmina Belmonte, el 
ciudadano tiene que saber los 
derechos y deberes que tiene 
como consumidor, pero hay que

tratar de que en estos asuntos 
de consumo no se- olvide el 
deber de cumplir una serie de 
normas”.

“Cuanto más exigentes, mejor 
calidad de vida tendremos’^

Destacó además la alcaldesa 
que “dentro de esos derechos, 
tenemos el de reclamar”, a la 
vez que consideró que “protes
tamos mucho en temas de con
sumo y reclamamos poco”.

Una vez resaltada la labor 
de organismos y asociaciones 
que atienden y cursan las recla
maciones de los consumidores. 
Carmina Belmonte señaló que 
por parte de las Administracio
nes, “se hacen las inspecciones 
correspondientes, y el ciudada
no debe tener constancia de 
ello”.

Para Carmina Belmonte, 
“cuanto más exigentes seamos, 
mejor calidad de vida tendre
mos”. < Cartel anunciador de la campaña de la Consejería de Sanidad.

VIDA

Sobre el sector dd » 
difunde en la campa , 
los meses de veranoJ 
las épocas de re aj 
necesario recordar 
del consumidor, a 
se advierte al ci o 
siempre que adqui ^ 
dueto textil, sobre 
en períodos de reb^J^ 
preceptivo ticket 
factura, ya que es 
de poder reclam ^^^^ 
mente o realizar 
o cambio del artic

Finalmente, en . 
de talleres de E ci«l 
vehículos, se pm |j( 
que no ^queb:
correspondiente,^ ¡ 
tía de la reparación 
meses o 2.000 kni'

Colabora tamb^^b 
tación de je 10 
campaña, a tra ^^^j^
sejos que ofrece ^i 
desde el Centro 
a la Salud.
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los vecinos y el ICONA pudieron más que el SEPE!

Üe^^ún el alcalde del municipio, quien señaló que los efectivos de este servicio, además de llegar tarde, no podían apagar el fuego

^Lamentable actuación del SEPEI en la labor
í¿«i

icio é 
ación! 
esús;.

de extinción de un incendio en Masegoso
‘^Jatentaron sin éxito poner en marcha la moto-bomba de su camión y había peligro de que las llamas llegaran a la aldea

f* tlcalde de Masegoso, Laurentino Galdón Sán- \ 
12, califica de “indignante, increible y penosa”, • 
^g’* actuación que el Servicio de Prevención y 
Jnsej ^^^^^° ^^ f^^c^f^dios (SEPEI) de la Dipu- 
tarto ión, realizó en las labores de extinción de

un incencio forestal en ese término municipal, 
en la tarde del pasado martes. Según el alcalde, 
los efectivos del SEPEI llegaron con un retraso 
de casi dos horas para apagar el fuego, y una 
vez en el lugar del siniestro, “no hicieron otra

cosa más que intentar poner en marcha la 
moto-bomba de su camión”. “No quiero poner 
en duda la efícacia de esas personas ni la de
este servicio en la 
que en Masegoso

provincia, pero lo cierto es 
no hicieron nada^\ señaló.

peracl 
itenejl 
marea

Felicidad IZAGUIRRE

Baldón Sánchez relató en 
1 apa^inos de asombro lo que a 
5® ir^tender fue una lamentable
qoefcción del SEPEI en el 

sudi®ndio forestal declarado el 
onasMo martes en el término 
prepúyicipal de Masegoso, en el

fCffi® ardieron más de cien
p^i^ndros, olivos y monte bajo, 

1 la de siete hectáreas.
Otros^n primer lugar, calificó de

mbién
■dignante el considerable 
waM de los efectivos de este

losiB íicio en presentarse en el 
tos al ar del siniestro. “Una vez 
s fácil t nos percatamos del incen- 
iprc^ i, alrededor de las cuatro de 
ín esjü larde, se llamó al SEPEI de 
iría eo iascosa, y casi dos horas des- 
, «P is llegó un camión de este 
extre® vicio, teniendo en cuenta que 
idad a SEPEI está localizado a una 
hue\« lancia de sólo 18 kilómetros 
larisií ¡terreno incendiado”, indicó 

llcalde.
irtadoftaldón Sánchez destacó, en 
la Q'^fcraposición a esto último, la 
y scmclividad que demostró el 

arios 3^nal del ICONA proceden- 
;rcn*Wdc Casas de Lázaro en la 
que ynción del incendio, personal 

■á realizó un recorrido de 35 
lesylífemetros para llegar a Mase- 

en mucho menos tiempo 
y el SEPEI y por una carre- 

i^® bastante peor”, 
jes, '^Reseñó el alcalde, 
jiete^fcndlo no fue muy especta- 
“un yary que en ningún momento 
lueteWa que finalmente fue apa- 
'•'''^ X alrededor de las siete de 

tarde, estuvo descontrolado.tendrá
o^que si hubo 

nes

que el

El alcalde de Masegoso, Laurentino Galdón Sánchez, relata con gran asombro lo sucedido. LUIS MIGUEL

1

^^Tuvieron 
mucha suerte^^

menos medios que ese servicio: 
Los del SEPE! se pasaron todo 
el tiempo intentando poner en 
marcha la moto-bomba de su 
camión, para que ésta tuviera 
la suficiente presión de agua 
para apagar el fuego, y entre 
tanto, los del ICONA sofocaron 
las llamas con el empleo de 
unas sencillas «palas»”.

Intervención de los vecinos

El alcalde de Masegoso 
afirmó que fue una suerte 
para los efectivos del Ser
vicio de Prevención y 
Extinción de Incendios y 
para todos los del pueblo, 
en general, que el viento 
no soplara a favor del 
incendio.

“Menos mal que tuvie
ron suerte y que no se 
encontraron con unas 
condiciones climatológi
cas peores y con un 
siniestro mucho mayor, 
porque si no, esa actua
ción que a todos nos sor
prendió del SEPEI habría 
sido todavía mucho más 
lamentable”.

Galdón Sánchez indicó 
que lo que pasó en el 
lugar donde se declaró el 
incendio “fue increible, 
pues ni yo ni los que está
bamos allí comprendía
mos como una 
moto-bomba no se podía 
poner en marcha, cuando 
se trata de una máquina 
que tiene que responder 
en cualquier momento de 
emergencia y más en esta 
época en la que son fre
cuentes los incendios 
forestales”.

El considerable retraso 
del SEPEI en llegar al 
lugar del siniestro, sor
prendió igualmente a los 
vecinos y al alcalde de 
Masegoso, quien destacó 
en todo momento la labor 
llevada a cabo por el per
sonal del ICONA.

les por la estructura que posee 
este servicio.

“Yo no quiero poner en duda 
la eficacia de las personas del 
SEPE! que estuvieron en el 
lugar donde se declaró el incen
dio, ni la de la labor de este 
servicio en la provincia, -des
tacó el alcalde-, pero lo cierto 
es que en Masegoso no hicieron 
nada”.

Los daños materiales que 
produjo el incendio pueden 
ascender a más de un millón 
de pesetas. No se tuvo que 
lamentar daños de carácter per
sonal ni la existencia de heridos, 
en un siniestro que se prolongó 
durante varias horas, según 
expresó Galdón Sánchez.

“No entiendo cómo pueden 
pasar esas cosas”, agregó el 
alcalde, a la vez que señalaba 
que “las «palas» del ICONA 
apagaron un incendio que no 
pudo apagar una moto-bomba”.

Para el alcalde, “o la 
moto-bomba no funcionaba, o 
los del Servicio de Prevención 
y Extinción de Incendios no 
supieron ponerla en marcha, 
pero cualquiera de estos dos 
casos resulta muy preocupante”.

Las declaraciones de Galdón 
Sánchez contrastan con las efec
tuadas recientemente por el jefe 
de la Unidad de Protección 
Civil de Albacete, Ricardo Ace
bal, quien afirmó que el SEPEI 
realiza una buena labor en la 
extinción de incendios foresta- 
___________ 1____________

El alcalde indicó que los veci
nos también intervinieron en las 
labores de extinción del incen
dio, “principalmente para que 
el fuego no se metiera en la 
aldea, pues se llegó a ver con 
preocupación por la gente del 
pueblo ese peligro”.

___ 1 un serio peli- ® de que se propagara hasta 
21dea, pues el fuego tenía 
frentes; uno hacia el pueblo 

fro hacia Casas de Lázaro”. 
'^ que no pudo hacer el 

apagar el incendio, lo 
«ren los del ICONA con
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A LOS POSEEDORES DE ESTA SUPERLIBRETA,

DE CAMPAÑA AGRARIA Y CIRCULANTE A EMPRESAS NO AGRARIAS

CAJA RURAL ,
DEALBiCETE '
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La provincia de Albacete tiene valores turísticos desconocidos

José María López Ariza, concejal de IU 
pasará sus vacaciones en Albacete

Teatro, aStíO^-^
de ua coac^ s

Por otra parte, el, 
cejal José Mariais
Ariza dijo que cuando

El teatro es su afíción favorita y dirige a un grupo de alumnos dei Instituto n-4

José María López Ariza, 
concejal del Ayuntamiento 
de Albacete por Izquierda 
Unida, habló de sus vaca
ciones, de sus lugares pre
feridos, de los valores turís
ticos de la ciudad y por últi
mo, de sus hobbies y afi
ciones.

Teresa ROLDAN

José María López Ariza, con
cejal del Ayuntamiento de 
Albacete, por Izquierda Unida, 
con motivo de las vacaciones 
de verano, dijo que este año 
las pasará en Albacete, en su 
casa de campo. Afirmó que le 
gusta mucho viajar, pero “con 
una hija pequeña no se puede 
uno ir a cualquier sitio, aunque 
hay mucha gente que lo hace”.

Dentro de los sitios por los 
que el concejal tiene una mayor 
predilección destaca Europa, en 
especial nuestro entorno, como 
es el caso de Francia, Italia, 
Grecia, etc. También dijo que 
siempre ha mostrado un espe
cial interés por conocer Galicia.

Cuando las condiciones se lo 
han permitido ha visitado Cuba, 
Nicaragua, URSS, y dentro de 
España, Asturias, la parte norte, 
el litoral de Levante, etc. Nos

José María López Ariza, concejal del ayuntamiento de Albacete por lü.
1

confirmó que siempre ha via
jado en compañía de amigos y 
de su mujer.

En relación con la provincia 
de Albacete, nos confirmó que 
tiene valores turísticos de gran 
interés, poco conocidos. Cuenta

con valores magníficos, pero 
falta infraestructura, carreteras, 
camping, campamentos;“hay 
que hacer un esfuerzo mayor 
en cuanto a la infraestructura 
de camping e intentar cuidar 
el medio ambiente”.

En cuanto al ascenso del 
equipo de fútbol dijo que la 
ciudad de Albacete va a ser más 
conocida por los medios de 
comunicación, ya que los gran
des equipos mueven a mucha 
gente.

ne vacaciones suele 5 1 
vecharlas, a parte, dei L— 
descansar para estar i 
su familia, hacer refo 
en su casa de cam[n 
como para arregla ^^^ 
terreno de su parceli

Entre sus aficia ^^^‘
favoritas figura el ta 
por lo que dirige 4 
hace algún tiempo,« 
profesor del Instituto
a un grupo de al
y el verano es
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lacépoca para realizar 
funciones teatrales, ?Í 

López Ariza, cooril C

dor de la compaña Jp^j.
teatro “Cachivaches*^ 
ne previsto realizar, c ^^ 
con su grupo de 
alrededor de quince ir „• a arClones este verano, a . imicprovincia de Albacete

Con motivo del vea । 
cultural el grupo deta f , 
“Cachivaches” repra jQ|
tará el próximo 9 de a iEí
to la obra “Viva el dif 
nuestro dueño”, eii ^^^ 
caseta de los JardiiiJ ^^^j 
Se trata de una coa ^‘ ।
llena de humor y
todos los públicos.

También tiené preii 
realizar alguna funcióa
la provincia de Cua 
en pueblos limítrofoi
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D. DIEGO GARCIA LOPEZ
(Practicante jubilado)

Falleció en Albacete, a los 72 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad.
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Su esposa, María Molina López; hermanas políticas, Josefa y Piedad Molina Lópí ;=
sobrinos, M- Leonor, Jesús Francisco y Estanislao Masia y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Jueves día 11 a las DOCE de la mañana, partiendo del Hospital General a la

íe; 
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Parroquia de La P*® h 
Albacete, J*” ‘'
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D. RAMON MATEO ORTIZ
(Profesor del Instituto Leonardo Da Vinci)

Falleció en Albacete, a los 65 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad.
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Su esposa, María Fernanda Morales; sus hijas, Marina y Bendición; hijo político, En^'' ^ 
Martínez; hermana. Adoración; nieto, sobrino y demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, .
Y la asistencia al entirro que tendrá lugar hoy Jueves día 11 a las ONCE de la mañana, partiendo de la C/ Torres Quevedo, 64 a la Parroquia jj?
Funeraria: Albacete Albacete, .
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)^la merina que el equipo de gobierno está haciendo al pacto presupuestario

«, el: 1 
ría ti 
uani. 
nele;
•e»<fei • 
esta’

rrefe r

El CDS acusa al Grupo 
Socialista de “deslealtad”

‘‘Fue un acuerdo político entre partidos y no un acuerdo entre personas

2 )irígent€S del CDS, entre ellos el ex-concejal Onofre Con
ill nras y el portavoz de la gestora, Manuel Martínez, han 
aficij casado a la alcaldesa y a su equipo de “deslealtad''.
el te 

ige 4
Í?’? "El ex-concejal del CDS en 

1 1 Ayuntamiento de Albacete, 
'?® nofre Contreras, ha acusado 

®^la alcaldesa y al Grupo Socia-

Eva CAÑAS

alizar 
líes, sta en el gobierno municipal
^ “deslealtad hacia un acuerdo 

^Í' ¡ue con una serie de garantías

para que “defiendan un derecho 
ya adquirido”.

Por su parte, el portavoz de 
la gestora del CDS, Manuel 
Matínez, argumentó que “es 
algo inaceptable, porque fue un 
acuerdo político entre dos par-

tidos y no un acuerdo entre per
sonas, y esto demuestra una fal
ta de credibilidad por parte del 
equipo de gobierno que, por 
otra parte, no debe tener nin
gún contacto con su partido”. 
Igualmente, dijo que “es un 
atropello y falta de considera
ción a las minorías y, en defi
nitiva, una trapacería absoluta 
del PSOE”. Contreras fue uno de los tres ediles del CDS que firmó el pacto con Jerez.

? ypnblicidad se adoptó entre dos 
. iúpos municipales”.

r^^lP OnAÍro

lera 
lince!

Onofre Contreras era el por-
ivoz del Grupo Centrista en

mo ^^®”0’’ Corporación y que 
jj^(^¡^ nnara el “pacto” con el equipo 

presidía José Jerez paraleí ver 
ideiei 
reptes 

9de^ 
leld^ 
”, Mi 
ardmi 
i cod

épras
uncM 
1 Cua 
trofesS 
es el a 
PaM

probar el presupuesto muni- 
|pal para 1991, elaborado por 
¡1 Grupo Socialista.
¡Estas manifestaciones de 
entreras surgen a raíz de la 
Bernia que están sufriendo las 
«rtidas que el CDS introdujo 
ín el documento socialista. Una 
Succión económica de estas 
iropuestas centristas que ha 
urgido tras el informe favora- 
le de la comisión de Hacienda

pbre el expediente de modi- 
peación número cuatro del pre
feto y que será ratificado en 
el Pleno de hoy. La merma afeé
is fundamentalmente a la par
ida para becas de libros de tex- 
0 de EGB y al fondo para las 
lensiones a mujeres separadas. 

El ex-concejal centrista argu- 
®íntó que “no puede utilizarse 
®nio disculpa que no tengamos 
a representación en el Ayun- 
amiento, porque fue un com- 
jromiso alcanzado a la ahora 
í aprobar el presupuesto y 
ara cumplir a lo largo de todo 

ano, añadiendo que “la ¡
,aa Corporación no tendría 

un presupuesto si no 
■era sido por nuestra cola- 

oración”.

Ópl

icií

luí^M®’”®’ Í^ontreras aseguró 

palabra y lo 
t V” faciendo atenta con- 

política pro- 
. a, porque se han tocado 
í)nio^^P^^^°^ ^^^‘^amentales, 

^' apoyo a los más 
¡brov ’ ^°” ^^^ becas para los 
lera acuerdo que se vul- 
cnsepu’w^^^ ^Í^ logro ya 
'“anKí ^’?^° pasado; y en

'^ ^^P^^sión con- 
^E P r Igualdad que el 
Mode^’ P‘’opugnando”. Al 
fe dün ^^ afirmaciones, tam- 
Porque “^^ an atentado 
^“ltades^*^"’P’^^ ^ae hay difi- j 
ferré a P’^^^apuestarias se 
ferias ^^yellas partidas des- 
!'l®biles” ^ as sectores más 

'^^ a^a^^m su extra- 
fe‘¿ alcaldesa, Que
^'® ríe ar ^ aiundo educativo, 

1*1®' 0 el ^aa esta medi-
Pfe Francisco Del-
H’^"*' .de la Fede- i 
r^fe dp . i'^^aciaciones de ' 
? ^*a tan/ y ^ae en Í 
fes» ^a aplaudió estas !

^^^^ dando ! 
moral” e j 

ibones caliento a las aso- 1 
padres y de vecinos |

¡Gran feria del coche usado
" EN ALBACETE Y HELLIN!

r LE ^ 
REGALAMOS

Esta MAGNIFICA TIENDA

6 mese.s 
mano de obra 
y piezas.
3 meses 
mano de obra 
y piezas.
3 mese.s 
piezas.

Automóviles VEGUISA
Casas Ibáñez, 21

Tolf. 21 51 73. Albacete

2 años.

Plata: 
18 mese

Un año.

CAMPING - FAMILIAR.
Por la compra de un 
vehículo usado, totalmente 
revisado con garantía

G ni Servicio ^^ ®^ ® ^^ ^ ^^ 8

^ m asistencia.
A 
N 
T

del 1 al 15 
kde Julio.

T E N o S E N

5‘ a

Automóviles CENTROCAR HELLIN
Avenida Conde Guadalorce 185

Teft. 30 05 23. Hellín

Automóviles CENTROCAR 
’/orqués de Villores, 25 
Terf.22 27 87 Albacete
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Una multitud de jóvenes se reunió en la discoteca “ICARO”. LUIS MIGUEL
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Los fabiolas grupo ganador de la noche.

Gordon’s y la Cadena 40 Principales son los organizadores de este primer concurso nacional

Albacete, escenario de la eliminatoria del 
concurso nacional de grupos Pop-Rock

Sorteo entre ¡os asistentes de numerosos regalos

Se celebró en la discoteca “ICARO” de Albacete, una 
de las eliminatorias del primer concurso musical Pop-Rock. 
De los grupos seleccionados y que actuaron en directo 
a partir de las 11 de la noche, los ganadores fueron Los 
Fabiolas.

Teresa ROLDAN

Se está organizando en estos 
días un concurso musical a nivel 
nacional de grupos Pop-Rock, 
patrocinado por la cadena musi
cal “40 Principales” y Gordon’s.

Una de las eliminatorias se 
llevó a cabo el martes a las 
11 de la noche en la discoteca 
“ICARO” de Albacete. Los 
grupos seleccionados y que 
actuaron en directo en dicha 
discoteca fueron, Roma, Salta
montes Melancólicos, La Calle 

y Los Fabiolas.
La eliminatoria contó con 

una gran expectación y una 
multitud de jóvenes que apo
yaron y animaron con sus gritos 
a los grupos allí reunidos.

La novedad de la noche estu
vo en la actuación del grupo 
La Calle, por su corta edad, 
el cual contaba con numerosas 
fans.Las cuatro actuaciones de 
estos grupos Pop-Rock, • hizo 
difícil la selección del ganador 
por parte del jurado, que final
mente dio su fallo inapelable 

escogiendo al grupo “Los 
Fabiolas”, por su creatividad y 
calidad musical.

La noche transcurrió llena de 
sorpresas, el patrocinador de 
este concurso, sorteó entre los 
asistentes numerosos regalos, 
que fueron acogidos por el 
público con entusiasmo.

Esta ha sido la tercera eli
minatoria del concurso 
Pop-Rock Gordon’s, las fases 
siguientes tendrán lugar en 
otros puntos claves de nuestro 
país.

Latoya Jackson, famosa 
intérprete del Pop-Rock, ha 
sido elegida madrina de excep
ción de este concurso.

Durante los meses de verano 
Gordon’s y la Cadena 40 Prin
cipales organizan este primer

Entre los premios 
que se darán a los 
finalistas destacan la 
grabación de un LP y 
1.000.000 de pesetas 
para el grupo 
ganador

concurso nacional, que se lle
vará a cabo en las 16 ciudades 
más representativas del territo
rio nacional, y en el que podrán 
participar todos los grupos de 
Pop-Rock enviando un máximo 
de dos temas originales a la 
emisora “40 Principales” más 
próxima.

A un paso de 

la fama
Los Fabiolas es unoik 

los grupos revelación 4 
la ciudad de Albacete. 
Por su creatividad y cali
dad musical resultaiM 
ganadores en la noche 4 
ayer.

Los componetes del 
grupo son: Pepe del Mon
te a la batería, Miguel 
Guardia en el bajo, Jesús 
Villar con la guitani 
Miguel Angel Espinosa b 
guitarra y Juan Andrés 
Villena es el vocalista del 
grupo.

Entre los ternas qw 
interpretaron ayer en 
“ICARO” destacan: Pen
sando en llorar, Tengo 
dinero. Caras felices y 
su amor. El panorama de 
la música española pnrí 
las jóvenes promesas es 
cada vez más difícil) 
estos jóvenes con su Sin 
gle y su mini LP) ü®®® 
un futuro inmejorable.

CARNICAS MANCHEGAS,
UNA EMPRESA CIEN POR CIENTO DE 

ALBACETE QUE HA ACEPTADO EL RETO DE 
CALIDAD, SERVICIO Y TRABAJO CONSTANTE.

AÑOS DE EXPERIENCIA UNIDOS AL RESPALí” 
DE UNA CALIDAD

MNÍC^HANCIIEGA GRACIAS A NUESTROS CLIENTES Y 
COLABORADORES

LOS PRODUCTOS DE NUESTRA TIERRA

VASCO NUÑEZ DE BALBOA, N^ 30

ESTAMOS CON USTEDES EN SUS HOGARES.

NUESTRO AGRADECIMIENTO POR LA 
CONFIANZA DEPOSITADA.

SEGUIMOS MEJORANDO

TLF: 2111 77 FAX 24 27 78
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5 Reunión a nivel regional para confirmar las movilizaciones

Los secretarios de Juzgados de la 
región secundarán la huelga
*^SóIo las negociaciones directas con el Ministerio pueden evitar la huelga^^

El Secretario del TSJ con sede en Albacete, Félix María 
Romero, asistió ayer, junto con otros secretarios judi
ciales de la región a la reunión que tuvo lugar en 
Alcázar de San Juan, donde se decidió secundar la 
huelga convocada por la Asamblea de Madrid con el 
objetivo de lograr sus reivindicaciones.

Los secretarios judiciales 
de Castilla-La Mancha 
secundarán, tras una reunión 
mantenida ayer en Alcázar 
de San Juan, la Huelga con
vocada por la Asamblea de 
Madrid para los próximos 
días 17, 18 y 19 de Septiem
bre, “como única alternativa 
posible para conseguir nues
tras reivindicaciones”.

A la reunión celebrada 
ayer en la localidad de Ciu
dad Real, asistieron repre
sentantes de toda la región. 
Además de Félix María 
Romero, secretario del Tri
bunal Superior de Justicia, se 
encontraban entre otros, los 
secretarios de las Audiencias 
Provinciales de Toledo y Ciu
dad Real, Pedro Saldaña y 
Manuel Ignacio López, res
pectivamente.

En la reunión se expresó 
que “sólo las negociaciones 
directas con el Ministerio de 
Justicia, pueden desconvocar

estas movilizaciones y evitar 
el perjuicio que supone para 
los ciudadanos las suspensio
nes' de todas las actuaciones 
judiciales”.

Reivindicaciones

Entre las reivindicaciones 
de estos profesionales figuran 
el cambio de su nombre por 
el de letrado judicial, conti
nuar con el carácter de auto
ridad y tratamiento de Seño
ría, ser el único funcionario 
para constatar las actuaciones 
judiciales, tener plena autono
mía e independencia en su 
labor con respecto a los jueces 
y dirección absoluta en el 
procedimiento.

El Ministerio de Justicia no 
negocia

Hasta el momento, el 
Ministerio de Justicia no ha 
negociado con los represen-

Los secretarios de los Juzgados, a la huelga

tantes del sector “por enten
der que no se dan las cir
cunstancias objetivas para lle
var a cabo estas reformas”. 
Según informó el portavoz de 
la Asociación Unión Progre
sista de Secretarios, Luis Mar
tín Contreras.

Martín Contreras, que cali
ficó al cuerpo de secretarios 

como “ la segunda columna 
del tercer poder, junto a los 
jueces y fiscales”, señaló que 
“si bien la Ley Orgánica del 
Poder Judicial de 1985 atri
buye al Secretario una serie 
de funciones y responsabilida
des, estas se tienen que pagar 
a nivel profesional y retri
butivo”.

Quieren crear 
una Escuela de 
Profesorado en 
la localidad de 
Cuenca

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo, anunció ayer que se 
estudiará la propuesta de crear 
una Escuela Superior de Pro
fesorado en Cuenca, que se 
convertirá en “sede principal de 
la política educativa de la comu
nidad autónoma en formación 
de profesores”.

Entre los proyectos futuros 
apuntados por el rector desta
can una inversión de mil millo
nes de pesetas para la Facultad 
de Bellas Artes y la construc
ción de un edificio polivalente 
destinado a Enfermería y Tra
bajo Social, con la configura
ción de una enseñanza “de cali
dad más avanzada”.

Foro de fcrmación de 
profesionales

En este sentido, Luis Arroyo 
subrayó la idea de convertir a 
Cuenca en foro de la formación 
de profesionales en Política y 
Trabajo Social de toda la 
región, con lo que vendría a 
ser “sede de los masters”.

Además se manifestó que se 
trasladará al Consejo Social las 
inquietudes y demandas plan
teadas por los responsables y 
componentes de esta entidad en 
Cuenca, sobre la situación que 
atraviesa el campus universi
tario.

S2S amnes
esTíSABAPO

SORTEO EMR WRMAARIO DEL TURISMO. BACILAS, 
mi A.

24

7,000 mi Nones en peemios, Premios espeeinies ni décimo de 200 y ,jOO mi Nones, 
Un socieo que A uein nUo, lotería ((j))) nacional
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meros días de

»

ra

la Feria, dando

puesto en contacto con ¡os feriantes que 
firmaron el convenio con Antonio Pina hace 
dos años. Aún es pronto para conocer las 
reacciones de los ciudadanos ante el pro
grama de actividades feriales.

4 
P r e 

lan

Hellín y su comarca
El presupueto de gastos de la Feria se dará a conocer después

Preocupa que pueda repetirse 
el problema de las actuaciones

El deporte tiene el mayor número de actividades R
" F Í

El temor a que se vuelva a producir la 
situación del pasado año con la instalación 
de atracciones mecánicas en el recinto ferial 
es una de las mayores preocupaciones de 
¡os responsab¡es municipa¡es, que ya se han

Angel ROMERO GARCIA

Aún es pronto para conocer 
las reacciones de los ciudada
nos ante el programa de acti
vidades •feriales presentado por

con ello un aspecto de deso
lación al recinto que retrajo a 
los visitantes, especialmente a 
los más jóvenes.

El que esta situación no se

cupación municipal ante esta 
situación que, como manifes
tamos, gravita sobre el resul
tado de las demás actividades.

Los dineros de la Feria
Muchas actividades en el Complejo de Santa Ana.

áta 
indi 
sno 
)spr

la Comisión de Festejos, que 
ayer ofrecíamos al completo a 
los lectores del periódico. Tam
bien les dimos cuenta de las 
opiniones del alcalde en el sen
tido de tratar de que la Feria 
tenga un sentido participativo 
para los ciudadanos, buscando 
para ello confeccionar un pro
grama lo más popular posible. 
Sin embargo, hay otros aspec
tos, que no dependen especí- 
fícamente de la actual Corpo
ración, pero que pueden influir 

' de manera decisiva en los resul
tados fínales del certamen. 
Entre estos apartados,el más 
importante es el de la insta
lación de atracciones en el 
recinto ferial, que el año pasa
do pasado prácticamente bri
llaron por su ausencia los pri-

vuelva a repetir es uno de los 
motivos de mayor preocupación 
para los nuevos ediles, ya que 
de la instalación de estas atrac
ciones depende en gran manera 
el número de vistantes que el 
recinto acoja cada día. Según 
nos indicaba Miguel Abellán, 
responsable de festejos, se han 
mantenido ya conversaciones 
con algunos de los feriantes que 
hace dos años firmaron el 
famoso convenio con Antonio 
Pina, para tratar de que no se 
vuelva a reproducir la situación 
del pasado año. De lo expuesto 
en estas conversaciones no se 
ha recibido una promesa con
creta de que la situación este 
año pueda cambiar, aunque 
existen esperanzas de que así 
suceda, siendo lógica la preo

No se ha facilitado hasta la 
fecha un presupuesto de ingre
sos y gastos de la próxima Feria 
ya que, según se indicó, se espe
ra a la finalización de la misma 
para poder ofrecerlo más deta
llado, contemplando no solo los 
gastos que se ocasionen, sino 
también los ingresos que gene
ren algunas de las actividades 
programadas. Con respecto a 
esto y partiendo de las premisas 
establecidas hay que decir que, 
según los presupuestos muni
cipales, el capítulo de la Feria 
tiene una dotación similar a la 
del año pasado, en la que se 
invirtió, de acuerdo a las mani
festaciones que entonces rea
lizaba Ramón Collados, unos 
dieciséis millones. La mayor

partida de gastos se las llevan 
lógicamente las actuaciones 
musicales, que a su vez generan 
la mayor fuente de ingresos. 
Esta partida deberá ser este 
año forzosamente inferior al 
anterior ya que es probable que 
los “cachets” de las atracciones 
musicales contratadas esta oca
sión puedan estar por debajo 
de las del año pasado, recor
tándose también los ingresos, 
ya que sólo se programa un 
concierto de rock en la plaza 
de toros con “Los Rebeldes” 
(el de “El Norte” no cuenta) 
y está por conocerse la afluen
cia de público a la Caseta, cuyo 
aforo también es menor. Las 
demás actividades poco podrán 
aportar a las arcas municipales, 
a excepción de la subasta de

, ¡ion
los terrenos “libres”, que ti 5
bién ha sido este año algoi 
importante que el anterioi.

La opimon de los respoasi

El concejal de fesie

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

TESORERIA TERRITORIAL DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL

RECAUDACION EJECUTIVA 
ALBACETE

ANUNCIO DE SUBASTA DE
BIENES INMUEBLES

En el B.O. de la provincia núm. 76 de fecha 26-6-91 aparece 
anuncio de subasta de finca en C/ Ctra. Mahora para el 
día 12-7-91 y hora de las 10 de la mañana, en esta oficina 
recaudatoria C/ D. Guardiola, núm. 59 de AUTOMECANICA 
ALBACETENSE, S.A.

Albacete, a 10 de Julio de 1991
El Recaudador

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

DIRECCION PROVINCIAL 
DE ALBACETE

ANUNCIO
CORRECCION AL ANUNCIO DE OBRAS HECHO PUBLICO POR 
ESTA DIRECCION PROVINCIAL CON FECHA 10 DE JULIO DE 
1.991

OBRA:
Albacete: Reparación de fachada en Instituto de B.U.P. “Bachiller

Sabuco”
Presupuesto de Contrata: 23.513.614 pts.
Plazo de ejecución: 5 meses
Clasificación requerida: Grupo C, Subgrupo 2
Categoría D

’ Albacete, 10 de julio de 1.991 
LA JEFA DE LA SECCION DE GESTION ECONOMICA 

Y CONTRATACION 
Fdo.: Llanos Zafrilla Rubio
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Miguel Abellán, esta en a 
días manteniendo numera ,
reuniones con asociaciones 
movimientos vecinales: “Ta , '
esperanzas de que la pail 
pación ciudadana sea alta ■ “^^
dicó— especialmente en » 
cabalgata de apertura, tanili 
estamos procediendo a la o: 11 
tratación de charangas y lí 
participantes. Por lo que» UI 
pecta al recinto ferial, lo ib 1 _ 
que puedo manifestar esí Jv
hace unos días mantuve un« : • 
versación telefónica con dü । 
ponsable de su adjudicacié? iq 
existe el compromiso pwlí

“Don Quijote”, esta noche 
en la Muestra de Teatro

El grupo madrileño “Teléma
co” será el interviniente esta 
noche en la IX Muestra Popular 
de Teatro con su montaje “Don 
Quijote”. Interpretado en sus 
principales papeles por Manuel 
Pereiro y Alfonso Laguna, la 
representación que el grupo rea
liza de la obra cervantina tiene 
en algunos aspectos connotacio
nes casi espectaculares, habién
dose cuidado de especial manera 
la puesta en escena en sus míni
mos detalles. Calificada como 
“manierística”, “Don Quijote” 
no es una continuación desarro
llo de una historia lineal, sino 
una continua irrupción de his-

torias, que con sus desborda
mientos, saltos y disgresiones, 
mueven un material escénico y 
actoral listo para actuar en el 
juego de los caprichos del des
tino. Con esta obra, las repre
sentaciones de la Muestra se ini
cian en el anfiteatro del Parque 
Municipal, correspondiendo 
mañana el turno a la compañía 
“La Pajarita de papel”, con la 
obra de lonesco: “Las sillas”. El 
montaje que hoy ofrece “Telé
maco” está coproducido, además 
de por el propio grupo, por el 
Centro de Estudios y Activida
des Culturales de la Comunidad 
de Madrid y la Fundación Cole
gio del Rey.

parte de que en esta oca^^^ 
se trataría de llenar el redj- 
ya que el año posado 
lo que inicialmente se pr^* J

Úno de los-aspectosmas# 
nificativos del programa ® 
actividades facilitado son^^^^ 
actos deportivos, que onw 
una de las parcelas más ‘ 
tantes. A este respecto, 
cejal del área, Aurelio Matw n 
expuso: “Lo más ¡mp<”® 
desde mi punto de vista,'M 
en la programación se 
fundamentalmente lap* de

encimad 'n eción popular, por 
deporte de alto redimí
competitivo. Mi 
sido buscar la colaboro 
las asociaciones y olubs 0

en 
ibíai 
las,

tivos de Hellín, que se < 
cado y llevan el peso 1 
Feria. Hemos tenido ’ 
pocos meses una sem ( e
deporte-espectáculo, co j ye
vode la inauguración^ U 
piejo de Santa Ana, a . fon

Ale

^®
3l

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

TESORERIA TERRITORIAL DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL

RECAUDACION EJECUTIVA 
ALBACETE 

ANUNCIO DE SUBASTA DE 
BIENES INMUEBLES

En el B.O.P. núm. 73 de fecha 19-6-91 aparece anuncio 
de subasta de finca en c/ Luis Badía, 64, para el día 12-7-91, 
a las 9 horas, en esta Oficina, c/ D. Guardiola, 59; de D. 
Juan José Moreno Arenas.

Albacete, a 10-7-91 
El Recaudador,

que en estas fechas es . . ua 
cil poder conseguir la P > . ci 
pación de equipos reno P'
ya que están en 
vacaciones. Hemos añil
que venga la Selecoofl tuy 
tilla La Mancha de Fu ^^ ,2 ei 
nil, que ha q^e^^^^oha^ 
peona de España, P j^ 
imposible, ante ello n . r. ,
volcado en el *’'''
pativo y quiero . col “''9 
camente las facilita He
boración que h®i®®® 5 (
do en las asociación ^ ero

lile

« r

Tenemos un ,^^6- 
aglutina práctic^J’’^ j^ pí

Usio 
tra^iuLma . , |^ j-

los deportes, inc^‘ _ poiff ^e
sentación del HeI> ^*aai
y potenciación del ^^^j egüj
de Petanca, que ^‘® jjiizi' ^Ph 
doscientos socios y , cmf 
ramnennatO nación^ 3tijjcampeonato

2022
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^ Hellín y su comarca

la Asociación de Cofradías celebrará un 
! Pleno extraordinario el próximo día 19

junta Directiva de la Asociación de Cofradías y 
^^andades ha convocado un Pleno Extraordinario 
- ^ Le/ día 19 al objeto de debatir los aspectos más

importantes que aún restan por someter a la asamblea. 
Esta noches el grupo “Telémaco^^ representará “Don 
Quijote” en el anfiteatro municipal^

A. ROMERO

5e confirma lo adelantado 
r el periódico la pasada 
lana, cuando comentába- 
u la posibilidad de que la 
ila Directiva de la Asocia- 
nde Cofradías convocase un 
mo para las próximas fechas, 
spresidentes de las cofradías 
ionarias han recibido ya en

antes de terminar con los temas 
de la pasada Semana Santa. 
Entre ellos se contempla el 
estado de cuentas de la Aso
ciación, que ha recibido en las 
últimas semanas una parte de 
la subvención concedida por el 
Ayuntamiento para hacer fren
te a los gastos pasados. El

Museo de Imaginería será otro 
de los asuntos a tratar, tras el 
compás de espera abierto ante 
la propuesta del Ayuntamiento 
sobre la forma en que estaría 
compuesto su máximo órgano 
de gobierno y finalmente el 
apartado sobre la decisión a 
adoptar con la Hermandad de Museo de Imaginería.

La Oración del Huerto, que 
continúa bajo la gestión directa 
de la propia Asociación de 
Hermandades. A estos impor
tantes aspectos se une el capi
tulo de ruegos y preguntas. 
Será sin duda una sesión 
iniportante a la vista de los 
asuntos que la componen.

que.
’ ^8®' Hite citación para un asam-
^™' ea de carácter extraordinario

domicilios la correspon-

■poñi^ *^"^^^ *^^^^ viernes, día

festf Cinco puntos componen el
. j Ien del día de la convoca- 

iume#- ^'§^^0^ ^^ cuyos apar- 
ya habían sido comen-

i en

aciones
s' “Te!|l°^ ^" anteriores informacio- 
Ig pjjj ¡, en el sentido de que eran 
1 jjjj. ñas de máxima importancia.
e en
i, tamti 
a las 

is yo2
quen

1 jugador del

.10® 1 . , _
ir«! Jejandro, de
«"rita privada 

1 Hellín'licaciói
3 por'

•Irecii ^^(^^ dos días, el jugador 
, no fl ^Í^idro, que milita en las

* ^ ^^^^^^ visitó la ciudad 
¡niáss ™£ra, concretamente las 

lalaciones de la industria
1 "'I Dinosaur Sport, con 

; ocup t^ directivos le une una

preveí

rama
son

^ impo "stad personal, aprovechan- 
3,átf “la ocasión para mantener 
Martín “ encuentro con viejos ami- 
iporiai s. como es el caso de Tébar 
:a,e5í ®’'^os, de la directiva del 
; desw el in Deportivo. En el tiem- 

t ^ charla que mantuvimos 
cuna “fin el jugador hizo un resu- 

®® ^e las ofertas que le 
'“n sido realizadas, entre 

3 del Real Madrid

Í’^andro indicó que los

uienio 
ativa 1 
■ación'

'oyectos
1elt*®rakrt i^vundii ucvdi
letn^feión T^ '^ cláusula de res- 

con su 
1 cient ^-^^ ^'^^‘^ ^” techo 

npco? ^‘’^cuenta millones 
'°‘’®Kastrp/-’^ ®

“nife.stó ^^^ Alejandro 
tuv ^^^ ^^ encontraba 

’^^'I 2 en D^^^ ^^^^ 5“ militan- 
J "^ente fe®®’ ^^'^^“^ ^°g’' 

”^^’cse querido que 
convirtiesen 1* i,¡J^: “En parte me 

, ,(it St desilusionado, 
' -iití I®® no ^”®^ proyectos 

' íonveS" "^“chos visos 
Í -fonon L ®" realidad, 

^ ^''itar hacerte 
‘"ec,¿£^” Eljuga- 

® sus tiempos en 
cete ^* equipo de 
¡do 1’ ^’cando que había 

®P'l31inn T'^^cha del equipo 
-Parada ^’^^’^^c la pasada 
^''^^faccin ’ ’^ostrando su '*°‘^Por el ascenso.

no se podrían llevar
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ESTE VERANO CORSA TE REGALA

' CORSA W
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CORSA C.V. PVP*

1.0 CITY 45 934.000

1.2 SWING 52 1.067.000

1.4 SWING 75 1.119.000

¡El verano gana en emoción!
Ahora, la gama Corsa está toda a tu alcance.
Para que elijas a lo grande, ¡y subas a un modelo superior!
Para que ganes en motor, potencia y marcha.
Además, cuenta con una fí 
financiación que te lo pone % ^JL 
aún más fácil.

a

• Precios recomendados por el fabricante (Península y Baleares). Transporte. IVA, gastos de pre-enlrega y descuento promocional 
incluidos. Ventas a flotas, consulta a tu Concesionario Oficial Opel. Cuenta, además, con la* excelentes condiciones de 
Financiación y Leasing ofrecidas por Opel Credil, Opel Leasing y Opel Renling

^ ^ 
1 l

OPEL
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Un momento del acto de entrega.

está dotada de todos los medios asisten
ciales necesarios, valorada en más de 4 
millones de pesetas.

■l Villarrobledo
Está dotada de los más modernos medios de asistencia, y valorada en 4 millones

La Caja Rural donó una 
ambulancia a la Cruz Roja

AI acto asistieron el alcalde y vicepresidente de la Caja

Desde el pasado martes a las ocho y media 
de la tarde, la Asamblea Local de Cruz 
Roja dispone de una nueva ambulancia 
donada por la entidad Caja Rural, que

ADRAZ

El acto de entrega tuvo lugar 
en el Puesto de Primeros Auxi
lios de la Asamblea Local de 
Cruz Roja (carretera San Cle
mente, Rm. 4, aproximadamen
te) y contó con la presencia de 
las primeras autoridades de la 
ciudad -el alcalde y la mayoría 
de los concelajes socialistas- y 
por parte de Caja Rural asis
tieron su vicepresidente, Higi
nio Olivares; el director general, 
Ricardo Fernández Gutiérrez y 
el director de la oficina de 
Villarrobledo, Pedro García 
Gómez, así como numerosos 
voluntarios y colaboradores de 
la asociación.

El vehículo, valorado en más 
de 4 millones de pesetas, está 
dotado de los medios necesarios 
para que en caso de tenerse 
que utilizar -que todos desea
mos sea en pocas ocasiones- 
el enfermo o herido llegue en 
las mejores condiciones posibles 
al centro hospitalario. Entre 
estos medios cabe citar: 2 cami
llas, por si es necesario evacuar 
a más de una persona; el col
chón de vacío, innovación muy 
importante (del que se hizo una 
demostración práctica) que es 
como una colchoneta en la que 
se pone a la persona acciden
tada que se supone puede sufrir 
lesiones interiores importantes. 
Se le da aire y el colchón se 
ponte totalmente rígido pero la 
silueta del accidentado se marca 
quedando perfectamente inmo
vilizado con lo que el traslado 
se puede llevar a cabo con la 
garantía de que no se produ
cirán lesiones durante el mismo • 
(como, desgraciadamente pare
ce que ocurre con demasiada 
frecuencia).

La ambulancia dispone de un 
aparato que es el aspirador de 
mucosidades que sirve para per
sonas que pueden tener alguna 
hemorragia interna y extrae 
cuerpos extraños que pueda

tener dentro. También dispone 
el vehículo de un botiquín pro
visto de medicamentos.

Está previsto asimismo de 
otro botiquín de oxigenoterapia 
que sirve para para suministrar 
oxígeno a personas que todavía 
siguen atrapadas en el vehículo 
y no han podido ser rescatadas 
tras el accidente. También tiene 
silla de medas plegable para 
trasladar personas inválidas o 
con imposibilidad de andar.

La diferencia de esta ambu
lancia con las que se están uti
lizando hasta ahora es que éstas 
son unidades de transporte rápi
do mientras que la nueva ambu
lancia tiene carácter asistencial, 
es decir, el médico ya va asis
tiendo a la persona dentro del 
propio vehículo camino del 
hospital.

La ambulancia está dotada 
de medicamentos por el Centro 
de Salud de Villarrobledo y 
actualmente hay pocas de estas 
características circulando por la 
provincia.

Tras la entrega de llaves por 
parte del vicepresidente de la 
entidad ahorradora, Higinio 
Olivares, al presidente de la 
Asamblea Local, Miguel Sanz, 
tomó éste la palabra “es para 
mí una enorme satisfacción 
estar esta tarde aquí represen
tando a la Asamblea Local de 
Cruz Roja de Villarrobledo y 
es una satisfacción porque coin
cide con- el aniversario de mi 
nombramiento como presidente 
y qué mejor regalo que poder 
disponer de un nuevo vehículo 
para nuestro servicio en el que
hacer diario. Como anécdota 
decir que hace apenas media 
hora la otra ambulancia que 
tenemos ha tenido que salir 
para Albacete con una urgencia, 
con lo que nos hubiésemos que
dado sin ningún vehículo para 
otra urgencia que hubiera podi
do ocurrir. Quiero agradecer a 
José Tello, coordinador del 
Centro de Salud porque ha

dotado la ambulancia de medi
cinas y material médico y espe
cialmente al Consejo Rector de 
Caja Rural por el magnífico 
regalo que nos han hecho a 
todo el pueblo de Villarroble
do”.

Habló a continuación el vice
presidente de Caja Rural, Higi
nio Olivares, quien mostró su 
satisfacción por haber podido 
colaborar con una asociación 
tan humanitaria como es Cruz 
Roja “el acto de entrega de la 
ambulancia por parte de Caja 
Rural de Albacete a la Cruz 
Roja Española y en concreto 
la Asamblea Local de Villarro
bledo es para mí una enorme 
satisfacción y lo guardaré como 
uno de los muchos entrañables 
que ya tengo. En este acto sen
cillo, pero tremendamente 
humano Caja Rural se suma 
colaborando una vez más a la 
labor de Cruz Roja porque esta
mos seguros que lo que hace 
Cruz Roja es humano, social, 
bueno y hermoso. Está allí don
de se necesita. Ayer sin ir más 
lejos viendo el telediario pusie
ron el encierro de los sanfer
mines de Pamplona y se vio 
como un toro hería a un mucha
cho. No habían pasado unos 
instantes cuando ya estaban 
atendiéndole un grupo de hom
bres y mujeres con el traje de 
Cruz Roja y una ambulancia 
con la puerta abierta. La Cruz 
Roja siempre es la primera en 
llegar.

Cuando hoy en día todos 
vamos tan deprisa; cuando nos 
preocupa tanto nuestro propio 
yo y nuestro bienestar personal, 
es bueno detenemos en esta 
loca carrera y congregamos 
para festejar algo como esto 
que está lleno de confraternidad 
y de amor”.

Cerró el acto el alcalde, 
Francisco Segovia, quien dijo 
“hay veces que realizamos actos 
sencillos pero con una carga 
humana de tal dimensión que
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La ambulancia dispone de todos los adelantos en asistencia.
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es lo que nos dignifica a todas 
las personas, a nivel individual 
y Otras veces, señor vicepresi
dente de Caja Rural, a nivel 
de una entidad como la suya. 
Los pueblos no pueden adelan
tar sino existen realmente enti
dades humanitarias que están 
en el transfondo aunque su apa
riencia sea económica. Ustedes 
están haciendo una labor muy 
meritoria. Me decía Ud. Antes 
que han entregado más ambu
lancias y eso supone un pro

greso para Villarrobledo 
para los otros pueblos <1 
han recibido. .

Quiero agradecerle en _ 
bre de la corporación y 1 
blo de Villarrobledo J 
generoso que ha tem , 
Rural y a ver si sirve dee? 
a otras entidades.

Ojalá tengamos que 
(la ambulancia) pocO’ 1^, 
vez que la utilicemos 
namente porque muy 
ella y Cruz Roja.
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Agencia de Viajes del Grupo A * Título Licencia 586

TU AGENCIA DE CONFIANZA
SUPEROFERTAS

BENIDORM: HOTELES GARZAS/OCAS/PEUCANOS SOL *** Julio - desde 2.900 P. completa - NIÑOS 50% 
HOTELES FENICIA/LUNA *“ Julio, desde 2.990 P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** Julio, desde 4.350 P. completa - NIÑOS 50%

GANDIA HOTEL VILLA LUZ Julio, desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS

LAMANGA HOTEL CAVANNA “** Julio, desde 4.775 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR ‘*‘* Julio, desde 4.650 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL **** Julio, desde 4.000 ‘ P. Completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GAUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ...
PIRINEO ARAGONES/LOURDES
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . . .
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . . .

ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . .
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

39.000
50.000 
.40.000
52,000
35.000
40.000
46.000
72.000
75.000

Paseo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003
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Partido Popular en la oposición no ha aceptado fínalmente 
^presidendas de las comisiones informativas de Econo- 
^acieada e Industria/Comercio que le fueron ofertadas

Bernardo Cabañero.

por los socialistas Bernado Fernández Delicado y José Luis 
Sevillano, respectivamente, pasando Pedro Martínez Haro a 
presidir la de Obras Públicas y Urbanismo que anteriormente 
estaba asignada a Fernández Delicado.

Yiüarrobledo
Tai y como ya había adelantado a este diario el jefe de la oposición, Bernardo Cabañero

El PP no aceptará la presidencia de
íinguna Comisión informativa municipal

el grapo socialista. Dichas comisiones serán presididas

ADRAZ

las palabras del portavoz del 
Eño Popular, Bernardo Caba- 
L en este periódico el día 
Eje julio aventuraban el final 
k en última instancia se ha

1 ducido ”¿qué sentido tiene 
1 e, por ejemplo, la presidencia 

" 'economía/hacienda (y lo 
¡o ahora que todavía no 
nos decidido si vamos a 
iptar o no esa presidencia) 
tengamos nosotros si tienen 
oría ellos y si, norroalmen- 
ia política económica del 
po socialista para poder 
rrollar su programa es con- 
a a la nuestra? No tendría 

tido. El control del gobierno 
¿ podemos hacer igual con 

idencias que sin ellas poní- 
estar en comisión lo que 
ite es tener acceso a docu- 

tación y desde el momento 
e estamos en ella y tenemos 

so a documentación al 
gen de que seas presidente 
implemente vocal. Ni con 
oría absoluta ni sin mayoría 
lula tiene sentido presidir 
isiones: si no tienes mayo-

ría al final todas las votaciones 
se resuelven 2-3 a su favor y 
si tuviéramos mayoría absoluta 
podríamos caern en la tenta
ción de estar zancadiUeando la 
gestión que quiera realizar el 
equipo de gobierno,, y eso no 
sería positivo para Villarroble
do”.

“Les ofrecimos la presiden
cia de Economía/Hacienda -ha 
manifestado Bernardo Fernán
dez Delicado- una comisión 
muy importante que en los paí
ses con gran trayectoria demo
crática la oposición la tiene y, 
como dijimos durante la cam-. 
paña queremos que Villarroble
do sea un pueblo moderno, 
europeo. También les ofreci
mos la de Industria/Comercio 
donde ellos tienen mucho que 
decir. Lamentablemente no las 
han aceptado y ha habido que 
trastocar lo que teníamos pre
visto en cuanto a presidencias 
de comisiones.

Yo, que iba para Obras 
Públicas/Urbanismo paso a pre
sidir Economía/Hacienda y 
Pedro Martínez Haro pasa a 
presidir aquella comisión en

a.

MINISTERIO DE DEFENSA 
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTRATACION

este’ 
iiidoí 
leejií^

5UliÜ^ 
peiO;

1 seii‘

FE

3<jí 
2Í<

fllí

asta las doce horas del día 26 de Junio de 1.991, en el 
Rociado de Contratación de la Base Aérea de Los Llanos 
t oacete), se admiten ofertas para la contratación directa

^® ofertas de los expedientes que más abajo 
indican según el modelo, con la documentación y en 

'^®^®'^®*^as en el Pliego de Cláusulas Administrativas 
'^articulares.

*^^ Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Admi- 
8ncu”'*^ P^'^’^’J*^’^®® y cuanta información se precise, se 
ciad ^ disposición de los interesados en el citado Nego- 

0 de Contratación de 8,00 horas a 14,30 horas.
NUM. OBJETO 

. Y TIPO
PRESUPUESTOf

51/91

NOTA:

f

Acondicionamiento zuna 
deportiva
Acondicionamiento 
y arnpliación de 
vestuario y duchas del 
Qimnasio

PLAZO 
EJECUCION

60 días

Surninistro diverso 
f’iaterial para la 
^ina de tropa;

Túnel de secado y 
Wnta transportadora.

•• Suministro de un horno.
2 Suministro diverso menaje 

°e cocina

3.427.940 Pts.

75 días 1.587.614 Pts

Antes del 
05.12.91 5.443.200 Pts

1.854.000 Pts

1.048.993 Pts

presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.
Albacete, 10 de Julio de 1.991

DF i A ^^ TECNICO ECONOMICA, DELEGADA 
t LA JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

AUTOMOVILES
Todos 

los modelos

“CaTÁ RURAL DE LA 
VALENCIA CASTELLANA

LA CAJA DEL CAMPO ,,, 
CAJA RURAl ASOCIADA AL BANCO DE CREDITO AGRICOLA bQ"

y venta: Avda. dé'España, 45 - Telét. 23 56*61 ALBACETE

SEDE CENTRAL 
Avda. General Varela, 16-18 - Requena

M.C.D.2022

tanto que José Luis Sevillano 
presidirá la de Industria/Co- 
mercio”.

Cuando en la edición de LA 
TRIBUNA del 21 de junio 
aventuramos como podía estar 
configurado el mapa político 
del ayuntamiento sin pensar

que los populares pudieran pre
sidir alguna comisión, aposta
mos por Fernández Delicado 
en Economía y Sevillano en 
Industria.

El tiempo parece que nos ha 
dado finalmente la razón.

Si va de cabeza

pida aumento 
de sueldo,

con su dinero

o Domicilie su Nómina

Si pedir aumento de sueldo es diíícil, venir a la Caja 
del Campo y domiciliar su nómina es muy fácil. 
Multiplicará el valor de su dinero.
De forma gratuita: anticipos, domiciliación de recibos, 
seguro de accidentes y tarjetas Visa Classic, Visa Ser- 
vired y H-24. Además, crédito automático. Plan de 
Pensiones y participación en los sorteos de cientos de 

viajes y demás actividades que pone en marcha 
de forma constante la Caja del Campo.

Si va de cabeza con su dinero pida aumento 
de sueldo o domicilie su nómina en la Caja 
del Campo: Le interesa.
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Caudete
La comisión de gobierno sólo estará compuesta por el PSOE, CDS y García Bañón

El alcalde ofrece un gobierno de participación a 
todos los concejales del Ayuntamiento

Antonio Requena podría ser el segundo teniente alcalde

Tras varios contactos entre grupos políticos y 
tras la reunión celebrada el pasado lunes en 
el Ayuntamiento en la que se realizaban diversas 
propuestas no concretas, las negociaciones parc
cen llegar a su fin con las

José Antonio MARTINEZ

Para el pasado viernes estaba 
previsto en un principio la cele
bración del primer pleno tras 
la constitución de la nueva cor
poración que preside el socia
lista Vicente Sánchez Mira. Este 
pleno quedó aplazado por 
acuerdo de los grupos munici
pales quedando en mantener 
una reunión en el Ayuntamiento 
para conocer las posturas que 
tenían cada grupo frente a ese 
gobierno de participación que 
todos los partidos coinciden en 
realizar pero que no se ponen 
de acuerdo en los repartos. 
Parece ser que el alcalde tenía 
previsto dar 3 concejalías al 
Grupo Indenpendiente, concre
tamente la de Participación Ciu
dadana a Elisa Pagán, Fiestas 
a José Pérez Abad y Deportes 
a Luis Requena exlcuyendo a 
Vicente Lillo y José Serrano. 
Al CDS le ofrecían Juventud 
y Cultura y al concejal ex-po- 
pular que ahora se ha integrado 
al grupo de no adscritos la con
cejalía de Interior.

En principio parece que al 
PP representado por su presi
dente Local, Francisco Martínez 
Sandoval no le hacían ofreci
miento alguno.

En esta reunión se acordó 
-según el alcalde- que se pos
pusieran ese mismo día man
tener otra reunión para intentar 
concretar cuales eran las pre
ferencias de cada uno. A esa 
reunión no se llevó a cabo pues 
según estas mismas fuentes no 
asistieron los grupos políticos 
por lo que las posibles nego
ciaciones han quedado rotas 
aunque matiza Sánchez Mira 
que está dispuesto a dialogar 
hasta la celebración del pleno.

En estas declaraciones hechas 
por el alcalde de Caudete tiene 
ya perfilada la propuesta que 
presentará al pleno que se ha 
fijado para mañana viernes a 
las nueve de la noche. En esta 
propuesta, que varía en la últi
ma prevista para su proposición 
a los grupos se ofrecen, además 
de la anteriormente expuesta, 
concejalías a Vicente Lillo, José 
Serrano y a Francisco Martínez 
Sandoval. Según ha dicho Sán
chez Mira estarían proporcio
nalmente representados en la 
nueva corporación en cuanto a 
tareas de gobierno.

declaraciones que

Vicente Lillo, ex-alcalde. Antonio Requena del CDS.

Doce serían las presidencias 
de comisión más la de Cuentas 
que es preceptiva por ley. En 
el reparto -explica Sánchez 
Mira- se han multiplicadó por 
5 la representación a cada grupo 
de forma que todos los con
cejales tengan representación de 
cada grupo de forma que todos 
los concejales tengan responsa
bilidad en el gobierno del muni
cipio. Así el PSOE sería repre
sentado en los distintos órganos 
municipales por 25 miembros, 
de ellos 5 serían presidentes de 
comisión y 20 vocalías en estas 
comisiones. El Grupo Indepen
diente tendría igual número de 
representantes tanto en comi
siones como presidentes de las 
mismas. El PP sería presidente 
de otra comisión y participaría 
como vocal en otras cuatro. El 
CDS tendría igual reparto y 
también el concejal García 
Bañón. Con esto -añade el 
alcalde- “he querido buscar una 
proporcionalidad en cuanto a la 
representación que tiene cada 
grupo político en el Ayunta
miento y como se puede com
probar en este gobierno de par
ticipación de todos los grupos

ha hecho a LA TRIBUNA el alcalde de Caudete, 
Vicente Sánchez en la que ofrece un gobierno 
de participación a todos los grupos y concejales 
que tendrían a su cargo una presidencia de 
comisión cada uno además de estar represen-

tados en otras, pero en la comisión de gol 
sólo estarían el PSOE, CDS y García | 
con mayoría socialista quedando hiera iii 
dientes y populares. También en esten 
el alcalde se reserva la concejalía de Edm

y concejales estaríamos por 
igual en cuanto a la responsa
bilidad en las tareas de gobierno 
de forma que nadie se quede 
fuera del gobierno municipal”.

Concejalías

En la propuesta que presen
tará al pleno del viernes el alca- 
de estas serán las concejalías: 
Antonio Requena la de Hacien
da, Miguel Figuérez la de Obras 
Públicas y Urbanismo, la con
cejalía de Educación la llevaría 
directamente el alcalde, a pesar 
de lo dicho en un principio que 
sería para Miguel Figuérez, Bie
nestar Social y de la Mujer sería 
para Trinidad Solbes; Sanidad 
y Medio Ambiente sería para 
Juan Solera Alvero, todos ellos 
del PSOE.

El Grupo Independiente ten
dría otras cinco concejalías que 
serían; la de Cuentas para 
Vicente Lillo, Desarrollo y Pro
moción Económica, concejalía 
nueva y que según estas fuentes 
sería una de las importantes 
pues en ella agruparía todo lo 
referente a Industria, Comercio 
y Agricultura y que estaría pre

f 
t 
£

sidida por José Serrano. Elisa 
Pagán tendría la de Participa
ción Ciudadana, Fiestas para 
José Pérez Abad y Luis Reque
na continuaría como concejal de 
Deportes.

Al Partido Popular se le ofre
cía la concejalía de Consumo, 
en contra de las primeras pro
puestas en las que no se le ofre
cía nada a Francisco Martínez 
Sandoval.

Para el CDS sería la de 
Juventud y Cultura continuando 
así con la propuesta hecha desde 
un primer momento para Anto
nio Requena Solera.

Por último, el concejal García 
Bañón tendría la de Interior.

En cuanto a los tenientes de 
alcalde parece ser esta la prin
cipal división entre Indepen
dientes y Socialistas pues los pri
meros reclaman la primera 
tenencia de alcaldía para José 
Serrano a lo que los socialistas 
se niegan argumentando que 
mantienen la oferta hecha de 
ser este el concejal que primero 
apoyara la investidura de su 
alcalde. El segundo teniente de 
alcalde sería el representante 
del CDS, Antonio Requena

Solera, si ambos lo^ 
La Comisión de 

estaría formada por W 
tenientes de alcalde 
mente citado y dos 
listas, por lo que el 
drá mayoría absoluta en ^ 
ma, a lo que Sánchez 
restado importancia 
que en la Comisión de 
la mayoría de las conipí 
son las que delega « 1 
alcalde y que de todas^ 
los asuntos importan’^ 
todos al Pleno. ,

Terminó manifestan‘>J 
chez Mira que esta es -, 
puesta concreta ante 
sibilidad de llegar a a , 
global y será como 
antes todo parece 
las negociaciones es 
aunque se habla de 
puestas concretas . 
tenido acceso a las m 
podría ser la sd^ 
gobernabilidad debW^ 
to caudetano P7 ,j(„i¡f 
PSOE tiene la al*,; | 
que gobernar en mm» , 1 
haber conseguido , 
expreso de otros g 
ahora. .

ORACION AL ESPIRITU SANTO ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance 

mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar una vez más que 
nunca quiero separarme de Ti, p- r mayor que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por más difícil
que sea. Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas. C.V.M.

Espíritu Santo, Tú quo me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
íLa persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

A sant^ 
CLAR^.rf 

SST-S^ 

durante nueve d ^^ 
rías, Mismo sin ten 
dida. Rezar con 
dida y dejar Publicar el nove p^

.2022
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^ Almansa ■ -
'‘En beneficio de todos, utiliza papel reciclado”

Acción Ecológica pondrá en marcha una campaña 
en favor dél uso del papel reciclado

Se montará una tienda directorio donde se podrá comprar material fabricado con el papel reciclado

Acción Ecologista recogiendo el sentir popular de la mayor 
parte de ¡os ciudadanos almanseños, prepara para el próxi
mo mes de Agosto el comienzo de una campaña de con
cienciación ciudadana en favor del uso y consumo del 
papel reciclado.

Luis BONETE PIQUERAS

En el próximo mes de Agos
to, y por parte de la orga
nización naturalista Acción 
Ecologista, se va a poner de 
nuevo en marcha una cam
paña en favor del uso del 
papel reciclado.

A este respecto, Acción 
Ecologista, recogiendo el sen
tir cada día más solicitado por 
un mayor número de vecinos, 
preocupados por todo aquello 
que se arroja a la basura y 
que, a su vez podría reutili
zarse o reciclarse, está ulti
mando una campaña con el 
slogan “En beneficio de todos, 
utiliza papel reciclado”.

Acción Ecologis#^ según 
dice, atendiendo a peticiones 
de vecinos que desean entre
gar ya los papeles usados, 
pone ya desde esta misma 
semana, un sistema de reco
gida de este tipo de papel usa
do, así como de grasas domés
ticas y pilas. Todos los vecinos 
a los que no les sea posible 
el esperar el comienza de la 
campaña ya mencionada, pue
den durante la presente sema
na entregar sus papeles en los 
locales de la Casa de Cultura.

Acción Ecologista, ha apro
vechado también la iniciativa 
de comienzo de esta campaña, 
para felicitar al pueblo de 
Almansa una vez más, por su 
colaboración y responsabili- 
aacl en el uso que le están 
dando a los contenedores dis
puestos para la recogida del 
vidrio, y les indican que sigan 
^n el mismo camino, aunque 

algunos casos, haya que 
nrse un pequeño paseo hasta 

"egar al contenedor.
próxima campaña deno

minada.
En beneficio de todos, usa 

papel reciclado”, conlleva una 
^cogida selectiva del papel 
^ado, dos exposiciones sobre 
os procedimientos usados 
Pobtener este tipo de 
raí 4 reciclaje de las basu- 

’ . conferencias sobre la 
exposición, la colo- 

tin^?i^ ^^ contenedores des- 
exclusivamente al 

todos los cole- 
y ^‘^‘ftcios públicos y una 

da pedagógica destina- 
? ^Q^cienciación del uso 

\®«^Papel.
ta ?’®í’5tno. Acción Ecologis- 
BuV®™^ “ LA TRI- 

desarr 1. ^^^ durante el 

Se m '^’®^,^®s antes descritas, 
torio^^d^^^ “”^ tienda direc- 
templar??® ^^ podran con- 
todn /’ '’^tormarse y comprar 
cadoeí*^ ^^ material fabri- 

P^P^^ reciclado.
^s estas actividades, se 

desarrollarán durante la 
segunda quincena del próximo 
mes de Agosto y la primera 
de Septiembre, coincidiendo 
con el comienzo y final de 
la Feria,^

Esta tienda directorio, que 
se puede decir es uno de los 
elementos más importantes de 
la citada campaña, tiene -se
gún Acción Ecologista- un tri
ple cometido.

Por un lado, servirá de 
exposición para que todos los 
ciudadanos puedan observar 
cómo está el mercado de 
papel reciclado para su uso. 
También se podrán efectuar 
las compras de este tipo de 
papel que se deseen y, que 
las empresas puedan realizar 
todo tipo de pruebas en aras 
de comprobar la verdadera 
utilidad de este papel.

Y por último, se dispondrá 
de un directorio para que 
empresarios, instituciones 
públicas y privadas, puedan 
hacer uso de él y concertar 
sus compras.

Acción Ecologista ha seña
lado, que si debido a las fechas 
vacacionales en que nos 
encontramos, no se puede 
almacenar el papel usado, des
de hoy mismo se pueden diri
gir a la Casa de Cultura donde 
podrá ser depositado.

Campaña de protección a las 
Salamanquesas

En otro orden de cosas. 
Acción Ecologista ha iniciado 
desde hace unas fechas una 
campaña de protección orien
tada a las Salamanquesas.

A la redacción de LA TRI
BUNA en Almansa, nos ha 
llegado un escrito de esta 
organización con el deseo de 
que se le dé la máxima 
publicidad:

“Durante la época prevera- 
niega, en las paredes de nues
tros edificios y cerca de las 
farolas, podemos observar 
-por las noches- unos peque
ños reptiles parecidos a simple 
vista a las lagartijas pero, si 
los observamos más detenida
mente, inmediatamente los 
podemos identificar como 
salamanquesas (Tarentola 
Mauritánica).

Las salamanquesas son muy 
beneficiosas para el ser huma
no, pues sus necesidades ali
mentarias son a base de mos
quitos, arañas y moscas.

Realizando esta función pri- 
rnaria durante las horas noc
turnas, aprovechándose de la 
luz emitida por las farolas, 
lugar al que acuden principal
mente los mosquitos.

Estos animales, realizan la 
tarea de eliminar a los tan

1

¿ír A

K

('niiipun.i vi<»lo'’isl:i cit Alntnii.síi.

molestos mosquitos, evitándo- 
nos^ de esta manera, es usar 
productos químicos tan per
niciosos para la salud y la 
naturaleza.

Desgraciadamente, la sala
manquesa es víctima todos los 
años del infantilismo que mar
ca a nuestra sociedad al creer, 
que esta pequeña salamanque
sa les puede molestar dentro 
de sus viviendas.

Acción Ecologista ruega a 
todas las personas responsa
bles con el medio natural, que 
hablen con sus hijos y les tras
mitan el bien que este peque
ño reptil realiza a nuestra 
sociedad (ya hemos explicado 
de qué se alimenta). La sala
manquesa, está a su vez, pro
tegida por la Ley y, por con
siguiente, bajo ningún concep
to, se puede tolerar que con 
entretenimientos anormales 
permitamos su asesinato masi
vo.

Esta asociación, queda a 
disposición de las personas y 
colectivos que deseen ampliar 
esta información.

Comunicado de prensa de la 
plataforma por la Paz

El colectivo denominado 
Plataforma por La Paz, cele
bró ayer su reunión mensual 
en la Casa de la Cultura. 
Como es habitual, al término 
de estas reuniones, este colec
tivo facilita a los medios de 
comunicación un comunicado 
en el que plasman los asuntos 
tratados en la sesión.

En esta ocasión. Plataforma 
por la Paz ha llegado a la 
conclusión de que cuando lle
gan estos días de descanso y 
de olvidar problemas, es muy 
difícil el pensar en los demás 
y ser conscientes de que exis
ten muchas realidades dolo- 
rosas en otras partes del 
planeta.

Un planeta -dice el comu
nicado- que al fin y al cabo 
es de todos. Pensamos -afir
man los integrantes de este 
colectivo- que deberían de 
existir programas de ayudas 
con equipos técnicos especia
lizados y adecuados a cada 
situación que se produce en 
el mundo, ya que estos sobran 
en Occidente, con el fin de 
intervenir en las zonas depri
midas.

Entendemos -dicen- que 
este dinero gastado en remu
nerar de forma generosa a los 
técnicos, nunca debería de ser 
criticado o recortado su pre
supuesto, pero si en cambio, 
apoyado por todos los países.

Entre los temas de actua
lidad que la Plataforma por 
la Paz trató en su última reu
nión, figuran las últimas 
guerras y catátrofes de todo 
tipo, a cuyo nacimiento y reso
lución hemos asistido dicen 
siguen provocando sufrimien
tos, muertos y miseria, no sólo 
a los que padecen la desgracia 
cerca, ya que todos nosotros, 
por los efectos contaminantes, 
económicos, etc., también nos 
estamos viendo afectados.

En Irak -afirman- la situa

ción de la población civil 
empeora por momentos, 
mientras que la Comunidad 
Internacional no toma medi
das auténticas para garantizar 
la paz en la región, fomen
tando con esta actitud dese
quilibrios.

¿Cuándo -se preguntan - va 
a poner firmes la Comunidad 
Internacional a los que fomen
tan la división y la dispersión 
del Mundo Arabe? También 
se preguntan si e.s que no ha 
bastado con la Guerra del 
Golfo Pérsico, como ejemplo 
de lo que acaba sucediendo 
cuando se alimenta el odio, 
la injusticia y la insolidaridad, 
día a día, durante tantos años?

En esta plataforma -afir
man- no somos fatalistas ni 
profetas, pero sí realistas.

En tiempo no muy lejano 
y, de seguir las cosas como 
hasta hoy, habrá un nuevo y 
grave conflicto siempre con 
consecuencias porque los 
daños al medio-ambiente son 
universales. No olvidamos 
Bangla-Desh -dicen- donde 
según Cruz Roja, aparte de 
los 250.000 muertos a causa 
del ciclón, van a quedar con
denadas 10.000.000 de perso
nas a vivir sin esperanza 
durante el resto de la década. 
Termina este comunicado de 
la Plataforma por la Paz, feli
citándose todos sus miembros 
por la decisión de no explo
tación de la Antártida durante 
los próximos 50 años.
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Hernández Perlines, consejero de Economía y Hacienda de la Junta.

Castilla-La Mancha se vería beneficiada con este criterio, por tener una renta per cápita

Perlines pide que en la financiación 
regional se atienda más al nivel de renta

“Ño vamos a asumir nuevas competencias que no estén bien financiadas”

El Gobierno de Castilla-La Mancha considera que “debe 
priniarse más” el nivel de renta y sus diferencias entre 
las ditintas regiones en el nuevo sistema de fínanciación 
de las Comunidades Autónomas, pendiente de nego
ciación, “para que reciban más las más necesitadas”.

Toledo (Efe).- Según mani
festó ayer el consejero de Eco
nomía y Hacienda de la Junta, 
Isidro Hernández Perlines, la 
variable de la renta per cápita, 
que ahora está incluida en el 
sistema de financiación de las 
comunidades autónomas con 
un 4,9%, “debe ponderarse 
sustancialmente más”. Casti
lla-La Mancha es, después de 
Extremadura y Andalucía, la 
comunidad autónoma con 
menor índice de renta per. 
cápita.

“Castilla-La Mancha tiene 
que incrementar sus recursos 
y consideramos que debe pro

El presidente de Caja de Albacete 
confirma que pronto habrá fusión

Cuenca (Efe).- El presidente 
de la Caja de ahorros Albacete 
y del Consejo Social de la Uni
versidad castellano-manchega, 
Fernando Novo, manifestó ayer 
en Cuenca que “existe la posi
bilidad de que el marco jurídico 
de la fusión de las Cajas de 
ahorro de la región pueda estar 
concluido a finales de este año”.

Novo, que visitó el campus 
universita;io conquense y se 
entrevistó con las autoridades 
locales, manifestó que la fusión 
“puede estar en marcha en 
diciembre porque hay tiempo 

fundizarse más en el carácter 
progresista y solidario de la 
financiación”, señaló el titular 
de Economía, y agregó que 
ello dependerá de la capaci
dad financiera del Estado.

Para Hernández Perlines, lo 
óptimo sería que en el proceso 
negociador que ha de iniciarse 
antes de finales de año entre 
el Estado y las comunidades 
autónomas “lleguemos a situa
ciones de consenso, porque el 
acuerdo genera estabilidad”, 
dijo el consejero, quien agregó 
que “el procedimiento correc
to es el pacto de Estado”. 
Recordó que el sistema que 

suficiente, aunque la decisión 
es de los órganos rectores de 
las cajas”.

Presidente regional

Sobre si él mismo será el 
futuro presidente de la entidad 
resultante de la fusión, Fernan
do Novo señaló que “uno puede 
estar en disposicón de ser cual
quier cosa y también siempre 
en disposición de no serlo”.

“Mi opinión es pro-fusionis- 
ta, la de los demás, no lo sé”, 
dijo el presidente de la Caja 

rige actualmente se tomó por 
acuerdo unánime, y sólo 
Baleares se opuso a la reforma 
del Fondo de Compensación 
Interterritorial (FCI).

Los dos mecanismos básicos 
de financiación de las comu
nidades autónomas son el 
FCI, reformado hace dos 
años, y el porcentaje de par
ticipación de cada región en 
los Presupuestos Generales 
del Estado, en el que está 
incluida la variable de la renta 
per cápita.

Nuevas transferencias

Respecto a la asunción de 
las competencias del Insalud 
y Educación, Perlines afirmó 
que aunque Castilla-la man
cha está preparada para hacer 
frente a estas transferencias, 
“no vamos a asumir ninguna 

de Albacete, quien añadió que 
no eran desconocidas “las 
voluntades expresadas en los 
últimos tiempos, y tampoco es 
desconocido que los órganos 
rectores de las entidades de 
Toledo y Cuenca van a tener 
una lógica modificación”.

Novo recordó que los plan
teamientos tendentes a la fusión 
de las Cajas de ahorro los viene 
defendiendo desde hace 
muchos años, “y en esta postura 
sigo, coincidente con la del Par
tido Socialista y con la del 
Gobierno regional”. 

competencia mal financiada. 
Cuando se determine el pro
ceso de transferencias habrá 
que discutir cuál es su finan
ciación y tener en cuenta las 
necesidades de desarrollo eco- 
nómicio, la prestación de los 
sevicios y sus deficiencias, por
que la sanidad y la educación 
son servicios sobre los que 
existe una demanda de cali
dad”, dijo el responsable del 
área económica del Ejecutivo 
castellano-manchego.

Perlines negó que vaya a 
efectuarse la creación de una 
nueva Consejería, la de Bie
nestar social, y la aprobación 
de la Ley de Solidaridad anun
ciadas por el presidente Bono 
en su discurso de investidura, 
“porque pueden crear disfun
ciones en los presupuestos de 
la Comunidad para este año”.

Fernando Novo.
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Reunión a tres bandas

L ciaco horas de reunión que mantuvieron 
el Gobierno con los máximos representantes 
CEOE y de los sindicatos ha servido para

Sflfr de manifíesto las discrepancias que UGT mino del primer encuentro tripartito, la única 
[COO niantienen con los empresarios, y para ' ‘' ' ' * ’

dejar cada vez más claro que será imposible 
alcanzar un acuerdo global sobre el Pacto Social 
de Progreso propuesto por el Ejecutivo. Al tér-

coincidencia mantenida por las tres partes es

la celebración de una reunión de trabajo el próxi
mo lunes, 15 de julio. Incluso el ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, anunció que que
darán aparcadas, inicialmente, aquellas materias 
en las que las discrepancias son manifíestas.

El ministro de Economía, Carlos Solchaga, insistió en el encuentro en que el Gobierno sólo firmará un acuerdo global y tripartito

Discrepancias en la primera reunión 
tripartita del pacto social de progreso

Los sindicatos UGT y CCOO consideraron que sería un “milagro” que se llegara a firmar el pacto de competitividad

MADRID (Fax Press).- Los 
idicatos UGT y CCOO con-
eraron ayer que sería un “mi- 
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'pacto de competitividad, alle Dipo que el ministro de Eco-
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mía, Carlos Solchaga, y el 
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Gil, admitieron que el acuer- 
, cuyos debates proseguirán 
lunes, es difícil.
Los representantes empresa-

. fe son los únicos que pare- 
ii más satifechos de este pri- 

lafe ir encuentro, y están conven- 
^ los de que “el pacto seguirá 

dante' tal y como aseguró 
'■o'^^^presidente de la CEOE,
°^ *® turo Gil. Las manifestaciones 

® ® ños titulares de Economía 
m^^” Trabajo se encaminaron a la 

P^'Jlensión, manteniendo 
daña ición de árbitro en este pro- 

¡0, mientras que los secre- 
■esentó jos generales de UGT y 
arzo p ,.00, Nicolás Redondo y 
conjuiit nonio Gutiérrez, fueron los 
isora^ s críticos y escépticos sobre 

futuro del Pacto.

arzo p

beja al
:sta loa Todas las partes se han fijado 
1 rerait mo fecha tope la última 
;ste, Pj Dana de julio para decidir si 

acuerdo será posible o no. 
’s ministros de Economía y 
Trabajo y Seguridad Social, 

jciofií ílos Solchaga y Luis Martí- 
1a Coi z Noval, acordaron en el pri- 

,, ^ er encuentro triparto del Pac- 
:acióiiilMcial de Progreso celebrar 

pnmer encuentro de trabajo 
lo peoJproMino lunes, fijando con o 

^® negociación la 
^^"^'^ y las reformas 

dida Urales, entendiendo estas

mitactí 
e fucnii

® materias
5 afinrJ 
,” que! 
[HillÓH í

como un todo.

Tecnias de interés

^^^yersaciones de ayer, 
^’”^f^' n ^*^^fat de Economía, 

^^^^ ^® manifiesto que 
scenfu?^^^ ^® *^^ temas son 
itre^p ^^ negociación 
idicatn *^^^’ empresarios y '* S.' P"™ *!««« que 

“r el Salario Míni- 
, *&*?®?'^ (SMI), o la 

entr^ de vi.,'^^'*^^ desde el pun- 
^j^f‘’-.>íociflH ^ ^^^^orial pueda ser 
0 mesas.
denu’’^¡jQ 83 precisó que el pro- 

) un3'> inie-z-^^^Porter los temas 
excluir a priori 

« “ode la V^^nto a los puntos 
if^ f’^ 51chapa n y^P^eia es total, 
' lucios H^f^ü® ^^^ serán eli- 

®‘^<5n ®^®<lt>e de nego-
** ^^3 ^^^ e ^^jeto de poder 
ap^ , l'‘ellos r? negociación de 
?nalí\ ^ib¡e „. ^^idos donde es

'°^ durante , estos

stá»^ 'las‘tengamos da- 
* <: í,S r‘‘=‘desd¿ las negó- 
‘’*'' '’QobLn;^^’^”®^dque 

uunca firmará un

aprot®*

un

aM

iarc

mantener

Las cinco horas de reunión sólo sirvieron para poner de maniñesto las discrepancias que UGT y CC.OO. mantienen con los empresarios.

W

Las manifestaciones de los titulares de Economía y Trabajo se enca
minaron a la distensión, manteniendo una posición de árbitro en 
este proceso, mientras que Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez, 
fueron los más críticos y escépticos sobre el futuro del Pacto

acuerdo que no se ajuste a 
nuestra propuesta inicial (global 
y tripartito)' y precisó que el 
Ejecutivo no va a establecer 
mínimos ni prerrogativas en 
esta negociación.

También informó que las tres 
partes coinciden en la necesidad 
de una política de rentas y de 
medidas estructurales, sin 
embargo reconoció que “todos 
vamos en la misma dirección 
aunque con distinta intensidad”.

En la pendiente

Los secretarios generales de 
UGT y CC.OO fueron los más 
pesimistas en cuanto a los resul
tados del primer encuentro con 
los empresarios y el Gobierno. 
Antonio Gutiérrez, que no qui
so afirmar de forma rotunda 
que la negociación se encuentra 
al borde de la ruptura, aseguró 
que el “Pacto está en la pen
diente”, mientras manifestaba 
que después de cada reunión

“nos va quedando más claro las 
enormes dificultades de poder 
llegar a un acuerdo”. Tanto 
Antonio Gutiérrez como Nico
lás Redondo aseguraron que 
“se están confirmando nuestras 
impresiones pesimistas en cuan
to a la viabilidad de este acuer
do”. El secretario general de 
CC.OO criticó la postura del 
ministro de Economía porque 
en cada reunión “se va desdi
ciendo” de lo dicho con ante
rioridad. Si en la reunión de 
ayer, martes, comenzó a recor
tar la propuesta del poder 
adquistivo de los salarios y los 
colectivos que se verían afec
tados por esta medida, en el 
encuentro de hoy, miércoles, 
“cada vez se está acercando más 
a los postulados empresariales”. 
También criticó que el Gobier
no se empeñe en aparentar ser 
árbitro entre empresarios y sin
dicatos mantiendo la misma 
línea empresarial, hecho que 
Gutiérrez interpreta como “una

marcha atrás del Gobierno”. 
Las críticas sindicales también 
se dirigieron a la patronal: “nos 
hemos encontrado con la patro
nal que ya conocíamos,' afirmó 
Gutiérrez, constando las enor
mes diferencias que separan a 
unos y otros. En este sentido, 
dijo que no pueden aceptar las 
peticiones de los empresarios 
sobre el despido libre, la pri
vatización del INEM, y legalizar 
que las empresas contraten a 
trabajadores temporales, mien
tras que “sobre los beneficios 
dicen que igualar los salarios 
al reparto de los beneficios sería 
peor para los salarios, porque 
se darían más beneficios”. Por 
su parte, el secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, 
puso especial énfasis en el 
esfuerzo que supone para los 
sindicatos acudir a estas reu
niones tripartitas, y advirtió que 
“si el acuerdo fracasa no será 
porque nosotros no nos hemos 
esforzado”.

Política de 
rentas

De esta primera reu
nión sólo ha salido la 
coincidencia de las partes 
en que un hipotético pac
to debería ser tripártito, 
global y con dos pilares 
fundamentales: política 
de rentas y reformas 
estructurales. Sin embar
go, los tres agentes dis
crepan absolutamente 
sobre los contenidos de 
cada uno de estos dos 
apartados, fundamenta- 
lemte en lo que se refiere 
a política de rentas. 
Redondo aseguró que el 
Ejecutivo ha despejado su 
“ambigüedad calculada” y 
se ha “desinflado su plan 
inicial, que era una fic
ción, puesto que Solchaga 
ya no habla de garantizar 
universalmente el poder 
adquisitivo de los salarios 
ni de obligar a la rein
versión de los beneficios 
empresariales”. Gutiérrez 
dijo que “Solchaga parece 
empeñado en una nego
ciación que sabe que es 
imposible.
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El secretario general del PAR fue investido presidente del Gobierno aragonés

Eguiagaray, en la investidura 
del presidente de Castilla-León
Leguina dijo ayer que toda la izquierda unida debe apostar por un nuevo Madrid

I

1

El ministro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguiagaray, dijo 
ayer en la toma de posesión del presidente 
de Castilla-León, Juan José Lucas, que el 
debate sobre el pacto nacional del desarro
llo de las Autonomías podría comenzar el

próximo mes de septiembre. Eguiagaray 
explicó que en varias sesiónes del Consejo 
de Ministros ya se han estudiado algunas 
de las propuestas que el gobierno llevará 
a este debate, aunque el ministro evitó 
especificarías.

VALLADOLID (Efe).- Juan 
Manuel Eguiagaray asistió a la 
toma de posesión de Juan José 
Lucas, del PP, como nuevo pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León, celebrada en castillo de 
Fuensaldaña, y en la que tam
bién estuvo el presidente nacio
nal del PP, José María Aznar, 
así como numerosos diputados 
y senadores populares.

En su discurso en la toma 
de posesión de Lucas, el minis
tro para las Administraciones 
Públicas, quien insistió en la 
necesidad del pacto nacional 
sobre el desarrollo autonómico, 
indicó que las aspiraciones com
petenciales de las Autonomías 
de la llamada vía lenta “no pue
den resolverse aislada o uni
lateralmente”.

Según el ministro, las legí
timas aspiraciones de las citadas 
Comunidades deben resolverse 
en el marco del pacto nacional 
que defina “el modelo de orga
nización territorial” que se 
desea y en el que también, ade

más de las Autonomías, deben 
de ser tenidas en cuenta las 
Corporaciones Locales.

Juan Manuel Eguiagaray ase
guró que, a juicio del gobierno, 
”este deseable acuerdo” sobre 
el modelo de organización terri
torial tiene que clarificar las 
materias que asume cada admi
nistración y los mecanismos de 
coordinación y colaboración 
necesarios para garantizar la 
funcionalidad del Estado de las 
Autonomías.

Para el ministro, el pacto no 
puede limitarse a la ampliación 
de competencias, aunque el 
reparto de éstas con criterios 
de racionalidad que eviten “dis
funciones”, tiene que ser una 
de sus principales preocupa
ciones.

”Hemos de ser capaces -dijo 
el ministro- de dar una respues
ta rigurosa a las expectativas de 
los ciudadanos plasmadas en los 
Estatutos de Autonomía y aten
der las demandas de los ciu
dadanos con crecientes dosis de 

eficacia y también con mayor 
eficiencia”.

El ministro recalcó que la 
autonomía debe significar sobre 
todo la asunción de las propias 
responsabilidades sin perder de 
vista un marco más amplio 
“precisamente -añadió- el Esta
do que hemos dado en llamar 
de las Autonomías”.

Con respecto al discurso del 
ministro, José María Aznar se 
mostró conforme con su con
tenido, aunque matizó que los 
socialistas “lo que no han hecho 
en nueve años de gobierno lo 
quieren hacer ahora”.

José María Aznar dijo que 
la “disponibilidad” de su par
tido sobre el pacto nacional 
autonómico “es grande”, pero 
pidió al gobierno que de a 
conocer sus propuestas al res
pecto lo más brevemente posi
ble, “porque -dijo- ofertas de 
diálogo por nuestra parte no 
les han faltado”.

Por otro lado, el secretario 
general del Partido Aragonés,

Juan Manuel Eguiagaray asistió a la investidura de Lucas

Emilio Eiroa, fue ayer también 
investido presidente del Gobier
no aragonés por el pleno de 
las Cortes regionales, con el 
apoyo de los diputados del PAR 
y el Partido Popular, que suman 
mayoría absoluta en la Cámara.

Por otro lado, el candidato 
a la Presidencia de la Comu-
nidad de Madrid, Joaquín 
Leguina, afirmó ayer en su dis
curso de investidura que “toda 
la izquierda debe apostar 
durante los próximos cuatro 
años por un nuevo Madrid”, a 
la vez que apeló a “la necesidad 
de formar un gobierno estable”.

En un discurso leído, lo que 
no hacía en los últimos años.

Leguina desgranó duramfl 
hora, ante los parlama 
regionales, las líneas pn» 
ticas pactadas entre el I 
e IU para el Gobierno rq 
en esta Tercera Legislalun 
definió como “continuis 
los objetivos, aunque noi 
políticas”. Leguina propit 
“pacto por la industria 
el empleo” con la parliáp 
de la Administración,dele 
dicatos CCOO y UGT y 
CEIM, la patronal de Mi 
con el fin de modernizar, 
solidar la industria de O 
y crear un nuevo espacio! 
donde prime la fonnació 
cualificación y el empleo 
de calidad”.
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Manuel Chaves propone que los partidos políticos lleguen a un compromiso para clarificar sus cuentas

La oposición en Andalucía pide la 
dimisión del consejero de Gobernación

EI juicio contra 
los policías 
Amedo y 
Domínguez entra 
en su recta final

Según el PP, cada día surge un nuevo escándalo en la Administración socialista

la oposición en el Parlamento andaluz pidió ayer la 
dimisión del consejero de Gobernación, tras la detención 
del delegado provincial de este departamento en Sevilla, 
Francisco Morillo, por su presunta implicación en ope
raciones irregulares en la explotación de máquinas tra
gaperras.
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SEVILLA (Efe).- El con
sejero de Gobernación, 
Angel Martín Lagos, no qui
so hacer ninguna declaración 
a los periodistas cuando 
entraba al Parlamento regio
nal para asistir a la segunda 
jomada del debate sobre el 
Estado de la Comunidad, al 
igual que el portavoz socia
lista, Enrique Linde.

Fuentes de la Presidencia 
de la Junta anunciaron que 
el presidente Chaves tampo
co hará declaraciones sobre 
el asunto hasta que no ter
mine el debate parlamenta
rio.

Gabino Puche, portavoz 
del grupo popular, dijo a que 
'‘lamentablemente, nos desa
yunamos todas las mañanas 
con un nuevo escándalo de 
la Administración socialista” 
y, aunque se mostró cauto 
h^ta que no finalicen las 
diligencias judiciales, añadió 
que “cuando el juez ha toma-

do esta decisión será por una 
razón especial”. Puche dijo 
también que su grupo estudia 
actualmente varias iniciativas 
sobre el caso y añadió que 
“la dimisión del consejero de 
Gobernación está ahora mis
mo en tela de juicio”.

Luis Carlós Rejón, presi
dente de lU-CA, anunció que 
va a pedir desde la tribuna 
del Parlamento la dimisión del 
consejero de Gobernación y 
dijo que “en un país demo
crático debería haber dimitido 
esta misma mañana”.

Esta detención, según el 
presidente de IU-CA “es un 
eslabón que confirma la cade
na de corrupciones que se pro
ducen en el entorno de la Jun
ta de Andalucía” y añadió que 
el hecho de que un juez como 
Angel Márquez, “una persona 
que mide muy bien todos sus 
pasos”, ordene la detención 
del delegado de Gobernación, 
“pone en evidencia que la

Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía.

oposición lleva razón cuando 
exige un mayor control del 
ejecutivo”.

El secretario general del 
PA, Salvador Pérez Bueno, 
afirmó que el Gobierno regio
nal se niega a reconocer su 
responsabilidad política. Por 
su parte, el presidente de la 
Junta de Andalucía, el socia

lista Manuel Chaves, propuso 
que los partidos políticos lle
guen a un compromiso para 
clarificar sus cuentas. Chaves 
respondió así a la intervención 
del portavoz de IU-CA, que 
se refirió a los casos de 
corrupción, algunos relaciona
dos con la financiación de los 
partidos.

MADRID (Fax Press).- Gon
zalo Casado, abogado de José 
Amedo y Michel Domínguez, 
manifestó al término de la prue
ba documental que “del resul
tado del juicio oral no se des
prende que mis defendidos ten
gan participación en los hechos 
que se les imputan”. Casado 
adelantó que elevará a defini
tivas las conclusiones provisio
nales en las que solicita la libre 
absolución de los procesados. 
El fiscal y los abogados de la 
acusación particular y popular 
presentarán mañana las califi
caciones definitivas, y posterior
mente Gonzalo Casado pedirá 
un plazo de tiempo para pre
parar su defensa, atendiendo a 
las modificaciones que el resto 
de las partes hayan introducido 
en las penas solicitadas. El jui
cio contra el subcomisario José 
Amedo y el inspector Michel 
Domínguez entra en su recta 
final, una vez concluida la lec
tura de los folios del sumario. 
La prueba documental fue valo
rada de distinta manera por las 
partes. Para la acusación popu
lar, “ha sido aburrida y nece
saria, porque se han leído las 
declaraciones de los mercena
rios así como documentos que 
constatan realidades”. Gonzalo 
Casado, abogado de la defensa, 
no consideró tan importante la 
aportación de esta prueba para 
el desenlace final.

es un Volkswagen

En tu concesionario Volkswagen.

f

POLO COUPÉ

pts.
promoción, IVA y transpor- 

'® a vehículos en stock.

Infórmate de las ventajas de la Supergarantia, un servi
cio opcional que te permite anipliar su garantía hasta 
5 años sin límite de kilometraje. 21^]^ Volkswagen 
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KAS declara 
“enemigos” a los 
medios de 
comunicación y al 
aparato judicial

Una llamada en nombre del Exercito Guerrílleiro avisó de las explosiones

Estallan tres bombas en las
afueras de Pontevedra

Según Tarancói 
las relaciones 
Iglesia-Estado 
serán siempre 
difíciles

SAN SEBASTIAN (Efe).La 
Koordinadora Abertzale Sozia- 
lista -KAS-, que agrupa a fuer
zas de la izquierda radical vasca 
y a la organización terrorista 
ETA, ha declarado “enemigos” 
a los medios de comunicación 
y al estamento judicial español.

Según se recoge en un docu
mento interno de esta Koor
dinadora, que publica ayer el 
diario “El País”, los medios de 
comunicación son responsables 
de “ocultar y distorsionar” los 
resultados de las movilizaciones 
del denominado Movimiento de 
Liberación Nacional Vasco 
-MLNV-, con el fin de crear 
un estado de opinión favorable 
y “criminalizar a HB y orga
nismos populares”.

Diligencias contra HB

Mientras, el secretario gene
ral del PSE-PSOE vasco, 
Ramón Jáuregui, insta a la 
autoridad judicial competente a 
que, mediante la oportuna aper
tura de diligencias, depure las 
responsabilidades penales cada 
vez que un miembro de HB 
realice declaraciones como las 
hechas por Idígoras. El dirigen
te socialista salió ayer al paso 
de las declaraciones que estos 
días ha realizado el portavoz 
de HB, quien a su vez había 
respondido a unas primeras 
manifestaciones de Jáuregui a 
efe en las que el dirigente socia
lista afirmaba que HB “tiene 
que pagar un precio social y 
político por estar vinculada al 
terrorismo a través de KAS”.

El SUP se 
querellará 
contra 
Rodríguez 
Colorado

MADRID (efe):- El Sindi
cato Unificado de Policía (SUP) 
presentará en los próximos días 
sendas querellas contra el direc
tor general del cuerpo, como 
presunto autor de los delitos 
de prevaricación y coacción a 
la libertad sindical, por expe
dientar a setenta agentes tras 
una manifestación policial. 
Según el secretario general de 
esta formación sindical, Juan 
García Gámez, el máximo res
ponsable de la Policía, José 
María Rodríguez Colorado, ha 
cometido “muchas arbitrarieda
des” en la imposición de estas 
sanciones.

En una de las querellas, el 
SUP, mayoritario en el cuerpo, 
acusa al director de la Policía 
de prevaricación en la suspen
sión de empleo y sueldo a unos 
60 agentes destinados en los 
radiopatrullas, a quienes se acu
sa de interferir las comunica
ciones por radio durante la 
manifestación policial celebrada 
el pasado 12 de junio en deman
da de mejoras salariales. La otra 
se refiere a la apertura de expe
diente disciplinario a los miem
bros de la ejecutiva del SUP 
como promotores de la protesta

Una de las explosiones provocó la suspensión de un tramo del servicio férreo

Una llamada en nombre 
del Exercito Guerrillero 
do Pobo Galego Ceibe avi
só de tres explosiones que 
se sucedieron y se produ
jeron ayer poco antes de 
las seis de la mañana en 
las afueras de Pontevedra, 
sin que causaran daños 
personales.

PONTEVEDRA (Efe).- 
Una llamada a la Guardia 
Civil en nombre del Exército 
Guerrilleiro do Pobo Galego 
Ceibe (EGPGC) avisó de la 
colocación de las tres bombas 
en Pontevedra, unos quince 
minutos antes de que esta
llaran, confirmaron ayer la 
policía municipal y del 
Gobierno Civil. Las bombas 
no causaron víctimas.

Las tres explosiones se pro
dujeron con cinco minutos de 
diferencia. La primera de 
ellas, que se produjo sobre 
las 5,45 horas, fue dirigida 
contra una torreta eléctrica 
situada en las inmediaciones 
de la fábrica de Tableros de 
Fibra S.A. (TAFISA), que se 
desplomó sobre una vía férrea 
cercana, según el Gobierno 
Civil.

Unos cinco minutos des
pués hizo explosión el segun
do artefacto en la torreta de 
la línea que suministra a 
ENCE y después un tercero 
en una tubería de conducción 
de agua cercana a la celulosa.

Según las mismas fuentes, 
los autores del atentado erra
ron su objetivo, ya que esta 
tubería está fuera de servicio

IU dice que destacados miembros del PSOE están vinculados a estas sociedades

Hacienda recibe documentación de
IU sobre Filesa, Malesa y T. Export

MADRID (Efe).- Izquierda 
Unida entregó ayer en el Regis
tro General de Haciendda una 
amplia documentación sobre las 
empresas vinculadas a la pre
sunta financiación irregular del 
PSOE para que las autoridades 
fiscales decidan si se han pro
ducido delitos económicos.

Los 800 folios que componen 
dicha documentación están dis
tribuidos en cinco bloques refe
ridos a Filesa, Malesa, Time 
Export, Viajes Ceres y opera
ciones bancarias en Suiza, infor
maron responsables del Grupo 
Parlamentario de IU, quienes 
indicaron que destacados 
miembros del PSOE aparecen 
vinculados a las actividades de 
dichas sociedades.

Evasión de capitales

Las mismas fuentes señalaron 
que existen indicios de evasión 
de capitales, doble contabilidad, 
desajuste en la declaración del 
Impuesto de Sociedades corres
pondiente a los ejercicios de 
1988, 1989 y 1990, así como fal-

Las explosiones se sucedieron con un intervalo de cinco minutos.

y a unos ocho metros se 
encuentra otra, de 1.200 milí
metros de diámetro, que 
abastece de agua a la factoría.

Estos hechos suceden un 
día después de que miembros 
de la asociación ecologista 
Greenpeace y vecinos de Lou- 
rizán, donde está emplazada 
la celulosa, protestaran contra 
la permanencia de esta 
empresa, en una manifesta
ción que fue disuelta por efec
tivos antidisturbios. Él martes 
por la noche se desconvocó 
una huelga prevista para hoy 
en Celulosas de Pontevedra 
para presionar en la negocia
ción colectiva.

Los trenes que cubren la

José Borrell.

seamiento de facturas.
La iniciativa de Izquierda 

Unida tiene lugar después de 
que el pasado 26 de junio el 
ministro José Borrell respondie
ra en el Pleno del Congreso 
a una pregunta de la coalición 
sobre las medidas adoptadas 
por el departamento de Eco
nomía y Hacienda ante la sos- 

línea La Coruña-Vigo fueron 
suspendidos como consecuen
cia de la explosión de la bom
ba colocada en una torreta 
eléctrica de FENOSA, que se 
desplomó sobre la vía en 
Pontevedra.

El Exercito Guerrilleiro do 
Pobo Galego Ceibe 
(EGPGC) es una organiza
ción independentista que ini
ció acciones armadas en mar
zo de 1986.

Entre sus acciones destacó 
también, en febrero de 1987, 
la colocación de artefactos 
explosivos en entidades ban
carias de La Coruña, Ponte
vedra, Lugo, Vigo, Santiago 
y Ferrol. 

pecha de que las citadas empre
sas hubieran cometido un delito 
fiscal.

En aquella ocasión Borrell, 
que sustituía a Carlos Solchaga, 
argumentó que la Ley General 
Tributaria prohíbe taxativamen
te difundir el contenido de las 
investigaciones que lleva a cabo 
la Inspección de Hacienda, y 
recordó a los representantes de 
IU que si poseían documenta
ción que probase la existencia 
de tal delito, su deber era entre
garía a la Administración.

Posteriormente* el Grupo 
Parlamentario decidió presentar 
ante el Registro General de 
Hacienda los documentos, que 
han llegado a manos de la coa
lición por cauces que sus res
ponsables eludieron precisar.

Semanas atrás, el dirigente 
de Iniciativa per Catalunya, 
Rafael Ribó, presentó ante el 
Tribunal de Cuentas y la Fis
calía General del Estado otro 
bloque de documentación refe
rido a la presunta vinculación 
de las mencionadas empresas 
con la financiación del PSOE.

EL ESCORIAL (Efe)., 
cardenal Enrique Vicei 
Tarancón, ex presidente de 
conferencia episcopal, dijo» 
sobre la asignatura de reli* 
que ésta debería tener unís 
to en la enseñanza, ya quei 
ella no podría entenderse b 
tura española, muy influidaM 
los religiosos, y afirmó que 
religión “no podía entrar p 
la puerta trasera”. Respecta 
las relaciones Iglesia-Esh— 
Tarancón señaló que e 
siempre serán difíciles, "per 
trabajamos con el mismo [ 
blo y los políticos quieren 
la Iglesia les ayude en su i 
yecto político, pero ella no । 
de dejarse manipular”. Ta 
eón se ratificó sobre sus di 
raciones hechas ayer a ungí 
de periodistas en las que d 
que se vive “un momento 
crispación” por el que la Igl 
se está dejando llevar y 
estaba de acuerdo con las í 
maciones de Felipe Gonzr~ 
en Moscú realizadas el luí 
“El presidente dijo que Ic 
dudas -señaló Tarancón-de i 
la Iglesia no coartara hoy 
libertad, y yo le contestaría íi 
es fácil salir de esa duda por? 
la Iglesia ha nacido en libeiu ; 
y la Conferencia Episcopal! 
coarta la libertad, sino ? 
enseña a los ciudadanos a U' 
en ella”.

En cuanto al Gobierno», 
lista, dijo que era un proyií 
“muy pragmático, muy diferí 
te al que yo conocí en. 
mocedades”. No se si esa rt 
pación que existe en la socie^ 
española viene porque 
socialismo pragmático «li® 
esté agotado y habrá que f® 
vario, porque la sociedad 
cambiando a mucha veloo"" 
Por otro lado, se refino a 
palabras del Rey pronuiW'' 
recientemente en GraB^’ 
mando la atención soWe 
casos de corrupción en a 
española, y dijo no le j 
sorprendido “porque el ) 
ne muy claro que reinM 
no gobierna, aunque aus c 
la sociedad”.

La religión, comol^^

Por otro lado, ®* 
Educación, Javier ' 
que la religión como ^.^^^ 
estará siempre en e . 
educativo, pero co*”®. .¡,¡,1(5 
será de enseñanza . 
para los centros y op 
los alumnos. i

Solana comento que 
teamiento de la Religión que se co^, ( 
la LOGSE, que se Í^ . . 
marcha en el 92, es 
la Constitución, se aju^.^^^ j 
acuerdos entre el ,|j¡, ) 
España y la Iglesia ( 
es de sentido eoniun- i <

El ministro tecpi^’g^ , 
la Conferencia EP'^^ Sr^" ; 
ñola la que elabora ij^. ; 
de estudio de Relig‘ó^¿;. • 
nombra a los P^,. - poP ■ 
imparten esa ‘discip ’ ^ í ; 
“que sería exage^^^beí 
institución dijese c ^^5 ^ 
el trabajo de los ^gup) > 
no quieren cursar e 
añadió.

.2022
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Desde este increíble precio puedes elegir este mes, entre las 17 versiones de lo gama Fiat Uno. 
Con 3 y 5 puertas. En gasolina y diesel. Una gama que incluye también 

el Fiat Uno Turbodiesel, la perfecta conjunción de brillantes prestaciones y bajo consumo. 
940.000 Pts., un precio irresistible que te acerca más a su ágil conducción, 

a sus sorprendentes 118 CV (Uno Turbo). Para disfrutar de su diseño envolvente 
y de su inteligente economía (desde 4,3 I. a los 100).

Gama Fiat Uno, desde 940.000 Pts. Pregunta en el Concesionario Fiat más cercano. 
Y recuerda: también tienes la Serie Especial Uno Sound. 

Con todo incluido, llave en mano, a un precio muy interesante.

Fiat Uno, desde 940.000 Pts., P.V.P., incluyendo I.V.A., transporte y descuento promocional.

FÍAT PLUS SE/iV/CE 1 n CON o SIN 
■ PLOMO

TECNOLOGIA LIDER
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (268‘79) (actual) 267‘54)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.775’00 3.760'00

B. Exterior 3.785'00 3.810'00

B, Central 4.190’00 4.190’00

B. Hispano 3.190'00 3.175’00

B. Popular 11.490'00 11.300'00

B. Santander 5.060'00 4.980'00

B. Valencia 1.480'00 1.485'00

Barclays Bank 750'00 750’00

B. Zaragozano 2.665’00 2.680’00

B. Cto. Balear 3.590'00 3.590'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.220’00 3.255'00

B. Alicante 4.985'00 ■ 4.980’00

B. Vitoria 2.750'00 2.720'00

B. Andalucía 10.280'00 10.280'00

B. Castilla 31.100'00 31.000'00

B. Herrero 4.005'00 4.065'00

B. Pastor 6.400'00 6.350'00

B. Vasconia 4.200'00 4.200'00

B. Atlántico 2.790'00 2.780'00

B. Galicia 5.680'00 5.680'00

B. Fomento 1.935'00 1.945'00

Bankinter 7.900'00 7.900'00

B. Progreso 2.850'00 2.830'00

Aguas Barcelona 3.310'00 3.300'00

Catalana de gas 5.560'00 5.600'00

Eiéct. Viesgo 2.595'00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.075’00

F.E.C.S.A. 725’00 728’00

Hidrocantábrico 1.960'00 1.940’00

Hid. Cataluña 440'00 449'00

Hid. Española 518’00 507’00

Iberduero 649’00 ' 648’00

Saltos del Nansa 7.250’00 7.250’00

Sevillana Eléc. 626’00 625’00

Unión Eléc. Fenosa 552'00 550'00

Ernp. Nac. Eléctric. 2.325’00 2.330'00

Eléc. Ribagorzana 1.850'00 1.850'00

Gas y Eléctric. 2.790'00 2.790'00

Unión Ind. Agrogan. 2.100'00 2.135’00

El Aguila 1.310'00 1.335'00

Azucarera 4.950'00 4.890'00

Ind. Nav. Eny. Ctlulos. 2.745'00 2.810'00

Campofrío 11.400'00 11.200‘00

Ebro Agrícolas 2.690'00 2.645-00

Tabacalera 4.900'00 4.915'00

Koipe 4.170'00 4.250'00

Finanzauto 1.500'00 1.460'00

Aslañd 2.810’00 2.875'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.450'00 2.420'00

Portland Valder. 16.200’00 16.200’00

Valenc. Cementos 9.100’00 8.800’00

Uralita, S.A. 1.695'00 1.710'00

Cristalera Esp. 8.030'00 7.840'00

Dragados y Const. 2.450'00 2.410'00

Obras y Const. Ind. 7.610'00 7.650'00

Vallehermoso 2.840’00 2.900’00

Bami 990’00 985’00

Prima Inmobiliaria 6.200’00 6.200’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.770'00 5.760'00

Sotogrande 610'00 602'00

Inmob. Urbis 1.630'00 1.620'00

Focsa 12.300'00 12.160'00

Hornos de Ibe. Alba. 2.675'00 2.725'00

Financiera y minera 5.050'00 5.050'00

Cubiertas 16.000'00 17.400'00

Huarte 2.275’00 2.245'00

Urbanizaciones y Trans. 679'00 678'00

Filo, S.A. 1.385'00 1.305'00

Corp. Fin. Alba 5.350'00 5.200'00

Cía. Gral. Invers. 1.220'00 1.215'00

Cofir 1.740'00 1.705’00

Corp. Fin. Hispamer 3.700'00 3.700'00

Papelera Española 314’00 306’00

Sarrio, S.A. 850'00 1000'00

Eppic 312’00 305’00

Argón 5.000'00 5.000'00

Ercros 950'00 945’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.390'00 1.390'00

Carburos metálicos 4.860’00 4.805’00

Repsol 2.630'00 2.640'00

Cepsa 2.235'00 2.260'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 113’847 114’189
1 ecu........................................... 129’102 129’490
1 marco alemán.................... 62’785 62’973
1 franco francés.................... 18’501 18’557
1 libra esterlina..................... 184’921 185’477
100 liras italianas.................. 8’431 8’457
100 francos belgas................ 304’954 305’870
1 florín holandés................... 55’747 55’915
1 corona danesa.................... 16’224 16’272
1 libra irlandesa.................... 168’050 168’554
100 escudos portugueses.... 71’995 72’211
100 dracmas griegas............ 57’441 57’613
1 dólar canadiense............... 99’274 99’572
1 franco suizo........................ 72’723 72’941
100 yens japoneses............... 82’111 82’357
1 corona sueca...................... 17’353 17’405
1 corona noruega................. 16’085 16’133
1 marco finlandés................ 26’187 26’265
100 chelines austríacos........ 892’078 894’758
1 dólar australiano............... 87’230 87’492

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Ernp. Nac. Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión v el Fénix

Azkoyen

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

Acerinox

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

Zardoya Qtis

Citroen Hisp.

Tudor

Nissan M. Ibérica

Telefónica

Autop. M. Nostrum

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

APERTURA

7.950’00

316’00

2.320’00

5.280‘00

5.850’00

3.060'00

3.410'00

bo
 1

212'00

7.520'00

4.410'00

1.350’00

584'00

245'00

1.445’00

830’00

562'00

T—̂

bo

1.190'00

g

957’00

11
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Recuperación
MADRID (Fax pres).- La reacción*^* 

Tokio con una recuperación de un 2. 
en la pasada madrugada, no sirvió en 
horas de contratación en la bolsa madri^^^^.^ 
mar a unos inversores que no quieren 
tipo de riesgo. , j^j

Las ventas salieron con fuerza en 
los valores y el índice general Hegó ^ ^.^^ 
cerca del nivel del 265 por ciento, jjji 
ser una fuerte resistencia ya que pro” .^ 
compradoras han comenzado a tomar p 
especialmente dinero institucional, y |< 
madrileño tan sólo registra un retroceso 
colocándose por encima del 267%- .

La apertura del mercado neoyorquin ^ 
da de 26 puntos, también ha sido un ‘^ j^,,, 
a la hora de hablar de una recupe ^^ 
ha dado cierta tranquilidad y ha P^’^’^p prei 
ciones en muchos valores que mués r 
atractivos para comprar. .

A) BANCO DE MADRID
Banesto &'



Jueves, 11 de
Julio de 1991j^gTribuna ECONOMIA

Ti

^n la memoria del servicio de reclamaciones del Banco de España de 1990

Caja Postal, Caja Madrid y 
BBV entidades más reclamadas
las protestas giraron sobre los intereses de operaciones activas y las comisiones

la Caja Postal, el Banco Bilbao Vizcaya y la Caja de 
í 1 iborros y Monte de Piedad de Madrid han sido las enti- 

jades fínancieras más reclamadas en 1990, según la memo- 
ria del servicio de reclamaciones presentado por el Banco

1 . de España.

U MADRID (Efe).- A lo largo 
del pasado año se presentaron 
inte este servicio 2.547 recla- 

, , naciones, 355 menos que en 
— 989, de las 1.357 se archivaron 
) ! intes del cierre del ejercicio y 
—.190 quedaron en tramitación 
) ! ;11 de enero de 1991.

Del período de 1989 queda- 
)_ ion pendientes 1.230 que se 

incluyeron en el pasado ejer- 
1 i :icio, por lo que el número total 

le estas resueltas a lo largo de 
LJ 990 se ha elevado a 2.587. La 

, nemoria especifica que entre 
— :1 total de reclamaciones con- 
1 labilizado se incluyen una serie 
— le escritos que podrían consi- 
1 tierarse consultas en los que, 

iin aludir de forma concreta a 
M “i^ entidad, se pide informa

ción sobre una práctica bancaria 
determinada.

El tipo de protesta o consulta 
_ . roas común esta relacionado

con los intereses de operaciones 
activas y las comisiones, así 
como con discrepancias en 
apuntes en cuenta y en la nego
ciación de letras y cheques.

Del total de reclamaciones 
presentadas, una cuarta parte 
ac ha concentrado en tres enti- 
«lades, la Caja Postal, el BBV 
y la Caja de Ahorros de Madrid, 
con 228, 213 y 198 reclamacio- 
hw, respectivamente.

A'tliferencia de la Caja Pos- 
h que ha visto aumentar el 

■'limero de reclamaciones entre 
y ^^’^^’ ^^ pasar de 168 

o. el Banco Bilbao Vizcaya 
“descendido su número de 

las diez enti- 
es más reclamadas se 

cuentran todos los grandes 
«“COS, con excepción del Ban-

lal- 
p(»i 

as? 
áa? 
jmú

Contratación 
^b Iberia

Iberia contratará en los 
P!J>ximos meses a 250 
«os y a 400 azafatas 

creci- 
empresa, 

Cind'^^ ^^’^*^^^ 9*^^ P’'®S' 
2.500 

catalogados 
j^®o indirectos”, dijo su 
A G^^eral de 

^°^'"‘es e Insti- 
llan *^A^^’ ^’^'^aráo Abe- 
casó . 9^® ®” el 
Cabín ^^Ipul^mles de 
Azafa? ^^ Dusasajeros o 

‘"‘^^en^ento 

medida ^ ^^^^ ^®
3bsenti? P^^^ disminuir el 

de afecta al 14% 
y^ndo el S®^"al, inclu- 
ilebaiac ^"^^^ P®*" ciento 
d co^e‘^'’S®®fación. En 
’*>»«es'^ d<; estos tri- 

"‘‘“uir e ak^^^ P^’’^ ^“’ 
®' absentismo.

co Popular, que se situa en el 
puesto 13 de la lista, con un 
total de 36 protestas.

Enero fué el mes del año en 
el que se registró el mayor

número de reclamaciones, 386, 
un 86,47 por ciento más que 
en el mismo periodo del año 
anterior, y diciembre el que 
menos, con 87, un 47,59 por 
ciento por debajo que en el últi
mo mes de 1989. El número 
de reclamaciones aumentó 
entre un año y otro sólo en 
tres meses, enero, agosto y sep
tiembre, mientras que descen
dió en el resto.

*«
»li

li»

A lo largo del pasado año se presentaron 2.547 reclamaciones.

11 de julio de 1991

Dentro de un año 
la Antorcha Olímpica 

llegará a Castilla-La Mancha.
Y recorrerá toda España camino del Estadio Olímpico de 

Montjuic para inaugurar los Juegos Olímpicos de Barcelona. 
Gracias castellano-manchegos por participar 

en esta gran carrera.
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El presidente esloveno Kucan definió el acuerdo como una elección por la paz contra la guerra

Eslovenia acepta el acuerdo de paz 
propuesto por la Comunidad Europea

La amenaza de enfrentamientos entre serbios y croatas sigue siendo el peligro principal

La Asamblea de Eslovenia 
decidió ayer ratifícar el 
acuerdo de paz logrado el 
pasado 7 de julio en la isla 
de Brioni entre represen
tantes de Yugoslavia y los 
separatistas de Eslovenia 
y Croacia, bajo la super
visión de la Comunidad 
Europea.

UUBUANA (Eslovenia) 
(Efe).- El presidente de Eslo
venia, Milan Kucan, definió el 
acuerdo como una elección 
por la paz contra la guerra, 
ante las amenazas del ejército 
federal de que intervendría 
masivamente si no se suspen
día hasta el 1 de octubre la 
independencia eslovena, pro
clamada el 25 de junio.

El Parlamento de Eslovenia 
aprobó por una gran mayoría 
el acuerdo alcanzado el 
domingo pasado en la isla de 
Brioni con la mediación de 
la Comunidad Europea (CE), 
mientras continúan las hosti
lidades en territorio de la 
República de Croacia.

En Eslovenia, la situación 
mejoró en general después de 
los 62 muertos ocurridos 
durante la ofensiva del Ejér
cito federal contra los sepa
ratistas, tras la proclamación 
de independencia de ésta 
república del pasado 25 de 
junio.

La amenaza de enfrenta
mientos entre serbios y croatas 
sigue siendo el peligro prin
cipal en un país que intentará 
gestar un plan de Yugoslavia 
confederal en tres meses de 
diálogo, prometidos a los 
ministros de Asuntos Exterio
res de Portugal, Holanda y 
Luxemburgo -la “troika”

El ejército federal amenazó de que intervendría masivamente si no se suspendía la independencia eslovena

comunitaria-. . respecto -dice el diario- ni la
En el granero croata de las posibilidad de trasvase de 

regiones de Eslavonia, Bara- poblaciones, porque más vale 
nia y Srem, muchas segadoras * la repoblación que la huida
están paralizadas a la espera 
de que se logre una tregua 
entre tropas croatas y milicias 
de autodefensa serbia, infiltra
das de terroristas, según el 
Gobierno croata.

Por primera vez, se sugiere 
en un diario, el croata “Ve- 
cherñe Novosti”, de gran tira
da, la idea de que serbios y 
croatas lleven a cabo un estu
dio de “reagrupación étnica 
regional” en los territorios de 
Croacia poblados por serbios 
y viceversa.

“No hay que desechar al

y el pánico”.
Después de que el partido 

nacionalista “Comunidad 
Democrática Croata” empeza
ra a gobernar hace un año 
en Croacia, observadores 
internacionales reconocen que 
los serbios han sufrido con fre
cuencia discriminaciones labo
rales.

Las nuevas autoridades 
croatas les acusan de haber 
constituido durante el régimen 
comunista liberal de Tito, que 
era croata, más del 50 por 
ciento de la policía y de haber

ocupado proporciones desme
suradas de los cargos impor
tantes de empresas e insti
tuciones.

En Croacia habitan un 12 
por ciento de serbios, que en 
toda Yugoslavia son el pueblo 
mayoritario, unos 10 de los 23 
millones de yugoslavos, repar
tidos sobre todo entre Serbia, 
Bosnia, Montenegro y Croa
cia. En medios políticos de 
Belgrado, capital federal y ser
bia, hay quienes son partida
rios de que Eslovenia, donde 
no hay minoría serbia, se sepa
re de Yugoslavia, para que 
Serbia “ajuste cuentas territo
riales” a solas con la, también 
secesionista Croacia.

Se agudiza la lucha por el poder en el
seno del Frente Islámico argelino

ARGEL (Efe).- Un mes des
pués de haber sido decretado 
el estado de sitio en Argelia 
y arrestados los principales diri
gentes integristas, el Frente 
Islámico de Salvación (FIS) se 
encuentra enzarzado en una 
pugna por el poder, con la apa
rición de un sector conciliador 
que intenta reanudar el diálogo 
con el poder político.

La imagen de un navío a la 
deriva, utilizada por los medios 
políticos, explica las dificultades 
que tienen los responsables del 
FIS que no han sido encarce
lados para hacerse obedecer de 
sus cientos de miles de fieles, 
a los que aconsejan moderación 
y prudencia.

El régimen argelino no ha 
disuelto el FIS y no parece 
tener la intención de obstacu
lizar su actuación como forma
ción política, si se decide a vol
ver a los cauces de la legalidad 
y aceptar las reglas de un Esta
do de Derecho.

El movimiento islámico es un 
factor importante del abanico 
político de una Argelia que se 
debate por concluir la demo
cratización de sus instituciones.

Lo que ha cambiado Chadli 
Benyedid en el seno del régi
men que preside no es su deci
sión de terminar con el pro
tagonismo religioso, sino su 
voluntad de no permitir que 
éste sustituya las urnas por la 
calle y haga de las mezquitas 
una palanca de su proselitismo 
político. En este contexto, los 
dirigentes argelinos se han 
beneficiado de las fisuras exis
tentes en el seno de la dirección 
del FIS, mucho antes de que 
comenzara la represión contra 
su estructura más radicalizada.

El FIS no ha sido jamás uno, 
sino que han cohabitado en su 
seno hasta tres ramas diferen
tes, que mantuvieron una unión 
aparente mientras no estuvieron 
sometidas a la presión de los 
blindados del Ejército. El FIS mantiene una pugna por el poder.
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El Gobierno 
francés declara 
la guerra a la 
inmigración 
clandestina

PARIS (Efe).- Forzado- 
una opinión pública cada' 
más sensibilizada por el 
miento del paro y de la i 
lencia urbana, el Gobierno fri 
cés, encabezado por la social: 
Edith Cresson, aprobó ayer: 
serie de medidas para erraf 
la inmigración clandestina.

1

K 
di 
di 

■.& 
¡a

La inmigración no controij • 
tiene relaciones de causa-efe Í^
con el paro y violencia, s^ ¡L 
la oposición, y el GabineK
Cresson se ha visto obligad) en
• - 1 cilintervenir en un terreno “oi y
pado” hasta ahora por la de 
cha, sobre todo por el ala es 
mista que dirige Jean Marie 
Pen.

El Ejecutivo “ha declarado

jeo 
jeu

ÍY.
! SO 

guerra a la inmigración di 'j 
destina, pero ésta será libn
en el pleno respeto del dered
y de la dignidad de lau
sonas”, anunció hoy, miértó 
el portavoz gubernamental 
ministro de Cultura, Jack k

La matización obedece a 
la primera ministra había ¿s 
rado el pasado lunes quei 
emigrantes clandestinos "seii 
reexpedidos a sus países en n 
los especiales”, lo que sua 
enorme polémica en la i¿£-< 
da.

En noviembre de 1% 
entonces ministro del W 
del Gobierno de centro-tja 
cha. Charles Pasqua, eijí 
101 malienses en un vuelo s 
ter” con destino a Bamako' 
que escandalizó a los seusi
izquierdistas franceses.

Desde el pasado luncv 
autoridades han proo“f*

cil 
•R-

¡la
1 lai 
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If 
de

'el 
or

el 
de 
cil
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Pr 
G. 
ri( 
tic 
vil

matizar las palabras de CreS to 
' -u foante la confusión creada. ^'" 

intento de establecer diU 
cias entre los “chárter de 
cinco años y los “vuelos^ 
ciales” anunciados pot *^
mera ministra.

Durante el consejo de m® 
tros de ayer el presidente 
cés, Francois Mitterrand. 
que aclarar que no hubo^ 
cambio de rumbo en la ^ 
del Gobierno en maten^ 
inmigración. .

“Se trata de aplicar f l 
Pero no la “ley 
la “ley Joxe” (e» ^ 
ministro socialista ríen . 
La confusión quiza na « 
de ahí”, dijo Mittenand, • 
Lang.

Endurecimiento deis^

Entre las medidas apr^^j. 
figuran controles d 
migratorios desde P .^ 
origen, un sistema 
de concesión , jjl 
refuerzo de los con j^ 
fronteras y el jrrrer* ^| 
y el endurecimieni j
penas para los 
inmigrantes clande ^^^jt

El ministro de ,5
Sociales e
Louis Bianco, expl^^. 
a crear en las embala ¿^ 
Francia en los P^’®--eipD^ 
procede la emigrado ., 
de “agregado huma ^^^^j^^d 
estará encargado 
que los inmigrantes ^, 
sean bien tratados a 
y puedan reinsertan»
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EUíder reformista juró defender la constitución y las leyes de la federación en una emotiva ceremonia

U Yeltsin jura como presidente de Rusia
' en el V Congreso de la Federación Rusa
irado 

cada
(libertad, legalidad y apertura al mundo fueron los postulados proclamados por el mandatario soviético

r el Cit < Borís Yeltsin juró ayer su cargo de Presidente ejecutivo 
la t 1 je Rusia ante el V Congreso extraordinario de diputados 

Usia Federación Rusa, reunido en el Palacio de Con- 
^^°’^'^ presos del Kremlin. Con la jura de su cargo, el refor- 
°^^^^' 'mista Boris Yeltsin se convierte en el primer presidente 
1 errad. ¡

de la Federación Rusa. A la ceremonia solemne asis
tieron, además del cuerpo legislativo, el presidente de 
la URSS, Mijail Gorbachov, el patriarca de la Iglesia 
Ortodoxa rusa, Alejo II, así como numerosas autoridades 
soviéticas e invitados de honor.

stina. 
control!

i MOSCU (Efe).- Boris Yelt- 
hin juró ayer “defender la

‘“^^■^*® í constitución y las leyes de la 
’í Federación Rusa”, 

ibinete
en una

hf ali ®®°^’''® ceremonia en el pala- 
V {cío de los congresos del Krem- 

“° lin, en la que tomó posesión 
leomo primer presidente eje- 
J cutivo de Rusia.

)r la de 
1 ala ce 
Mane ; Visiblemente emocionado.

clarado : 
:ión di'
rá libfi 
;1 dets 
1 lasfi 
miéred 
mental 
aekk 
leceao
bía ded 1 (jf^yg intervención que prece- 
5 <1®; dió la ceremonia, señaló que 
os s® desde hoy la residencia oficial

Diputados de Rusia, en una

Yeltsin, con la mano derecha 
sobre el corazón, pronunció el 
breve juramento dirigido a los 
ciudadanos de la Federación
Rusa.

El vicepresidente del Par
lamento ruso, Ruslan Jasbu- 
latov, quien inauguró el V 

i Congreso Extraordinario de

Boris Yeltsin se convierte en el primer presidente de la Federación Rusa.
es eni.
le susd 
a izíjiB

del Presidente de Rusia será 
el Kremlin, sobre el cual 
ondeará la bandera rusa.

1%
1 Inten

Tras el juramento, intervino 
el patriarca de la iglesia orto
doxa rusa, Alexis II, quien féli

itro-da citó y bendijo a Yeltsin.1

La ceremonia de toma de
elo& posesión, a la que asistió el 

presidente soviético, Mijail
1 sec® Gorbachov, y numerosas auto

ridades del país, fue transmi- 
dda en directo por la tele- 

roenrj visión central a todo el terri- 
jCresJ tonos de la URSS. De esta 

forma fue abierto el V Con-

B

unes,

da, w* 
difert

"de ti 
los e-^

greso de los Diputados de la 
federación Rusa.

ir M Libertad y apertura

Los países más 
ricos ayudarán a 
Gorbachov sí 
ofrece un plan 
de reformas

de mc 
;nte Íf^ 
uld, 
loniní 
a poli® 
iteria

ir I»! 
lía’,’ 
lusiól 
fc Jos 
iSUt? 
id,sf?

Libertad, propiedad, legali- 
^ y apertura al mundo fue

ron los postulados proclama
os ayer por Boris Yeltsin en 

primer discurso como pre- 
onte de la Federación 

la más importante de 
^“’^^® repúblicas que

^oforman la URSS.
Q hay mayor honor que

recibir el poder del pueblo”, 
subrayó Yeltsin, y agregó que 
el “poderío del estado radica 
en el bienestar de sus ciu
dadanos”.

El presidente de la Fede
ración Rusa indico que los 
pueblos de Rusia pagaron un 
“enorme precio por el expe
rimento”, en alusión a los 73 
años de régimen comunista.

Las reformas democráticas 
y la recuperación de la dig
nidad del pueblo son, entre 
otras, las tareas primordiales 
de mi gestión presidencial, 
aseguró Yelstin.

”E1 poder deriva del pue
blo, y el presidente de Rusia 
no dios, no es un monarca 
bondadoso ni un hacedor de 
milagros, sino un ciudadano 
más investido con la confianza 
del pueblo”, dijo.

Yeltsin anadió que las 
reformas radicales, que deben 
realizarse de manera pacífica 
y en los marcos de la lega
lidad, no deben traducirse en 
“sacrificios masivos”, sino en

el “bienestar de cada uno de 
los ciudadanos”.

”E1 renacimiento de nues
tro estado debe basarse en la 
liberación espiritual del hom
bre, la libertad de conciencia 
y la renuncia total al “diktat” 
de las ideologías”, afirmó 
Yeltsin, quien destacó el “pa
pel especial” que le corres
ponde a la iglesia en este 
proceso.

El presidente ruso destacó 
que “regresamos al seno de 
comunidad mundial con pro
pósitos puros, para ganar ami
gos, y no adversarios, para 
establecer relaciones civiliza
das con los estados del mun
do”.

“La gran Rusia deja de 
estar de rodillas. Sin falta la 
convertiremos en un estado 
soberano, de derecho, demo
crático, próspero y amante de 
la paz”, puntualizó Yeltsin, al 
señalar que “ha comenzado la 
gran obra por el renacimiento 
de Rusia”.

EI apoyo de 
de Gorbachov

Gorbachov, felicitó a 
Yeltsin, su antiguo rival, 
con motivo de su inves
tidura como presidente 
ejecutivo de la Federa
ción Rusa, y calificó este 
acontecimiento de “su
mamente importante no 
sólo para Rusia sino 
para toda la Unión 
Soviética”. Gorbachov 
subió a la tribuna del 
V Congreso extraordi
nario de Diputados de 
la Federación Rusa, 
convocado para investir 
a Yeltsin, después de 
que el Patriarca de la 
Iglesia ortodoxa de toda 
Rusia, Alexis II, bendi
jese a al nuevo presi
dente ruso, y tras el dis
curso de éste. La ins
titución del cargo de 
presidente ejecutivo de 
Rusia es el “resultado 
lógico de la perestroika, 
de la reforma política y 
legislativa en la Federa
ción Rusa -dijo- lamen
tablemente hemos tar
dado en entender la 
necesidad de que junto 
a un poder legislativo 
fuerte y competente 
haya un poder ejecutivo 
también fuerte y com
petente”, señaló el pre
sidente soviético.

El primer presidente 
ejecutivo de Rusia llega 
al poder en un ”período 
difícil en el que deberá 
asumir la aplicación de 
las reformas”, puntuali
zó Gorbachov al desear
le ”éxito” a Yeltsin en 
su gestión.

TORONTO (Cañada) 
(Efe).— El Grupo de los Siete 
(G-7) países más industrializa
dos ayudará a la Unión Sovié
tica si su presidente, Mijail Gor
bachov, presenta en Londres 
planes concretos y reformas 
fundamentales para dirigir el 
país hacia una economía de 
mercado, dijo el primer minis
tro de Canadá, Brian Mulroney.

Mulroney y el presidente de 
Estados Unidos, George Bush, 
ofrecieron en la ciudad cana
diense de Toronto una breve 
rueda de prensa conjunta. Gor
bachov presentará su plan de 
reformas en Londres, al térmi
no de las reuniones formales 
de los líderes del “G-7”, des
pués de haber recibido el lunes 
el respaldo de las nueve prin
cipales repúblicas soviéticas 
para su proyecto.

“No esperamos un cheque en 
blanco (de Gorbachov), ni que 
se produzcan milagros wi Lon
dres, pero sí confiamos en que 
Gorbachov se presente con pla
nes muy serios para reformar 
la economía de la URSS”, ase
guró Mulroney.

En ese caso, el “G-7” ofre
cerá ayudas a la URSS, añadió 
Mulroney, tras precisar que se 
trata de la oponión generalizada 
del Grupo de los Siete.

Bush coincidió con Mulroney 
en esta cuestión y destacó, por 
su parte, la importancia de que 
Boris Yeltsin haya respaldado 
a Gorbachov en su plan de 
reformas económicas.

La petición de ayuda econó
mica de Gorbachov y la posi
bilidad de que EEUU levante 
las sanciones económicas a 
Suráfrica acapararon las breves 
declaraciones de ambos gober
nantes. Bush manifestó que 
quiere obtener garantías de que 
la Unión Soviética se halla fír- 
memente dispuesta a un pro
ceso de reforma de su econo
mía. “Hemos dejado bien claro 
que hay límites a lo que pode
mos hacer (para ayudar a la 
URSS) mientras las reformas 
no estén firmemente estableci
das”, comentó Bush, quien 
señaló su deseo de ver a la 
Unión Soviética “embarcada 
con firmeza en el proceso de 
reformas”.
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El Gobierno 
pide el apoyo del
Parlamento de 
Italia al recorte 
del gasto público

El Gobierno italiano decidió 
hoy, miércoles, plantear en la 
Cámara de Diputados la cues
tión de confianza al primer artí
culo del decreto fiscal del pasa
do mes de mayo, a fin de ase
gurarse su conversión en ley 
esta semana.

El Gobierno trata con su 
decisión de cerrar filas en la 
coalición de mayoría, formada 
por democristianos, socialistas, 
liberales y socialdemócratas, 
que cuenta con 356 diputados 
del total de 630.

En caso de que el decreto 
no sea aprobado esta semana, 
tendría que ser presentado de 
nuevo, lo que retrasaría su 
entrada en vigor al menos hasta 
el mes de octubre, cuando el 
clima político estará segura
mente recalentado por la posi
bilidad de que se adelanten las 
elecciones.

Si el voto es contrario a la 
cuestión de confianza, el 
Gobierno debe dimitir. La vota
ción es a mano alzada y las 
mociones necesitan la mayoría 
absoluta (316).

Al primer artículo del decre
to, han sido presentadas 90 
enmiendas, casi todas ellas por 
partidos de la oposición.

El Consejo de ministros, reu
nido en palacio Chigi, sede de 
la presidencia del Gobierno, 
aprobó igualmente plantear la 
cuestión de confianza cada vez 
que se considere necesario en 
el debate sobre el decreto fiscal.

La capital 
mejicana se 
oscurecerá hoy 
debido a un 
eclipse total

OSABA (Efe).- México, la 
ciudad más poblada del mundo 
con 22 millones de habitantes, 
se oscurecerá hoy durante seis 
largos minutos a consecuencia 
del eclipse total de Sol que afec
tará gran parte del territorio de 
este país. A partir de las 13,24 
hora local (19,24 gmt) y durante 
seis minutos y 33 segundos, los 
habitantes de la capital mexi
cana permanecerán a oscuras y 
podrán ver las estrellas en el 
cielo y apreciar las constelacio
nes de Géminis y del Toro.

Al mismo tiempo, otros 33 
millones de mexicanos que 
habitan la amplia zona, desde 
Baja California a Guatemala, 
que cruzará la línea de oscu
ridad total, serán testigos del 
ultimo eclipse de este siglo, con
siderado por muchos aquí como 
un “presagio fatal”.

La línea de oscuridad de este 
eclipse se extenderá a lo largo 
de 10.000 kilómetros desde 
¿awai a Brasil y tendrá su 
nayor amplitud en territorio 
nexicano. El eclipse de Sol es 
ma sombra que produce la 
yUna cuando ésta se interpone 
nfre la Tierra y el llamado 
.stro rey. La superficie que se 
oscurece totalmente es un Cir

ilo que se desplaza por el pia
la Tierra.

George Bush.

Bush justificó la decisión aludiendo a las reformas emprendidas en el país

EE.UU. levanta las sanciones
económicas a Sudáfrica

EI presidente norteamericano habló con Mandela para explicarle la medida

El presidente norteamericano, George Bush, anunció 
ayer el levantamiento de las sanciones económicas a 
Sudáfrica, informó. El presidente hizo el anuncio en 
la sala de prensa de la Casa Blanca en lo que se 
interpreta como un reconocimiento a los avances de 
Pretoria para eliminar el sistema de segregación racial.

WASHINGTON (Efe).- El 
presidente norteamericano, 
George Bush, dijo ayer que 
las reformas políticas llevadas 
a cabo en Sudafrica justifican 
el final de las sanciones eco
nómicas contra aquel pais.

Bush señaló que se ha pro
ducido una “profunda trans
formación” hacia el desman
telamiento del sistema de 
segregación racial, por lo que 
a propuesta del secretario de 
Estado, James Baker, acordó 
levantas las sanciones impues
tas desde 1986.

Importantes cambios

El presidente señaló que 
los cambios producidos en 
Sudafrica no se deben a las 
sanciones, sino al nuevo 
gobierno de Pretoria y agregó 
que utilizará todos los medios

El gobierno de Bagdad afirma que su programa nuclear es “pacífico’' y legal

Iraq desmiente la ejecución de 
18 oficiales del Ejército

EL CAIRO (Efe).- Iraq ha 
desmentido que 18 oficiales del 
Ejército iraquí hubiesen sido 
ejecuiados después de un inten
to de golpe de estado, infor
maron ayer emisoras árabes.

El Ministerio iraquí de Infor
mación ha desmentido la noti
cia, difundida por la oposición 
del Gobierno de Bagdad, y que 
citaba a fuentes de la ONU, 
según la cual este intento de 
golpe de estado era el tercero 
desde que Iraq fue derrotado 
en la guerra del Golfo.

La emisora de la oposición 

para “que prosigan las refor
mas”.

En una conferencia de 
prensa, Bush afirmó que ayer 
mismo habló con el líder 
negro del Congreso Nacional 
Africano, Nelson Mandela, 
para explicarle la medida.

El levantamiento de las 
sanciones impuestas por el 
Congreso en 1986 se interpre
ta como un reconocimiento 
a los avances de Pretoria para 
eliminar el sistema de segre
gación racial (“apartheid”).

Supone, además, el respal
do a la política del presidente 
Willy de Clerk, que lleva dos 
años al frente del gobierno 
de minoría blanca de Pre
toria.

Bush nunca fue partidario 
de imponer sanciones econó
micas a Sudáfrica, por lo que 
fue duramente criticado por 

“Voz de Iraq Libre”, informó 
el martes de un intento de golpe 
de estado que tuvo lugar en 
Iraq antes de la fiesta religiosa 
del Sacrificio (Aid al Adha) el 
pasado 23 de junio.

La fuente ha añadido que el 
Ejército iraquí ha tratado tres 
veces de derrocar al régimen 
del presidente Sadam Husein y 
que 18 oficiales del Ejército han 
sido ahorcados por ese motivo.

Por otro lado, Irak sostiene 
que su programa nuclear es 
“pacífico” y no implica desvia
ción alguna del Tratado de 

los demócratas, y muy espe
cialmente por los políticos 
estadounidenses de color.

Por su parte, el primer 
ministro de Canadá, Brian 
Mulroney, declaró el pasado 
martes que su país no levan
tará las sanciones económicas 
a Suráfrica hasta que no se 
desmantele completamente el 
régimen de segregación 
racial.

Mulroney aclaró que al 
margen de la decisión que ya 
ha tomado Estados Unidos al 
repecto, su Gobierno no está 
dispuesto a anular de momen
to dichas sanciones.

A pesar de que el Gobier
no de Pretoria ha mostrado 
“gran valentía y liderazgo” 
aún le queda mucho camino 
por recorrer para desmantelar 
el “Apartheid” añadió el pri
mer ministro en declaraciones 
a la prensa.

Mulroney señaló que Cana
dá impuso las sanciones eco
nómicas a Suráfrica como 
miembro del grupo de la 
Commonwealth y que no 
tenía intención de “romper 
filas”.

No-Proliferación, en una carta 
enviada al secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cué
llar.

La nota sostiene que el pro
grama iraquí no viola tampoco 
los acuerdos de salvaguarda con 
la Agencia Internacional de 
Energía Atómica (AIEA).

El ministro iraquí de Asuntos 
Exteriores, Ahmed Hussein 
Kudayer, afirma que “Irak tuvo 
buenas razones, relacionadas 
con su seguridad nacional, para 
abtenerse de divulgar algunas 
etapas de este programa”.

Los guerrilleros 
palestinos del 
sur del Líbano 
entregarán las 
armas

TIRO (Efe),- Los gueni P 
ros palestinos de la ciudanL 
Tiro, situada a 74 kilóiJ| 
al sur de Beirut, tienen 
días para entregar su arma^B 
to medio y pesado al 
libanés, aseguraron ayer fueS 
militares de este país.

La entrega, afirmaron 
fuentes, se efectuará de idH 
amistoso, tras alcanzarseH 
acuerdo entre el Ejército 
lar y la Organización parX 
Liberación de Palestina (0® 
el pasado 4 de julio, sobre , 
despliegue de las tropas i 
Gobierno libanés por todo |^, 
sur del territorio. . *1

Los guerrilleros palestis ; 
presentes en los campameí , 
de Rachadiyeh, Al Bus y Boi i 
Al Shemali, cercanos a Te 
comenzaron hoy a recogen ' 
armamento medio y pess ; 
para entregarlo al Ejército 14 L. 
nés, que se desplegó durí 
la jomada en esa región,! ®® 
cumplimiento de los acuerf 
de Taif de septiembre de líí 

Según anunció ayer el mis 
tro libanés de Defensa, Mió 
Nur, el Ejército se desple^t 
en un área de unos 6013 
metros en la región de Té 
controlada hasta ahora pori 
milicias pro sirias del iw 
miento chií “Amal” (Espera 
za). Las autoridades esp® 
que los soldados libaneses! 
desplieguen junto a los “c^ 
azules” de las Naciones Hai 
en el Líbano.

La cumbre entre
Bush y 
Gorbachov 

sen 
del 
se 
Mil

E
podría celebran! ^ 
a finales de juli®

B
< 

o 
; 

un o s-

de los presidentes de la 
Mijail Gorbachov, y de 
George Bush, en 
celebrarse a fines ^®.J^ 
comienzos de agosto si^^^^¡.

los 
ciói 
sovi 
cair 
de

de Armas Estratégicas 
anunció ayer el Kremlin'

El portavoz soviético, 
Ignatenko, recordó d 
ministro de Asuntos 
de la URSS, Ale»* i 
mértnij, que 1 
Washington, se reu „ i 
manana con el secrci 
teamericano de Estó > n 
Baker, en la capital 

niai 
Viu gira

sfliii Los 
k s

Unidos. . .
Besmértnij viaja 

por el jefe del Estad^J 

de las Fuerzas 
ticas, general ^J‘J7nnclusió'’W^l 
fin de acelerar la co jg^fí^ael 
los detalles que aun q .^j 
resolver en la negó 

ade
A 

M

Sí

desarme.
Las conversaciones ^ 

han paralizado en tr ^ s ^ 
desacuerdo: la -¡tcii P< 
codificada que ^'^^^ yudos ^ .®y 
misiles durante ojivas 
prueba, el número ^^j í LHesi 
pueden llevar los ^^^[,ifji< elpueden llevar
cabeza múltiple y ‘¡^ “ ^phí^t 
de los nuevos tipos
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’Í^*^ l^s merengues jugarán el 22 de agosto ante los soviéticos y el 27 ante los brasileños del At. Mineiro
e raic ------------------------------------------------------------------------
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El conjunto altíaceteño pagará alrededor de unos cuatro millones por cada uno de los partidosespen 
meses!

s Unií £/ Albacete Balompié realizará defínitivamente su pre-

ntre

FA.

•ars

S

i afflbí 
acuei! 
mitadí 
“Staí'
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Jaiiií 

biai^

que' 
[terial’

^iatación el día 22 de agosto ante el conjunto soviético 
« Dínamo de Kiev. Cinco días más tarde los merengues 

^^^nfrentarán a otro conjunto extranjero, el Atlético 
Sineiro de Brasil.

er B^ 
ock 
i boí 1

j URS producirá la 
EEm

F.A.

te» 
los

W '> iugador há dd‘’ P”®®® 
na sido “tocado” José Carcelén.

OLIVETTI

5 PROVEHIMA, S.A.
CAFETERIAS AUTOBUSES

6 Y CAFE DE PARIS

ALSO-ELECTRICIDAD
10 (Montajes Industriales)

MESSA ALBACETE, S.A.

12 (Material eléctrico)

PROIMAN
14 (Montajes eléctricos)

17 GRUPO - 86

20

21

23 ALBAPROA, S.L.

ALBALUX, S.A.
24

NOTA: Las empresas que 
diariamente irán apare
ciendo en esta columna 
colaboran con el Albacete 
Balompié en la adquisi
ción de un Palco de 
Honor.

) duffi 1
egión, i ® Dinamo de Kiev cayó en la última edición de la Recopa en cuartos de final ante el Barcelona, 
acueiá '
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ipamee 
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* El Albacete se enfrentará en la 
de Te • •

SÍ presentación ante el Dinamo de Kiev
ACEITUNAS 

11 ADRIAN

_ En el día de ayer quedaron 
"■^Í^dos los dos equipos 

^^e jugarán ante 
acete Balompié durante 

pretemporada. Para el 22 
agosto, fecha en la que se 

k *“ presentación de 
^^^^ s^ ^Ei- 

^'^^^ ^^ conjunto 
SS^Í^lMiiamo de Kiev, 
líe u^ ^ pasada temporada 
íU >'^.“ país y que 

^.P^'^^’rna edición de 
niannq^ ^^’^ropa. Los ñera- 
gira Z^^ '^^^ ®” España una 

de preparación y se 

Albacete continúa a la espera 
®®I fichaje de Irureta y Urzáiz

^® sin enneí^^^'^ pasando y 
- '*«0 d“?n
Janí" ^^‘^l Ur2áÍ7 n T Jugadores 
»' l*9»d J *™^ ^" ®' 

^Eacete técnico 
tad'’ f^lén °^^ompié, José 

^f con Pi*^ ^ intención de 
^ dos juga j representante de 

íMS^ ^‘8“^1 San- 
L®yer pop ^^ 21,00 horas 

r^í Í'^ “o se ^rrtre 
K^ ? Erecto producido. 

enfrentará entre otros al Ath- 
létic de Bilbao.

Por lo que respecta al Atlé
tico Mineiro brasileño este 
partido se jugará el día 27 ante 
un conjunto que participará 
también en el Torneo Carran
za.

La contratación de estos 
dos equipos está en torno a 
algo más de los cuatro millo
nes de pesetas cada uno, aun
que el monte total de los par
tidos puede subir hasta los seis 
millones de pesetas. Con moti
vo de estos encuentros puede 
que en uno de ellos sirva para 
disputar el Trofeo “Ciudad de 

por algún otro equipo de Pri
mera División y que el sestao- 
tarra prefería la oferta de ese 
conjunto, que muy bien podría 
ser Osasuna o Logroñés, a la 
realizada por el Albacete 
Balompié.

Respecto a Urzáiz sigue, 
igualmente, sin conocerse nada 
más, a excepción hecha de que 
el equipo merengue realizó una 
contraoferta por el jugador del 
Real Madrid y aún está todo 
por decidir.

Señalar también que el Alba
cete Balompié ha pedido a la 

Albacete”.
También hay que señalar 

que el partido ante el Con
quense sufre una variación y 
se disputará el 23 del próximo 
mes de agosto.

Por lo que respecta a los 
fichajes del Albacete Balom
pié señalar que el conjunto 
merengue está pendiente de 
que el Barcelona se decida por 
la cesión de algunos jugadores 
de los equipos inferiores como 
son Emilio, Geli y Roura, ya 
que alguno de ellos podía 
pasar a formar parte de la 
plantilla merengue la próxima 
temporada.

Otro de los hombres que 
está pendiente de conocer si 
jugará en el Albacete Balom
pié o no es el levantinista Gui
jarro, que el lunes se presen
tará junto a los demás juga
dores y se le realizará una

Liga de Fútbol Profesional que 
el primer encuentro de Liga se 
dispute fuera del Carlos Bel
monte, ya que sería ganar una 
semana más con respecto a las 
obras del Estadio que actual
mente se están realizando.

Por otro lado, señalar que 
el ex-delantero del Orihuela 
Siguenza podría ser presentado 
en el día de hoy como nuevo 
jugador del Albacete Balompié 
para estampar definitivamente 
su firma por una temporada con 
el conjunto quej dirige Benito 
Floro. 

prueba médica para conocer 
si está perfectamente recupe
rado de la lesión de rodilla 
que sufrió la pasada tempo
rada.

Quien sí parecía que haría 
la pretemporada con el Alba
cete y tras la misma engrosar 
las filas del equipo merengue 
era Luismi. Actualmente pare
ce que la nueva directiva del 
Granada quiere al jugador, 
afirmando que a éste le que
daba un año de contrato. En 
la tarde de ayer el presidente 
del club merengue, Rafael 
Candel, comentó al respecto 
que “Luismi habia sido ficha
do al estar libre y que el Alba
cete no va a pujar por el juga
dor, no se va a pagar ninguna 
cantidad si la Federación no 
quiere tramitamos su ficha y 
pasa al conjunto andaluz”.

EMPRESAS 
QUE 

COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE 
BALOMPIE

1 LA TRIBUNA 

CUBIERTAS Y 
2 MZOV, S.A. 

CONFECCIONES 
3 LOPEZ VERA S.A.

7 FERRATTI

ANIGMA, S.A. Y 
8 REPAMAN,^.L. 

CASAS DE 
9 LAS MONJAS, S.A.

S.A.T. 
13 Casa del Alcaide

MIGUEL 
15 PIQUERAS 

ALBASA 
16 (Peugeot-Talbot)

ALBACOPI 
18 (Rodríguez Escribano) 

VIAJES RODATOUR 
19 

METALMANCHA

ADIMPO

AUTOBUSES
22 GONZALEZ

CONFECCIONES
25 GLE, S.A.
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El CABA puede decidir mañana algún fichaje.
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Hasta mañana no se conocerá la respuesta del base navarro Alex Sam^

El CABA prueba jugadores 
para el equipo de Segunda

Jugadores del Caja San Fernando y del Júver Murcia llegaron ayer a Aih

EN VACACIONES SIGA INFORMADO
CON

La Tribuna 
-------------------de Albacete-------------------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y Agosto:

BENIDORM:
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM.
-CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4..BENID0RM.
-JOSE OROZCO LUNARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
-SAN MIGUEL, C.B.. C/ SAN MIGUEL. 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ UB. ATLAS. BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
-MONTIEL Y TASA. CUENCA LOC, 9. BENIDORM.
-S.G.E.L LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
-JUAN GREGORI PEREZ. ESTOCOLMO. 2. BENIDORM.
-S.G.E.L. VIKI. AVDA, MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. COBLANCA, 4 PLAYA PONIENTE. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ARTACHO. MIRADOR, LOCAL 13. BENIDORM.
-S.G.E.L. UBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
-S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA MEDITERRANEO. 5. BENIDORM.
-ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
-MIGUEL LLORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSALEDA. BENIDORM.
-J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ, AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 6. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. AVDA. MARINA BAIXA, 3. CALA DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, EDF. CARDENAL, 3. CALA 
DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA, C/ SANTANDER PAPELERIA EULO. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-J. RAMON DEVIS BAÑULS. EDF. ULIA LA CALA. (BENIDORM).
-PUBUFIN, S.L., CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.
JAVEA:
-JULIAN PEREZ RAMIREZ. PASEO AMANECER BLOQUE 9. EL ARENAL. (JAVEA).
-MARIA ROSA CRISOSTOMO BUIGUES. CRISTO DEL MAR, 15. JAVEA.
-JUAN CARDONA BISQUER. AVDA. ALICANTE, 1. JAVEA.
DENIA:
-PRENSA DIANENSE, S.C. PATRICIO FERRANDIZ, 16. OENIA.
-MARIA AMPARO LLORENS FORNES. MARQUES DEL CAMPO, S/N. DENIA.
-PEDRO GARCIA CARRIO. MARQUES DEL CAMPO, 24. DENIA.
-JOSEFA FERRANDO ORTOLA. PLAZA DEL COMVENTO, S/N. DENIA.
-LIBRERIA DENIA, S.L. MARQUES DEL CAMPO, 66. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. URB. EL POBLET. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL, MARINAS URB. VORA MAR LOCAL 2. DENIA.
-MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. BOVETES NORTE, URB. LA VELAS, DENIA.
-MARIA FRAU MENGUAL. ATENEA FRENS. URB. LES FORNS. DENIA.
URBANOVA:
-ANGELES DOMENECH ALCARAZ. URB. URBANOVA. URBANOVA.

El equipo albaceteño está trabajando duro estos dias inten
tando confeccionar la plantilla para la temporada 91-92. 
Jugadores como Gorka Rodríguez y Santiago García ya 
han renovado y probablemente los locales, Vayá y Ródenas 
también lo hayan hecho. Angel Codón está probando juga
dores y puede que mañana se conozca algún fichaje. 

Juan CARRIZO

A los jugadores navarros que 
estuvieron probando el pasado 
martes, se unieron ayer varios

jugadores que serán estudiados 
por el cuadro técnico del con
junto albaceteño.

Entre los que llegaron ayer 
a nuestra ciudad destacan 3

Tenis de mesa

jugadores juniors del 
Femando y otro del Jfeí 
cia, José Manuel Prado.

Otros de los jugado 
están siendo probados' 
días es el pívot del Caji 
doba y un base ni 
Rafael Cano.

En cuanto al base 
Alex Samanes, hasta mai 
se conocerá su respuesta) 
de que también se de an 
algún posible fichaje de 
jugadores que en estoiO' 
están pasando por

ALICANTE:
-PRODESA. AEROPUERTO AUCANTE.
-ANGELA SUAREZ FERREIRO. PLAZA RUPERTO CHAPI. AUCANTE.
-ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. (AUCANTE).
-CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. AUCANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12. AUCANTE.
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. ALICANTE.
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.
-MERCEDES GOIXOT CERDAN, CORTE INGLES. AUCANTE.
SANTA POLA:
-COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. SANTA POLA.
-MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
-MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
-MARIO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA POLA.
-ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES, AVDA. VASCUÑANA. SANTA POLA.
-FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA USA ESTACION DE AUTOBUSES. SANTA POLA.
-CATALINA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.
LA MARINA:
-MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.
GUARDAMAR:
-PEDRO PALOMAR TEVA. INGERIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.
-ROSARIO PEREZ FERRER. AVDA. LIBERTAD PLAYA. GUARDAMAR.
TORREVIEJA:
-MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORREVIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
-JOSEFA ÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOUO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. TORREVIEJA.
CAMPOAMOR:
-JOSE ARTURO LOPEZ LAROSA. SAN JUAN DE LA CRUZ, 13. CAMPOAMOR.
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA, S/N. CAMPOAMOR.
CALPE:
-FERNANDO PENELLA MARTIN. PASEO MARITIMO EDF. FRENTE MAR. PLAYA LEVANTE. CALPE.
-S.G.E.L. CAMINO DE LA CALA. PLAYA PUNTA ALBIR. PUNTA ALBIR.
-MIGUEL IVARS BARBER. AVDA. PUERTO. CALPE.
-MARIA DOLORES ORTEGA BUSTAMANTE. PLAZA DE LA SORT, 2. MORAIRA.
SAN JUAN:
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CATRA. BENIMAGRELL, PLAYA MUCHAVISTA. SAN JUAN
-MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA EDF. LUTECIA. PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.
-S.G.E.L. PRYCA SAN JUAN. SAN JUAN.
EL CAMPELLO:
-EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A. I, SAN BARTOLOME, 49. EL CAMPELLO.
-MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ, AVDA. CARRER DE UMAR. EL CAMPELLO.
VILLAJOYOSA:
-ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.

Se han venido reali 
la localidad gaditana de 
lúcar de Barramedi 
XXXVIII Campeona!! 
España Infantiles de T 
Mesa, donde han esta 
sentes los equipos alb 
de Seguros Fiatc en la 
lidad masculina y Seguros 
C.P. José Solís y Cajaí 
en categoría femenina.

El equipo que en pro 
partía con más posibilidad! 
el conjunto del Seguros! 
que a la postre no deis 1 
ya que obtuvo la 2’ p- J 
su grupo. El juego de losi 
céteños a estado a la alte 1 
los mejores jugadores ddi J 
peonato a pesar de estar» 
te de catalanes y andalas —
presupuestos millonarios.

La representación fe® 
la pusieron dos equipos^" di 
tas al futuro ya que es® frí 
mados por jugadoras de 
12 años. A pesar de lasdt- ¡esi
de ambos equipos se 
lo que se pretendía, 
jugadoras dos y tres ai>* 
jovenes que sus rivales.

Mención especial 
las jugadoras Julia f ion
guros Fiatc) y M®. José jj-
(C.P. José Solís), las cu^ lo 
den dar muchísimas aiet-, ^j

er
«ej

as

un futuro.
La competición se ¡¿g 

calificar como positiva ^^^ 
generales, aunque con 
¡o sabor de la ** 
Ripollet por parte o • 
Fiatc y no haber'podido^ 
por las medallas. (i

A partir de ahora» 
ranzas están puestas 
peonato juvenil 
José Solís está part"P¿ 
estos momentos y e , - 
han conseguido dos *‘ fe 
categoría masculina-

oe 
lirs

ei
7 s

I Trofeo Feria de Ssi^i
De

lile
Se está organi^^j ¡J 

cete lo í;
de Feria de 
que posiblemenw^ 
ter nacional, 0 P ^ 
las gestiones que ,^ 
vando a cabo 
un amplio PÍsKí 
dotarlo con i®P .,!, 
mios en metali® f
participantes. „ t?

Recordar QV^fell^' 
semana se cele ^ ¡to(í 
Provincial de tendrá •Bádminton, q^c 1^ (;.^ 
las instalaciones
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:n hí 
;gurosl 
Cajaf 
¡na. Mo Lejarreta y Miguel Induráin dialogan antes de la salida de la quinta etapa.

El corredor danés consiguió finalizar la etapa a pesar de sufrír una aparatosa caída

“Í El líder del Tour, Sorensen, no tomara 
^hov la salida al fracturarse la clavícula

Clasificaciones
ETAPA:
1. Jelle Nijdam (HOL-Buck- 

ler) 3:17:38.
2. Remig Stumpf (ALE-His- 

tor) a 01.
3. Olaf Ludwig (ALE-Pana- 

sonic) m.t.
4. Andreas Kappes 

(ALE-Histor) m.t.
5. Viatcheslav Ekimov 

(URS-Panasonic) m.t.
6. Johan Mussew (BEL-Lot- 

to) m.t.
7. Hendrik Redant 

(BEL-Lotto) m.t.
8. Sean Kelly (IRL-PDM) 

m.t.
9. Uwe Raab (ALE-PDM) 

m.t.
10. Eric Vanderaerden 

(BEL-Buckler) m.t.
11. Steve Bauer (CAN-Moto- 

rola) m.t.
12. Falk Boden (ALE-PDM) 

m.t.
13. Marc Sergeant (BEL-Pa- 

nasonic) 04.
14. Giancarlo Perini 

(ITA-Carréra) 05.
15. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carréra) 08.
16. Greg Lemond (USA-Z) 

m.t.
17. Bruno Comillet (FRA-Z) 

m.t.
18. Henri Manders 

(HOL-Helvetia) m.t.
19. Pascal Lino (FRA-RMO) 

m.t.
20. Jerome Simon (FRA-Z) 

m.t.
GENERAL:
1. Rolf Sorensen (DIN-Arios- 

tea) 19:39:08.
2. Greg Lemond (USA-Z) a 

09.4

larios.

¡poseí 
e esl^ 
ras *1 
las¿'

^^aés Rolf Sorensen, que hoy no tomará la salida 
^^cturarse la clavícula izquierda, continua líder del 
•"i a pesar de que los Jueces de la carrera daban 

Gregory Lemond como primero en la 
'^'' ^^^^ ^^^ quinta etapa en la que el holandés

, ^ijdam, del Buckler, se impuso en un sprint reducido.
líes.

Felipe RECUEROal i®^
Parí

oséPai , ^en que esquivó dos 
■ ^.^ el tramo final, no 

*^.9ue se produjo 
; f ^° kilómetro y en la 
1^5 .^^^° ia clavícula. El 

i aleF 

se f 
iva eoí se produjo al engan- 

su manillar con el de

ra 1^,

«o«” Íh^- ™" c«" el de cr 5 El líder del Tour 
<1® ^ irse a ^^^^ y sangre fría para 
^ ^ y cruzar 

;'?"^'^’'pernios, ucees 
sí el la camiseta 
U de la bicicleta. 

Sorensen, 
.Pip^'T segundo. H 1 minuto 

lannp .^.después, ya que 
os jueces! “^’’® Cenghialta. 

1® trueaX ^^ ^°^^° entender 
• “esque Hi ^""^ P™®’’» de 

P8i^ ^rale.tqH ^^^"^ corno nuevo 
. ^ ''-’"'^ 

düP' ^as edidní®’^ ^^ 1^^ dos 
If - 149??^ y en 1986. 

Lí . kilometros entreo. C

El holandés Jelle Nijdam, del Buckler, se impuso en un sprint reducido

La confusión fue total, pues en un principio a Sorensen 
le daban un retraso de 1 minuto y 7 segundos, cuando 
en realidad tan solo era de 13 segundos, pues el actual 
líder de la Copa del Mundo sufrió su accidente a falta 
de 4 kilómetros para el fínal, por lo que su compañero 
de equipo Bruno Cenghialta le dejó su máquina.

Reims, la capital del champán, 
y Valenciennes, en pleno cora
zón del denominado Paso de 
Calais, fueron recorrido por el 
holandés Nijdam en 3 horas, 
17 minutos y 38 segundos. A 
un segundo llegaban los alema
nes Stumpf y Ludwig dando 
tiempo a un grupo de once 
corredores, mientras que Soren
sen cruzaba la línea de meta 
13 segundos después, lo que le 
permite mantener el primer 
puesto en la general.

Lemond, benefíciado

El gran beneficiado de todo 
el embrollo y caídas fue el nor
teamericano Gregory Lemond, 
pues cruzaba la línea de meta 
a 8 segundos y sus rivales más 
directos, casos de Breukink, 
Bugno, Delgado e Induráin 
cedáan 13 segundos con respec
to al ganador y 5 en la cla

sificación particular con él.
Ahora la clasificación gene

ral, tras ese final accidentado 
en el cual las caídas fueron una 
constante, está encabezada por 
Sorensen seguido de Lemond, 
a 9 segundos, el irlandés Sean 
Kelly a 10 segundos, el holandés 
Breukink pasa al cuarto puesto 
a 16 segundos; mientras que el 
mejor español continua siendo 
el corredor del das Ruiz 
Cabestany en el puesto 41, a 
casi dos minutos y medio.

La etapa ha tenido numero
sas alternativas, debido a las 
escapadas que se registraron, 
aunque, como casi estaba pre
visto, fue en los últimos kiló
metros donde se decidió la vic
toria, pues el trayecto no era 
no era el más adecuado para 
que los primeros de la general 
perdieran tiempo como luego 
sucedió.

Gregory Lemond dejó claro 

en esta etapa que es un exce
lente estratega de la carrera, 
pues fue junto al italiano Chiap
pucci y el irlandés Kelly el único 
que no perdió rueda en los 
numerosos accidentes y caídas 
que se registraron en el tramo 
final.

En esta ocasión no puede 
hablarse de errores ni despistes 
de las figuras, ya que evitar las 
caídas tuvo bastante mérido 
debido a la estrechez de la 
carretera, en la que no se podía 
maniobrar y lo más prudente 
era evitar viajar en grupo.

Un final de etapa bastante 
peligroso, porque los últimos 
cinco kilómetros fueron todo un 
recital de curvas y contracurvas 
hasta afrontar la recta de 300 
metros que conducía a meta y 
que en el día de ayer tuvo una 
más que peligrosa llegada de 
final de etapa.

3. Sean Kelli (IRL-PDM) 10.
4. Eric Breukink 

(HOL-PDM) 15.
5. Djamol Abdoujaparov 

(URS-Carrera) 27.
6. Ruddy Dhaenens 

(BEL-Panasonic) 37.
7. Bruno Comillet (FRA-Z) 

49.
8. Michel Vermote 

(BEL-R.M.O) 58.
9. Raúl Alcalá (MEX-PDM) 

1:06.
10. Rolf Jaermann (SUI-Wei- 

namann) 1:22.
11. O. Ludwig (ALE-Panaso- 

nic) 1:23.
12. Thierry Marie (FRA-Cas- 

torama) 1:28.
13. Rolf Golf (ALE-Ariostea) 

1:31.
14. Luc Leblanc (FRA-Cas- 

torama) 1:42.
15. Marco Lietti (ITA-Arios- 

tea) 1:43.
ESPAÑOLES:
41. P. Ruiz-Cabestani 

(ESP-Clas) 2:27.
47. A. Leanizbarrutia 

(ESP-Clas) 2:32.
49. M. Indurain (ESP-Banes- 

to) 2:34.
52. I. Gastón (ESP-Clas) 

2:35.
60. P. Delgado (ESP-Banes- 

to) 2:42.
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La etapa de hoy puede ser peligrosa.
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Perfil de la sexta etapa entre Arras y Le Havre.

Recorre un total de 259 kilómetros y cinco puertos puntuables de cuarta categoría

La sexta etapa entre Arras y el puerto 
de Le Havre, muy larga y peligrosa
EI calor y el viento de costado, pueden producir cortes imposibles de reparar en el tramo final

La sexta etapa del Tour, entre Arras y el puerto de Le 
Havre es la segunda más larga y a su vez una de las 
más peligrosas, ya que en los 259 km. de trazado hay 
cinco puertos puntuables de cuarta categoría. El kilo-

VALENCIENNES (Efe).Los 
cinco altos son los de Miannay 
(kilómetro 87); Stade (145) y 
Pourville (150), en la zona más 
enrevesada de un trazado poco 
apropiado para la lucha entre 
equipos; Cany (192) y Valmont 
(204,5), en el tramo más ele
vado del recorrido por la franja 
costera que en ningún momento 
supero los 200 metros de alti
tud.

Los finales en Le Havre ha 
sido 17 hasta la fecha, pero 
todos menos tres tuvieron lugar 
antes de la segunda guerra 
mundial. Los vencedores de la 
época heroica del ciclismo fue
ron el francés Dubosc, en la 
inauguración de 1911; Borgate- 
11o, Micheletto, Thys, Rossius, 
Mottiat, Jacquinot y Bottechia, 
en doble ocasión para los tres 
últimos; Sellier y el belga 
Dewaele en 1927.

Las etapas en la “era moder
na” han sido en 1955, edición 
que se inició en ese puerto y
terminó muchos días 
con la victoria de 
Bouvet.

En 1962 la victoria

después 
Lxjuison

fue para
el belga Van der Bergen, que 
incluso llegó a vestirse con el 
maillot amarillo; en 1979, una 
contrarreloj por equipos el 
triunfo fue para el Ti-Raleigh, 
y finalmente, en 1983, última 
aparición del Tour por esa ciu
dad fue para el suizo Serge 
Demierre que defiende en la 
presente edición los colores del 
Helvetia.

-Características de la 5a. eta

C.L.M. 02021

en o. Í. de

corr 
ISOi
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Gianni Bugno.
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Éi' 

V »

ago 
¡tap 
selm

metraje y las carreteras por las que van a tener que 
circular los ciclistas, convierten a la Jornada en una especie 
de bomba de relojería, con calor y viento de costado, 
que pueden producir cortes imposibles de reparar.

La etapa de hoy, segunda más larga del Tour’91 
con 259 km., cuenta también con cinco puertos 
de cuarta categoría. Demasiados kilómetros 
parecen ser para un etapa recortada en mon
taña y en donde el viento será protagonista.

pa, Arras-Le Havre.
Control de firma: de 09:00 

horas a 10:00.
Salida real 10:22 horas.
Avituallamiento: km 11,5 en 

Mers les Bains y km 117 en Saint 
Valéry en Caux.

Línea de llegada en Le Hav
re: recta de 60 metros.

Puertos puntuables: km 87, 
Alto de Miannay. km 145, alto 
de Stade. Km 150 Pourville. Km 
192 Cany y km 204,5, Alto de 
Valmont, todos puntuables de 
4a. categoría.

Esprin con bonificación: km 
21 en Liencourt. Km 158 en 
Quiberville sur Mer y en el km 
230 Hermeville (todos con boni
ficación de 6,4 y 2 segundos, 
respectivamente, para lo.s tres 
primeros).

Rumores de fíchajes

Los rumores de fichajes se 
han convertido en algo habitual 
en el Tour91 y ahora el turno 
es para el español Federico 
Echave, que finaliza contrato a 
finales de año con su actual 
equipo das y, al parecer, no 
tiene intención de renovar.

Las malas lenguas sitúan al 
corredor de Kortezubi en el 
Seur que dirige José Antonio 
González Linares.

El técnico del conjunto trans
portista, cuando estaba en el 
desaparecido Teka, hace unos 
años ya tuvo bajo sus ordenes 
al bravo corredor guipuzcoano. 
Este equipo también se interesa 
por Laudelino Cubino y Pedro 
Delgado.

El francés Dominique 
Arnaud, escudero de lujo de 
Pedro Delgado y Miguel Indu
rain en el equipo bancario 
Banesto, a pesar de sus 35 años, 
ha manifestado que no le 
importaría seguir un año más 
como ciclista en este conjunto, 
eso si sin la obligación de dis
putar el Tour.

Arnaud, uno de los corredo
res más “viejos” del Tour91, en 
el supuesto de que tenga que 
colgar la bicicleta, se dedicará 
a promocionar el turism’o en la 
Bretaña francesa y al rugby.

El equipo holandés del Buck- 
1er ha puesto en práctica el sis
tema de comunicación por emi
sora entre corredores y el coche 
del director resultados. Hasta

el momento los resultados están 
siendo muy positivos pues el 
aparato en cuestión, además de 
receptor es emisor, lo que supo
ne toda una novedad.

Marino Lejarreta, uno de los 
corredores más carismáticos del 
pelotón se encontraba bastante 
preocupado en la salida de la 
quinta etapa del Tour91.

El motivo no era otro que 
el juicio anunciado para hoy 
sobre el llamado “caso Orbea”, 
ya que dicha firma en sus años 
que estuvo patroéinando a un 
equipo ciclista dejo a deber 
importantes cantidades de dine
ro a varios corredores.

Al juicio están citados direc
tivos del Orbea, Caja Rural y 
Paternina, además de varios 
corredores de la plantilla del 
Orbea entre los que se encuen
tra Marino Lejarreta.

Los ciclistas reclaman 40 
millones de pesetas en concepto 
de salarios impagados. La 
representación de los corredo
res la lleva el abogado y asesor 
jurídico de la Asociación Espa
ñola de Corredores profesiona
les (AECPRO), Pablo Arregui.

Los directores deportivos de 
los equipos extranjeros más 
representativos del Tour91 opi
nan que la actuación del equipo 
español ONCE es “normal”, 
pues es imposible que un con
junto, por muy bien preparado 
que este, pueda mantener el rit
mo exhibido al principio de 
temporada y en la Vuelta a 
España.

Bugno, la 
nueva estrei 
del cicUsniíi 
italiano

;qui 
las i 
hac( 
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DO ' 
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•o ’^di El italiano Gianni Bffl ^j-
no se ha convertido
la nueva estrella del cidi
mo italiano, pues es 
corredor de ese pafc.?'
más posibilidades le
para ganar un aM 
estos el Tour de Fta®
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kink, el mexicano 
Alcala y 'Llsíliil»
Miguel Indurain 
todavía la expy* 
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Tour de Francia 1991

Melchor Mauri: “El golpe asestado en la primera etapa por Lemond y Breukink no va a ser decisivo

a Greg Lemond: “No tengo ninguna prisa por 
ponerme el jersey amarillo de líder”

Manuel Sáiz: ^*No somos tan buenos como se ha dicho, ni tan malos como se comenta ahora”

^0 sufrió importantes cambios la general y el que ha tenido la quinta etapa, en la que se 
hnés Sorensen, a pesar del accidente, continua han producido numerosas caídas. Por otro lado 
si frente de la clasificación general. Algunos parece que todos están pensando ya en la con- 
mdores continúan un poco defraudados con trarreloj del sábado, en donde empezará a defi-
i organización, esta vez con el fínal tan peligroso

que verdaderamente cuenten para la victoria 
final, que como el norteamericano Lemond, tres 
veces ganador de la ronda francesa, afírman 
que no tienen ninguna prisa para hacerse con 
el maillot amarillo de líder.

VALENCIENNES (Efe).-Es- 
la era la opinión de los pro- 
agonistas después de la quinta 
¡tapa de la ronda francesa: -An- 
«Imo Fuerte (ONCE): “ Mi 
ibjetivo en este Tour es ganar 
Jguna etapa, que no es un pro- 
lósito fácil de llevar a cabo, 

y sobre todo, dejarme ver”.
"De momento me encuentro 

lien; estas primeras etapas, que 
on las que peor suelo llevar 
¡empre, las estoy aguantando 
le buena manera y eso es buena

1

nirse concretamente cuales van a ser los hombres

t'

^^Nuevo aviso 
de Lemond^^

La quinta etapa fue un 
nuevo aviso de Lemond, 
pues a pesar de las caídas 
y accidentes que se regis
traron en el tramo final 
arañó cinco segundos a 
sus más directos rivales, 
comentó Mínguez.

Javier Mínguez, direc
tor deportivo del equipo 
Seguros Amaya, conside
raba que era lo más 
importante de lo ocurrido 
en la quinta jornada, que 
tuvo un final bastante 
polémico debido a las caí
das en las que la peor 
parte fue para el líder 
Rolf Sorensen, ya que 
sufre fractura de una de 
sus clavículas lo que pone 
en peligro su continuidad.

El responsable' depor
tivo de Seguros Amaya 
considera que lo más sig
nificativo fue la actuación 
de Lemond, pues “dejo 
claro que los verdaderos 
favoritos no deben de 
relajarse y tienen que ir 
buscando las posiciones 
de cabeza en todas las 
etapas”.

Para el técnico de 
Amaya, otros favoritos, 
como en el caso de Bug- 
no. Delgado e Indurain, 
“han tenido unos días de 
intranquilidad y nerviosis
mo como consecuencia 
de lo sucedido en la pri
mera etapa, pero en estos 
momentos deben de 
pasar a un primer plano, 
pues las figuras deben de 
estar siempre al frente del 
pelotón”.

“El propósito de nuestro 
iquipo es el de luchar en todas 
as etapas para ver si podemos 
lacer algo bueno. Si sale bien, 
enomenal, aunque si no logra
os nada importante, no será 
go mortal, aunque con esto 
o quiero decir que nos con- 
onnemos sólo con estar aquí”, 

tfasta ahora y con la sal- 
edad de la primera etapa, todo 
tá discurriendo como más o 
enos estaba previsto. Son eta- 
s que no son tranquilas pero 

en las que siempre se resuelve 
bcarrera al esprint”.

El golpe asestado en la pri
mera etapa por Lemond y Breu- 
™>c no creo que sea decisivo. 

® mi opinión el Tour está 
*sho, hay seis o siete can- 

' atos a la victoria final, no 
o uno o dos. A partir de 
contrarreloj del sábado 
i” ^^nabiar mucho las 

cosas
^aurí (ONCE): 

a a día me encuentro mejor 
poco a poco voy encontrando 

^^ pedal. Todavía no 
dátil posibili-
dud/J^'^° ^° ^^^® ^^ menor

id
no

Melchor Mauri intentará conseguir alguna victoria de etapa en este Tour’91.
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te vigila muy de cerca y es muy 
difícil. El mismo Sorensen salió 
con rapidez y me frenó”.

“Tengo ganas de que llegue 
el sábado para ver como me 
desenvuelvo en la contrarreloj 
individual (Argentan-Alencon, 
de 73 kilómetros). Tengo la ilu
sión de hacerlo bien”.

-Ruiz Cabestany (das): 
“Hoy en día cada vez es más 
difícil efectuar escapadas que 
acaben bien, por eso la de la 
primera etapa será importante”.

“Mis principales objetivos en 
este Tour de Francia son inten
tar mejorar puestos en la cla
sificación general y, por supues
to, intentar ganar alguna eta
pa”.

-Gregoiy Lemond (USA-Z):

“No tengo la culpa del acci
dente de Sorensen. No tengo 
prisa por coger el jersey ama
rillo de líder, aunque reconozco 
que lo tengo muy fácil en estos 
momentos”.

“Creo que las primeras refe
rencias importantes se darán en 
la cronometrada individual del 
sábado, hasta entonces el baile 
de puestos en la general creo 
que será continuo”.

-Jesús Montoya (Seguros 
Amaya): “Fue un final muy 
complicado pues era todo un 
concurso de plazas y por ello 
de curvas y contra curvas. No 
me sorprende nada las nume
rosas caídas que se registraron 
y el accidente de Sorensen”.

“Me encuentro en un buen

momento de forma y mi obje
tivo no es otro que buscar la 
victoria en alguna etapa. Hasta 
el momento el recorrido no es 
el más adecuado para mis 
cualidades”.

-Manuel Sáiz (d.d. de la 
ONCE): “Estoy convencido de 
que mi equipo no va a decep
cionar en la presente edición 
del Tour. Hasta el momento no 
hemos tenido fortuna, pero 
todos se encuentran bien físi
camente”.

“Lo sucedido estos días es 
una cura de humildad para 
todos los que formamos el equi
po. Creo que nos vendrá bien, 
pues no somos tan buenos como 
se ha dicho ni tan malos como 
se comenta ahora”.

LOCALES 
COMERCIALES

GEDISA
Industrial Campollano. Calle C,n® 12 ■ Apdo.5194 - Tel. 2 1 65 50 - 02006 ALBACETE
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Con el conjunto Club Parque, de fútbol-sah

11por personas que no tienen

50 minutos de entrevista

ífM
Jueves, 11 de
Julio de 1991

El jugador debutará con el Real Madrid en el trofeo Teresa Herrera

La FIFA fallará en agosto 
sobre el caso Prosinecki

La Federación Yugoslava prohíbe traspasar Jugadores menores de 25 años

Ramón Mendoza declaró 
ayer que el fallo defínitivo 
de la FIFA sobre Robert 
Prosinecki se conocerá en 
agosto, si bien el Jugador 
se presentará Junto a sus 
companeros el día 22 de 
Julio y debutará ofícial- 
mente en el Teresa Herre
ra el 15 de agosto.

ZURICH (Efe).- Mendoza, 
que estuvo sólo en la entre
vista con el secretario general 
de FIFA, Jospeh Blatter, 
señaló en tono de broma que 
había entrado sin nada a la 
reunión y que había salido 
con una navaja, ”pero regalo 
de la FIFA”, que exhibió y 
con la que‘bromeó en tono 
distendido con los represen
tantes de los medios de comu
nicación españoles desplaza
dos a Zurich.

La FIFA, que el próximo 
viernes escuchará la versión 
de Miljan Miljanic, tras la 
elección hoy del nuevo pre
sidente de la Federación 
Yugoslava de Fútbol, guardó 
un hermético silencio sobre 
el contenido de la reunión 
entre Mendoza y su secretario 
general.

Mendoza se desplazó a 
Zurich para pedir la interven
ción de la FIFA en el asunto 
que enfrenta al Real Madrid 
con la Federación Yugoslava 
de Fútbol, que rehúsa con
ceder el certificado interna
cional de transferencia al 
ex-jugador del Estrella Roja 
de Belgrado.

Al término de su entrevista 
con el secretario general de 
la FIFA, Joseph Blatter, que 
se prolongó por espacio de 
unos 50 minutos, el presiden
te madridista declaró que 
había alegado "razones mora
les y técnicas” con el fin de 
dilucidar este asunto tras la 
decisión adoptada por la 
Federación Yugoslava el 
pasado 30 de junio.

El próximo mes se conocerá el futuro de Robert Prosinecki.

Aunque Mendoza se negó 
a proporcionar detalles sobre 
el contenido del encuentro 
con Blatter, señaló que éste 
le recibió ”con toda correc
ción y atención”.

Asimismo le informó de 
que la FIFA ha abierto una 
investigación “que se diligen
ciará, supongo, cuando lo 
crea oportuno, aunque espe
ramos que no sea muy tarde”, 
agregó.

El presidente del Real 
Madrid, que en tono jocoso 
y animado con los periodistas 
rehusó hacer declaraciones 
“para no dar pistas a nadie”, 
afirmó no querer reflejar sen
timiento alguno ya que en 
este asunto va a mantener la 
más estricta compostura y 
manera de actuar ya que no 
quiere desvelar nada por res
peto a los diversos organis
mos y personas implicadas.

Sin querer pronunciarse 
sobre las fechas de principios 
de agosto para el fallo de la

FIFA sobre este asunto y 
barajadas el lunes por el 
secretario general de la orga
nización, Mendoza, con un 
saludable y bronceado aspec
to, señaló que espera que las 
resoluciones se produzcan lo 
antes posible.

Aunque todavía no es posi
ble prever cual será la deci
sión de la FIFA, que desde 
el pasado mayo cuenta con 
un nuevo reglamento sobre la 
transferencia de los jugadores 
de fútbol, se cree que la con
flictiva situación política 
interna en Yugoslavia podría 
ser favorable al Real Madrid.

La Federación Yugoslava 
de Fútbol prohíbe en su regla
mento el traspaso de jugado
res yugoslavos menores de 25 
años a equipos extranjeros 
por lo que Prosinicki, de 22 
años, y que desde hace un 
mes fue traspasado por el 
Estrella Roja al Real Madrid, 
tendría que esperar 3 años.

Maradona volvió a jugai 
y marcó dos goles

BUENOS AIRES (Efe).- Un 
millar de personas ovacionaron 
el pasado martes a Diego Mara
dona, quien volvió a jugar y 
marcó dos de los goles con los 
que su equipo. Club Parque, 
ganó el campeonato de fútbol 
sala bonaerense, al vencer al 
Atlético^ Versailles por 11 a 2.

Cientos de simpatizantes se 
quedaron a las puertas del cen
tro deportivo del barrio Villa 
del Parque de Buenos Aires, 
donde se disputó el encuentro, 
para ver jugar a Maradona por 
primera vez desde que el fut
bolista fue detenido por con
sumo de cocaína.

El astro del Nápoles italiano, 
quien también cumple una sus
pensión de 15 meses por dopaje, 
lució un buen estado físico y 
jugó 80 de los 90 minutos del 
partido.

El público alentó permanen
temente a Maradona cada vez 
que el balón llegaba a sus pies 
y el centro deportivo estalló en 
una ovación unánime cuando el 
futbolista marcó sus goles.

Diego Maradona, quien fue 
invitado a jugar por su amigo 
y compañero de selección Ser
gio Batista, salió del campo de 
juego muy emocionado. La 
familia del jugador presenció el 
partido desde las graderías, que 
tuvieron que ser reforzadas para 
aguantar una cantidad inusual 
de espectadores.

Por otro lado, el dely 
mexicano Hugo Sánchez fe 
mado “cobardes” al presii 
y vicepresidente de la Feá 
ción Mexicana de Fútbol, ft 
cisco Ibarra y Emilio Í 
y ha afirmado que mié: 
estos dirijan el fútbol de su] 
no volverá a formar pane 
la selección nacional.

Hugo Sánchez, quien es 
decepcionante la actuación 
equipo mexicano en la C 
Oro, calificó de “cobardes^ 
no dan la cara” a Ibarra y N 
rer, quienes no han explic 
públicamente el fracaso 
equipo en Los Ange 
(EE.UU.).

La selección mexicana de 
bol regresó el martes en 
entrenador Ignacio Trel 
pero Ibarra y Maurer viaji 
aparte para ocultarse de 
medios informativos.

”No jugaré en la seb 
en tanto el fútbol esté ding

nidad para callarse y acep 
de forma honesta las derruí 
dijo Sánchez.

”Jamás en mi vida depoit 
he tenido fracasos. He saín 
tropiezos, pero fracasos nuK 
afirmó Hugo, quien siempre 
ha caracterizado por sus asi 
mas críticas al bajo nivel i 
el fútbol mexicano ha sxhlx 
en la última década. !

La Copa América entra en 
su fase decisiva

SANTIAGO DE CHILE 
(Efe).- Bolivia y Uruguay se 
juegan hoy gran parte de sus 
posibilidades de entrar en la 
fase final de la Copa América91 
y sólo una victoria ante Colom
bia y Brasil, respectivamente, 
les permitiría mantener una 
opción clara a los dos primeros 
puestos del grupo B.

Colombianos y brasileños lle
gan a estos partidos de la ter
cera jornada en el grupo con 
victorias ante Ecuador y Bolivia, 
respectivamente, en tanto que 
los uruguayos han empatado sus 
dos partidos, uno de ellos pre
cisamente ante los bolivianos.

EL pronóstico antes del 
comienzo del torneo se incli-

naba por Brasil y Colo^ 
para las dos plazas que dan J 
a la ronda final, pero el nc 
de Uruguay avalaba al «W 
renovado que presentaban 
Cubilla. Luego se ha conipf 
bado que las ausencias. 
Rubén Sosa, Rubén Paz. ' 
céscoli. Aguilera, Fo”? 
Gutiérrez no han tem 
recambio equivalente.

En el plano individué' 
protagonistas de esta i^r । 
te jornada deberían 
colombianos Higuita, 
ma y De Avila, loscolo* 
Etcheberry, Melgar y 
los brasileños Mazinho, 
Branco y los uruguayo 
Revélez y Sanguinetti.

TÜIANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

¡VIDAS
MINISTERIO DESANII^^

Dirección General de 1^ >

<
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---------------------de Albacete

de duración para dos personas a pensión

K

BASES DEL CONCURSO
consiste en dos sorteos.

comni i"^®^® ® celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
Las ®" “" ^°'®' ^® *** de BENIDORM.
3’El 28 5® podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.

®® celebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
'4ola7a^ ® Mallorca, Cadena Iberostar***, Régimen H.D.
'2Dla7a^ ® Mallorca, Cadena Sol***, Régimen H.D.
'2o|a»a® ^®’’°^® Í*^- Lanzarote Park), Régim.en H.D.
'2 Diazq^ ® Tenerife (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
■2Dla7ac®T®^®''’®' 3 estrellas. Régimen H.D.
'2 plazas 9 u P®^ (categoría B), Régimen H.D.
'2pla2aQ ® □ ^^ ^'®®' Media Pensión
'2 plazas ® ÍZ.^'^'^/Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.
ñoclos los ®. ,'’°'/Viena (11 días M.D.) -Avión-
'^®ies a p®® 5°^ de 7 noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Casfillos Loira.
‘''Cada p®^ .®'^ ®'^ los meses de Octubre, Noviembre de 1991.
5* El aora^P®^ *^^*^® derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
®’Los P®*^ ®®da sorteo queda excluido de los demás sorteos.

los f¿ P°®®s. recibidos hasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan er el sorteo del 
Psrticinan agraciados en ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2’00 h, de la 
^No5?i2"®’®ort®o del día 25.
®’ Los i*"^®® cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
^® los tres d'® •^® I®® premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete en alguno
®’Quedan o ® siguientes a la fecha de cada sorteo.
’Q'Los cim®*^'®'*^®® ^®I sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España 
'"' cupón ®®® 5® remitirán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 
5onaltnent(í®°'^ sobre y figurando en el mismo “Concurso Viajes España” o enfregándolo per- 

ec la misma dirección.

CON LA COLABORACION DE

día 15, 
tarde
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Farmacias El tiempo Teléfonos

ALBACETE
Temperaturas más altas y cielo despejado AIJBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortés, 23 (Ctra. de Circunvalación)
De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza Carretas, 
11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. de 
Circunvalación)
PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37, y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30 (Junto Pasaje Lodares)
De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN
NAVARRO, Madres, 8

HELLIN 

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 34,0 grados a las 17,20 horas, mientras que la mínima 
se situó en 16,2 grados a las 07,30 horas. El viento sopló en 
dirección sur sureste, con una fuerza de 25,2 kilómetros por 
hora, la humedad relativa del aire fue del 35% y el cielo estuvo 
despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que mañana 
habrá cielos parcialmente nubosos en Asturias, Cantabria, País 
Vasco, área del Estrecho, Ceuta y Melilla, con temperaturas 
en ascenso en toda la Península y sin cambios en Baleares y 
Canarias.

En el resto de España, predominio de los cielos poco nubosos 
o despejados. Habrá levante moderado en el Estrecho, arreciando 
a fuerte.

Predicción por regiones

Parque de Bomberos595ij
Policía Nacional..... 223’'
Policía Municipal.... 59^'
Guardia Civil 221100-21
G. Civil de Tráfico....21 i
Casa de Socorro...... 21 ¿

cía

%

Cruz Roja Ambuli «^„

Urgencias................. 5971 J^
Hospital General.....5971
Alcohólicos Anóí 

mos................................ 5oo;i Ig
Estación de Fen ■

carril.............................. 21(12
Telégrafos............... 2221] —
0. Reclamación Pi ’^f

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36
________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, Manuel de 
Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plaza 
Constitución, 2

Navarra.- Poco nuboso con brumas matinales. Nubosidad de 
evolución durante la tarde, con posibilidad de fenómenos tor
mentosos a última hora en zonas montañosas. Vientos flojos 
variables y temperaturas en ligero ascenso.

Comunidades valenciana y murciana.- Cielos poco nubosos o 
despejados. Vientos flojos variables con brisas. Temperaturas en 
ligero aumento.

Comunidad de Castilla-La Mancha.- Nubosidad de evolución, 
más abundante en las zonas montañosas. Viento flojo del este 
al sureste y temperaturas ligeramente más altas.

- Comunidad de Madrid.- Nubosidad de evolución, más abun
dante en el área de la sierra. Viento flojo del este al sureste. 
Temperaturas ligeramente más altas.

- Extremadura.- Nubosidad de evolución, más abundante en 
áreas montañosas. Viento flojo del este al sureste y temperaturas 
ligeramente más altas.

Andalucía.- Poco nuboso en general, con cielos parcialmente 
nubosos en el Campo de Gibraltar, Ceuta y Melilla, y aparición 
de nubes medias y altas por la tarde. Vientos flojos de componente 
este, fuertes de levante en el área del Estrecho.

CioS..........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................

..396

.2231!

.91-53523:

LARODA
Policía Municipal.
Guardia Civil......
Bomberos............
Casa de Socorro..
Cruz Roja............
HELLIN

.44211 

.44 Bi 
.4411 
.44131 
44 ffií

Comisaría de Policía..3011
Servicio Urgenci

S.S...................................3003

F

VE

3, 
Ai 

acó

Policía Municipal....3000
Bomberos..........
Casa de Socorro
Cruz Roja..........

ALMANSA
Parada de Taxis

lí!
.30011 ose 
.30081 «fe 

i.
522!

Crucigrama Calendario R

SANTORAL

VILLARROBLEDO iy
se pone a las 19,46 (H. S.).

o de

Carteleras

o

La luna sale a las 03,00 
y se pone a las 18,48 (H. S.).

Bomberos.
Hospital

Belén.............
Policía Municipal.....31041
Guardia Civil.......... 34001
Cruz Roja................. 340
Casa de Socorro......34191

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,53

34(1)1 
•Ntra. Sn 

........34191 ly

11

Santos Cristóbal, Rufina y 
Segunda.

HOJA DEL ALMANAQUE

*pai 
lOOi

Un clasico de WALT DISNEY, vuelve a la 
pantalla...

“LA CENICIENTA”
Sesiones: 6-7'30y 9

TODOS LOS PUBLICOS 
SENSACIONAL REESTRENO. Una 

provocativa histi.: ia de avaricia, lujuria y 
vanidad en América...

“LA HOGUERA DE
LAS VANIDADES”

Tom Hanks, Bruce Willis, Melani Griffith, 
Kim Cattrall y Saul Rubinek.

UNICA SESION y 10'30 NOCHE 
NO RECOMENDADA A MENORES 

DE 13 AÑOS

Sensacional estreno. ElThriHer^ 
esta temporada... ^^ 

“LEY CRIMINAL

Sesiones: 6,15 - 
Con Kevin Bacon, Gary 01

y Karen Young n 
Dirigida por Martin Ca^ 

NO RECOMENDA A 
MENORES DE 18 ANO

Días transcurridos: 185
Días hasta finalizar el año: 

182 días

CERRADO POR 
VACACIONES

Policía Municipal.....W^
Centro de Salud....... 1^
Centro de Salud...... R
Comisaría.................. 2 m
Guardia Civil............ "j “•
Bomberos................ 1*®’

HORIZONTALES: 1: Parte de la 
Filosofía que trata de la esencia del 
ser. 2: Aplicase al ganado lanar (fe
menino). 3: Permiso. Símbolo del 
sodio. 4: Letra g;iega. Arteria prin
cipal que arranca del ventrículo 
izquierdo del corazón. 5: Producto de 
la concepción de una hembra vivípara. 
Mover con frecuencia y violencia. 6: 
Persa. Al revés, dícese del individuo 
de un pueblo que invadió a España 
a principios dei siglo V (femenino). 
7: Casa señorial antigua. Dios teutón. 
8: Pronombre personal. Mineral meta
lífero, tal como se extrae del criadero. 
Labiémago. 9: Preposición. Estado 
regido por un rey (pl). 10: Dícese 
de la persona o animal que ve mejor 
de noche que de día. 11: Dejas de 
desempeñar un empleo o cargo.

VERTICALES: 1: Que causa daño 
por arte de hechicería. 2: Repitiesen. 
3: Pieza de música, desptinada común
mente a instumentos de teclado (pl). 
Conjunción copulativa. 4: Pájaro. Al 
revés, simio. Consonante repetida. 5: 
Delgada. Dícese del cuerpo incapaz 
de modificar por sí mismo el estado 
de reposo* o movimiento en que se 
encuentra. 6: Comienza un proceso 
o pleito. Planta tifácea cuyas hojas 
se emplean para hcer asientos, (pl). 
7: Al revés, acres, ásperas, desabridas. 
Al revés, asocia para algún fin común. 
8: Acierto. Pronombre personal. 9: 
Nombre de consonante. Al revés, lo 
que se añade a una carta después 
de firmada. 10: Uniese para un fin 
común. 11: Cerdo.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

RIOS ROSAS, 24

l 
CiQ 

M
Hoy dos sesiones GR^^ÍjOgí# °¡

HOY CERRADO

SOLUCION ^ CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Leerá. 2: Pingues. .3: Pide. Asar. 4; Tan. Sos. Lar. 5: Olor. Jaca. 
6: Su. Elevo. iL.- 7: Tras. Base. 8: odl. Uní. Eta. 9: Oran. Verá. 
10: Opíparo. 11: Arena.

VERTICALES: 1: Tostó. 2: Palurdo. 3: Pino. Aíro. 4: Lid. Res. 
Apa. 5: Enes. Unir. 6: eG. Ojean, pe. 7: Rúas. Iván. 8: aeS. Job. 
Era. 9: Sala. aerO. 10: Racista. 11: Ralea.

ESPIRITU 
SANTO EN 
ESPERA DE 

TUS FAVORES

Ó
 

Ó

“ROBIN HGOD ^ 
(PRINCIPE DE LOS UO^;

(Autorizada <‘^°®?® Descanso 
Esta película tendrá un

KEVIN COSTNER, Mana Eh^
tonio y MorganSESI0NES:6.^y^“yj
Director: Kevin Rey

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarse al reto de su 
vida.... üüSU HERMANITA!!!! 
“MIRA QUIEN HABLA 

TAMBIEN” 
Jonh Travolta, Kirstie Alley, 

Olympia Dukakis 
SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10'45.

TODOS LOS PUBLICOS

Hoy tres se^®®^ 
i Sorprendente '^'f®, g |a 

depredador ha 
Joven, sanguinario y^,^^ 

“DEPREDADOR” res 

(No recomendada pat

Un. película de
Danny Glover, Gary ajonsO' . 

y M* Conchó ,0^0
SESIONES: 6 -

.2022
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Chalet
en la playa. Calpe. 

1» Quincena de Agosto. 
Tef. 2215 31. (Llamar 

de 4 a 6 tarde)

«’
W

ANUNCIOS

/atundos por palabras

HIGINIO OLIVARES

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

SE ALQUILAN

53522!

VENDO
...44 HÍ PELMONZA

967-50 03 06

CONVOCADAS 154 PLAZAS

DE ALQUILO

EN TORREVIEJAVENTAS-ALQUILERES

Z^pARTAíVI tNTOS

DESDE: 2.900.000

ROMOCIONES
FACILIDADES 15 AÑOS

Interesante.

. 23 Enlpta.

la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

'**< CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

centro de estudios

y vigiados

• VENDO, cafetería con 100 
m® incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

•RESIDENCIA masculina
David. Tef 22 03 52-22 02 14

lopulani

* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

• VENDO Ford Escort RS 
turbo. Teléfono: 22 83 64

* Chalets
★ Bungalows
* Apartamentos

•SE ALQUILA o traspasa 
Café-Bar, en C/ Arquitecto
Vandelvira, 78

de piso en Avda, de España, 
179 m^. construidos. 4 dor
mitorios. Tef. 50 42 06

8 acondicionado 
¡en AUTO-STAR 

fea. España, 45 
Béfono: 23 56 51

• BUSCO Chalet en alquiler 
para Agosto. Tef. 23 58 80. 
Tardes.

•SE NECESITAN camare
ros para merendero. Teléfo
nos 52 20 17 - 22 30 37

• TRASPASO local comer
cial 230 m^ acondicionado. 
Teléfono: 22 83 64

VENTAS:
ZONA PARQUE SUR -Piso seminuevo, 4 
dormitorios, 1 baño, 1 aseo. Plaza garaje. 
ZONA FRANCISCANOS -Vivienda planta 
baja, 3 dormitorios, 1 baño, patio. Precio

• SE ALQUILA bar cafe
tería. Tef. 22 66 24. Llamar 
tardes.

•ALQUILO piso amuebla
do con calefacción central 
y plaza de garaje. Tef. 
21 11 71

• VENDO piso céntrico. 
Piscina, garaje, jardines, telf. 
24 13 96

TARIMA FLOTANTE
Sencillo-fácil
Cómodo-perfecto
Rápido-O.K., 
C/ A. Machado, 77 
Telf. 23 94 80

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

•SE TRASPASA garaje con 
. lavadero automático. Pleno

rendimiento. Tef. 22 44 91 - 
22 33 29

iNESI
S) 
ISO 

lastro^

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

•SE ALQUILA plaza de 
garaje. Zona parque. Tef. 
23 27 95

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

AZULEJOS Y TERRAZOS 
VALDI, S.L.

Por cierre de fábrica, liquidación. Exis
tencias- Venta Mayor y Delalle

OFERTAS
Rodapié 100 ptas. metro lineal
Azulejos Rústico 200 ptas. m’
Decoradas a mano 200 ptas. pieza 
CENEFAS-USTELOS 40 ptas. pieza. 
Cira. Jaén, Km. 3. Albacete

NECESITO

PROFESIONALES DE 
VENTA DIRECTA

EXCELENTES COMISIONES.
TARDES DE 4,30 A 9. 

q PABLO MEDINA N“ 3 ENTREPLANTA
TELEFONO 24 04 52

-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3.400 m-.

Tef. 21 45 85

Roe an o, 3 • 7 * (Edifiao Capiloh
* 21 04 29 ALBACETE

’^* Alicante.

"«ellos 
piscina 

___

(96) 6700768
* , T ORR E V 1 E J A

• BUSCO chica para com
partir piso. Dr. Fléming. 37 
A-6®-5®. Edificio Casa Blan
ca.

tlCUÍ^f
¡Curso Intensivo de Verano! j - 

i «uDorar el curso^^^^

,.3410í -—-----------  
34 OOSEpQIJíl-AN locales

ibuna
Jueves, 11 de 
Julio de 1991

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

bórmábea mecano- 

-5971: ^ (opcionales) ,

i S
’ C

...59’; 
Anói

...21(12
-“* ÍÁRAALBACETE Y PUEBLOS

..44211

..44111

..44132 
.4403!

3.0 E
Año 85

..30 b
;encii_________  

acondi-
.30 001 Io535in’.consali-
,.30013 los calles. C/Capi- 
30(]Jii xtés. Casi frente a 

í- Teléfono: 
52255. Horas de

PARQUETS 
EMETERIO

- E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
- IDIOMAS

INGENIEROS - E. POLITECNICA - INFORMATICA
ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS. I, II CONTABILIDAD

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

ACADEMIA 
NECESITA 

PROFESOR 
MATEMATICAS 

V B.U.P.
Tef. 24 10 84

T.V. PRIVADA
Adaptación de colectiva 
Instalación de individua
les
Instalador de antenas 
giro T.V.
Tef. 23 49 28 - Albacete

HIPOTECAS

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
B.M.L.

VENDO 
ALFA ROMEO 33 T.I.

CON A A

Goyo Ajií^

Arquitecto Vandelvira. 8.
Teléf: 50 32 10

Xen Avda dei* RAFAEL ANDUJAR

Cajal, calle Padre' ORTUÑO médico estomató- 
.3419«y Arquitecto Fer-. I°9° cirugía oral. Rosario, 3, 
3104® Razón: TIfno P'’®'- Teléfono: 21 88 65.

’ Albacete

:.3411i 
.3419!

.14011
J4» 
,.1436:

anmartm
asesores

GAONA, 5 
32410 84

..14151
gír '''^^ ADMINISTRATIVOS DE LA JUNTA

COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA 
!de presentación solicitudes hasta el día 18 de Julio.

illef*

1.45 
Idmai’

pbcH 

OS

Comenzamos ya nuevos grupos. 
Tenemos los temarios.

^'*'OBILIARIA

§r®?í?iyENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

VENDO
SUZUKI S.J. 

410
Goyo A^tP

Arquitecto Vandelvira, 8.
Teléf: 50 32 10

• SE TRASPASA Café-Bar
Ideal. Teléfono. 21 52 69 GRACIAS 

ESPIRITU 
SANTO

C.S.

• SANCHEZ DEL RIO.
Alquila local calle Zapateros. 
60 m^. Totalmente instalado. 
Tef. 50 42 06

•SANCHEZ DEL RIO. Ven-

•VENDO finca rústica 260 
Ha. a 10 Km. de Albacete. 
Tef. 45 50 29

•SE VENDE Nissan Patrol 
Diesel. Tef. 22 34 68 
50 22 33

•TRASPASO local, 130 m^.
1.000.000. Albarderos, 12. 
Tef. 21 09 27

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.A.M.

•SE VENDE piso 150 m®. 
Y se alquila local. Tef. 
22 10 96 - 21 89 42

•SE VENDE fundidor de 
cera de 8 litros y lámpara 
de rayos U.V.A. Tef. 
22 47 04

SE VENDEN
Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

SE VENDE 
PISO 

140 m^ en
Simón Abril.
Tef. 23 89 01

PRECISO PARA EMPRESA DE 
ALTA COSMETICA Y PERFUMERIA
10 Sras. o Señorita® Asesoras de Belleza, para 

apertura inmediata.
Delegación en Albacete y Provincia.

Jornada total o parcial. Altos beneficios.
R.M. Sr. Ballesteros. Tef. 22 85 37

PEREZ GALDOS .17

225499
GREGORJo MARAÑON .80

W
 5 li !U
 2 

 ̂’ 1

ires
. roo 1

SE ALQUILA SE ALQUILA

PISO PISO
A estrenar. 

Cocina amueblada, 
garaje y piscina.

Amueblado muy céntrico 
Tef. 21 31 67

C/ Simón Abril Tef. 22 25 35 (De 3 a 4 y de 10 a 12)

EMPRESA DE 
ELECTRICIDAD 

NECESITA
OFICIAL 1 ó 2 

DE VIVIENDAS Y 
NAVES INDUSTRIALES

TEF.23 18 09

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.C.N.

j^esraurante

a3LWM®Z

M.C.D.2022
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- NOTICIAS
08,10.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- LOS VENGA

DORES
“Epico”
Un siniestro grupo, 

compuesto por un decré
pito director de cine y dos 
viejos y olvidados actores, . 
trabajan en el guión de 
una nueva película, con la 
que esperan alcanzar la 
posteridad.

09,50.- PATRIMONIO
CULTURAL DE 
HUMANIDAD

10,50.- DE PAR 
PAR

LA

EN
Una vez más la astucia de Bart le hará salir airoso de las situaciones más comprometidas.

JENNINGS | 
08,35.- LOS 40

CIPALES 
09,25.- DEJALI

GRE CORRER 
10,00.- CINE 
“Mistery train” 
U,50.- CINE 
“Cuando raii> 

verano”
13,30.- LOS 40

CIPALES 
14,00.- NOTI

CANAL+
ír 
no

14,10.- DIBUJOÍ 13Í
MADOS

14,30.- PIGSi
PIGS

15,00.- CINE
“La serpiente yi

Iris”

.de 
pa

12,10.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15.- LA EXTRAÑA 
DAMA

Sor Piedao escapa del 
coche en el que el can
ciller iba a sacarla del 
Convento, y corre hasta 
llegar a la iglesia en la 
Fiamma está a punto de 
contraer matrimonio.

13,00.- MAGAZINE 
TERRITORIAL

13,30.- YO COMPRO 
ESA MUJER

14,00.- INFORMATI
VO TERRITORIAL

14,30.- CHEERS
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DMA DE 

ROSA
16,25.- CAPITAN 

COOK
El “Endeavour” navega 

alrededor de Tierra y

DE SAN FERMIN
08,05.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA 2
09,25.- CINE PARA 

TODOS
“Al sur de San Luis”
Director: Ray Enrigth
Intérpretes: Joel 

McCrea, Dorothy Malo
ne, Zachary Scott

Por culpa de la Guerra 
de Secesión, tres amigos

Maurice un joven de la 
alta sociedad británica, se 
verá obligado a superar 
grandes dificultades para 
hacer compatible su 
homosexualidad con la 
clase a la que pertenece

00,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Mi amigo Iván Laps- 
hin”

lo pierden todo. Dos 
ellos, desesperados, 
harán bandidos.

10,55.- NOTICIAS

de 
se

ANTENA 3

Fuego y el Cabo 
Hornos.

17,25.- LA TIRA 
AVENTURAS

“Superboy”

de

DE

92
17,55.- AVENTURA

18,25.- AVANCE
■«<TDIARIO

183t»-.^XAVE 
MANO

EN

19,00.- LA PALMT>^
20,10.- LOS VIGILAN

TES DE LA PLAYA
21,00.- TELEDIARIO 

2
21,30.- DEVORAME 

OTRA VEZ
Nuevo programa. Revi

sión nostálgica, presenta
da en clave de humor, de 
recientes y pasados éxitos 
musicales de los archivos 
de TVE.

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS

11,00.- UNVIERSI- 
DAD DE VERANO

13,05.- LA HORA 
DE...

14,05.-BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30.- DIBUJA 2
16,50.- WEBSTER
16,15.- TOUR DE 

FRANCIA
17,45.- PRIMERA 

SESION
“EI tirano de Toledo”
Toledo 1810. El cacique 

de la ciudad, uniéndose 
a los franceses, consigue 
un poder absoluto. Sólo 
los guerrilleros se atreven 
^Juchar contra él.

r'^^ NOTICIAS
19,25.- OTO

CLIP ----- -
19,55.- DEPORTES
21,00.- CIFRAS Y

LETRAS
21,30.- NOTICIAS
21,45.- LOS SIMP- 

SONS
22,15.- JUEVES CINE
“Maurice”

“Las bodegas de Majes- 
tic”

Un camarero del hotel 
Majestic descubre el cadá
ver de una mujer en los 
sótanos. A las pocas 
horas, también aparece 
asesinado el conseije del 
hotel. El comisario Mai- 
gret se hace cargo del 
caso, y descubre que el
camarero y 
conocían a la 
Sinada.

00,05.- 
NOCHE

SU mujer 
mujer ase

DIARIO

00,35.- GLASNOST

SEGUNDA CADENA

07,55.- ENCIERROS

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
10,00.- NOTICIAS
10,30.- PASIONARIA
11,00.- VIVA LA VIDA
Programa presentado 

por Bartolomé Beltrán 
que incluye: “Vivir en for
ma con Jake”.

12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
Mason va a hablar con 

C.C. y éste le cuenta que 
Tori fue a visitarle. C.C. 
piensa que Mason está 
utilizando a Tori para 
conseguir favores. Cruz y

dirigido por Consuelo 
Berlanga que incluye el 
filme

“Navarro: el cemente
rio de los elefantes”

19,00.- LA MERIEN
DA

Evita Dinamita presen
ta este espacio infantil, 
que incluye las series de 
dibujos animados “Den- 
ver”, “El gordo Alberto” 
y “New He-Man”

20,00.- CHICAS CON 
CLASE

20,30.- LA RULETA 
DE LA FORTUNA

21,30.- EL EQUIPO A
22,31.- CINTURON 

NEGRO
“Las Vegas: dos Super- 

pol icías”
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOU GRANT
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA

TELE CINCO

“La casa 
Jamaica”

grande de

Eden han 
iuntos.

14,00.-
14,30.-

pasado la noche

ÍANZA

UN HOMBRE
DE FAMILIA

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TAN CONTEN

TOS
Programa presentado y

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- MARIA, 
MARIA

10,20.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON

“Delito en el restauran
te chino”
.1345.- LAS AVENTU-

17,15.- MISION IMPO
SIBLE

18,05.- SUPER GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- APARTAMEN
TO PARA TRES

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

21,00.- TELECUPON
21,15.- TOPACIO
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV
“La compañía”
Desde que el candidato 

Anderson anunció su 
decisión de retirarse de la 
política para irse a vivir 
a Oregón, la corrupción 
ha sido la nota dominante 
en los círculos políticos de 
Washington. Sus partida
rios y amigos, viendo la 
situación a que puede lle
gar el país, le piden que 
recapacite y vuelva a pre
sentarse a la Presidencia. 
Pero él no sabe qué debe 
hacer. La corrupción polí
tica hace que todos 
deseen la vuelta de 
Anderson.

23,45.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

00,15.- COLOMBO
01,15.- ARCO IRIS
02,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

16,35.- CINE 
“El cielo dividid 
“Pánico a las te 
20,00.- NOTI

CANAL +
20,10.- LOS f! 

ROS DE LACLA!
20,35.- LOS 401

CIPALES
21,00.- PRIMOS!

NOS
22,00.- ESTR

CANAL +
“Ultima S 

Brooklyn”
23,40.- SEGÜ

SESION 
“Sahara” 
01,18.- SESION!

CIAL CINE 
“Hanussen, el ai 
03,19.- CIERRE

EMISION

i

08,30.- CARTA
AJUSTE

08,40.- AVANCl 
PROGRAMACO

08,45.- VICTOR
09,00.- DO^^’

TAL
09,30.- DIBUJOS

MADOS

14,05.- ARNOLD---------
14,35.- INES DUAR

TE, SECRETARIA
15,30.- CINE VACA

CIONES

08,00.- NOTICIAS
08,10.- ABC WORLD

NEWS CON PETER

Guillermo Summers conduce el espacio ‘‘Devórame otra vez”. Jesús Hermida presenta Teiediario2 en la primera cadena.

>
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ABAJO
11,00.- ROSA

LEJOS - 
11,45.- CINE BE 
“Siempre ««

MADOS 
14,30.- NOT E 
15,00.-

“El eran Juc^’

gió esta prod^^L 
teamericana en 
cuenta con un ^ 
reparto enea 
Kirk Dougla- 
Cash, Karen B^ 
Vailone. Do 
tiradores, en 
de su carrera, 
un duelo por

S-S»,

JOAN MONL^c" 

a»-&

VIDEOS .^ 
22,45.-

JUEVES pvl

COPA DE 
Colombia

9 C.D.2022
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NE 
train’
NE
) niK

El director del exitoso filme ^‘Una habitación con vistas” eligió esta vez una obra de E.G. Foster

'Maurice” aborda la homosexualidad de 
dos jóvenes estudiantes de Cambridge
La matinal de la 2 ofrece el ^^estern” clásico realizado por Ray Enrigtht, ^^AI sur de San Luis”

Noj, Tras el derroche de estre
nos y reposiciones presen
tados por los dos canales Buja
de Televisión Española la 

PIGS

NE

pasada semana, en la pro
gramación de hoy única- 
meate destacan varios lar- 

''’^®I* gometr^es que se ofrece
rán en la progrmación de 

NE 
dividid 
lastre 
NOT!

OS

la segunda cadena

MADRID (Efe).- La pri
mera película del día, “Al sur 
de San Luis”, se emitirá en 
el segundo canal a las 9.25 

^CLldda mañana. Se trata de un 

IMOSi

ESTÍ

SEGli

“western” clásico realizado 
por Ray Enrigtht en 1948.

Interpretado por Joel 
McCrea y Zachary Scott, está 
ambientado en la Guerra de 
Secesión norteamericana y 
nana como tres amigos se 
enfrentan a las cuadrillas de 
soldados irregulares del Norte 
que en su avance saquean los 
ranchos sureños.

lERRE

Por la tarde, a partir de las 
16.30 horas, se emite una 

«n^ ^'^riosa producción española, 
1 dirigida por Henry Decoin y 

'MÍ

con un reparto internacional 
encabezado por la italina Ali
da Valli, el mexicano Pedro 
Armendáriz y la española 
Marisa de Leza.

Narra en un tono un tanto 
^ANO “Mástico una improbable his

toria de la Guerra de la Inde
pendencia ambientada en 
Joledo, donde un tirano a Ias 
ordenes de los franceses escia- 
''Ka y maltrata a los duda-

S Cumpleaños
iRR»

Para Tomás Martín Blanco; la contratación de Luis del Olmo no ha sido un gasto sino una inversión.
WSA

Según el director de Onda Cero, la ONCE
con el Cupónno financia sus empresaslUJOS

Continúa la polémica en torno al millonario contrato realizado a del Olmo

73
^ ’

EDE 
se
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Bia^í 
os 
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a,

I 1 Ji
i
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TIC 
ClN£

uelo 
ohn«í 
Jucó 
en 15 
m 
ibezí 
as,

“«"Sánchez.

^^y, día 11
r¿ cumplen años 

'J'wxh^?**'®’ ‘““‘“' 
4u7’C*«»ÁSCO. ex 

¡''’ANÓLo CORTES, torero,

^AGUIRRE, 
Civil de Cáceres, 

^1 NIMO, fut- 

,32^^^ SANCHEZ, futbolis- 

,^A ARTIGAS, gimnas-

Segovia, en “Patrimonio cultural de la humanidad”

danos.
Ya en la programación de 

noche, el espacio “Jueves 
Cine” (22.15 horas) emitirá 
“Maurice”, largometraje britá
nico realizado en 1987 por 
James Ivroy y basado en una 
obra de E.G. Foster, al igual 
que su anterior y exitosa pelí
cula, “Una habitación con vis
tas”.

Centrada en el tema de la 
homosexualidad, Foster escri
bió “Maurice” entre 1913 y 
1914, pero el puritanismo de 
la época por una lado y su

MADRID (Efe).- Tomás 
Martín Blanco, director general 
de Onda Cero, cadena de emi
soras propiedad de la Organi
zación Nacional de Ciegos, ase
guró hoy que “la ONCE no 
financia sus empresas, incluida 
esta, con el dinero del Cupón; 
sólo lo ha utilizado en el esta
blecimiento” de la compañía.

Martín Blanco participó ayer 
en una Mesa Redonda sobre 
el futuro de la radiodifusión en 
los cursos de verano de la Com
plutense, en El Escorial, junto 
con los directores generales de 
la SER, Augusto Delkader, y 
el de la COPE, José A. Her
nández. El director general de 
Onda Cero señaló que los orí
genes del dinero de la ONCE 
son conocidos y transparentes. 
“La ONCE no financia sus 
empresas con el dinero del 
Cupón, sólo lo ha utilizado en 
el establecimiento de la empre
sa, después ha buscado sus 
fuentes de financiación exter
na”, que en el caso de Onda 
Cero es la empresa LJNIPRES.

“La ONCE -afirmó- tiene 
una predilección especial y 
comprensible por la radio y 

falta de confianza en la cali
dad de la obra por otro, retra
saron su publicación hasta 
1971, una vez fallecido el 
autor.

Ivroy aborda la homosexua
lidad de los personajes, dos 
jóvenes estudiantes de Cam
bridge en la puritana sociedad 
inglesa de principios de siglo, 
esforzandose por extraer cual
quier connotación escabrosa y 
sensacionalista.

La película que cierra la 
programación del segundo 
canal es “Mi amigo Ivan Laps- 

para eso ha constituido una 
empresa fuerte y autosuficien
te”. Añadió que la contratación 
de Luis del Olmo, cifrada en 
torno a los 1.000 millones de 
pesetas por la propia Onda 
Cero, “no ha sido un gasto sino 
una inversión”.

El director general de la 
COPE, José A. Hernández, se 
refirió a la contratación de Del 
Olmo, que estará vinculado has
ta el 31 de diciembre de este 
año con la COPE, y afirmó que 
sólo podía decir que “el que 
más chifle, capador”.

Hernández afirmó que todos 
los medios de comunicación 
españoles han recibido presio
nes “desde arriba”, aunque ase
guró que su empresa, propiedad 
de la Conferencia Episcopal 
Española, ”ha sabido siempre 
responder a ellas”.

Aut,usto Delkader, director 
general de la SER, manifestó 
que el poder sigue siempre las 
mismas pautas: quiere tener el 
juguete de los medios en sus 
manos y eso es algo que no 
conoce fronteras ideológicas”.

Según Delkader, la Ley de 
emisoras municipales, ya apro

hin”, última del miniciclo 
dedicado al cineasta soviético 
Alexei Guerman (00.35 
horas).

Incluida dentro del género 
del melodrama, narra la peri
pecia vital de un comisario 
político inmerso en una crisis 
sentimental y profesional, 
cuyo único asidero es su res
peto a los antiguos ideales.

Realizada en 1982, este 
melodrama clásico y lleno de 
fuerza muestra muchos de los 
conflictos que ya afectaban a 
la sociedad soviética a prin
cipios de la pasada década y 
que han terminado por salir 
a la luz en estos últimos años.

En el primer canal, el espa
cio “Estrenos TV” (22.30 
horas) abandona su habitual 
estilo de telefilmes, con las 
inefables historias de enferme
dades físicas o psíquicas con 
moraleja incluida, para pre
sentar una nueva aventura del 
también inefable comisario 
Maigret.

Interpretada por Jean 
Richard y dirigida por Mau
rice Frydland, en la produc
ción francesa “Las bodegas 
del Majestic” el comisario 
Maigret debe descubrir el 
autor de los asesinatos de una 
mujer desconocida y de un 
conserje del Hotel Majestic.

El documental dedicado a 
Segovia cierra hoy la reposi
ción de tres de los capítulos 
de la serie documental “Pa
trimonio Cultural de la Huma
nidad”. 

y'

i

bada, ”va a introducir perver
siones en el sector”, y aseguró 
que su puesta en marcha va 
a provocar la subida de los 
impuestos para los ciudadanos 
y, a pesar de que no tendrán 
audiencia, actuarán en circuns
tancias privilegiadas.

El presidente de la AERP, 
Javier Gimeno, que actuó como

Citas

Inocencio Arias.

- INOCENCIO ARIAS, secre
tario de Estado para la Coo
peración Internacinal: “Dos 
pueblos que se repugnan no 
pueden convivir”.

- FERNANDO SEBASTIAN, 
arzobispo coadjutor de Grana
da: “El PSOE prefiere vivir en 
un Estado sin religión alguna”.

JAVIER RUPEREZ, diputa
do del PP: “Cada vez se pone 
más de relieve el carácter mez
quino del presidente del 
Gobierno”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Haría
mos bien en invertir en la 
perestroika”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP en el Congreso: “La 
seguridad ciudadana en España 
es muy mala”.

- CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía: “El 
Gobierno está dispuesto a 
mojarse con el Pacto”.

- BORIS YELTSIN, presiden
te de Rusia: “Felipe González 
es un verdadero.jefe de Gobier
no que se preocupa por el bie
nestar de los ciudadanos”.

moderador, dijo que la Ley que 
regula las emisoras locales “es 
la más torpe que ha aprobado 
el Parlamento en los últimos 
años”, y agregó que consagra 
la competencia desleal, distor
siona el sector y sienta unas 
bases peligrosas de lo que debe- 
ser el modelo de radiodifusión.
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ALTOZANO
Un tribunal 
reconoce plenos 
derechos por vez 
primera a una 
mujer no casada

BARCELONA (Efe).- La 
Audiencia de Barcelona ha 
reconocido, por primera vez, a 
una mujer el derecho a percibir 
una pensión mensual y a dis
frutar de la vivienda en la que 
convivió durante 23 años con 
un hombre con el que no estaba 
casada. La Sección Cuarta de 
la Audiencia estima así en parte 
un recurso presentado por la 
afectada, Carmen Vázquez 
Diaz, contra una sentencia ante
rior que le denegó sus preten
siones de seguir compartiendo 
el piso, propiedad de su ex-com- 
pañero, y a recibir de él la can
tidad de 100.000 pesetas men
suales. Juan Blanco, abogado de 
Carmen Vázquez, indicó que 
esta sentencia “constituye un 
precedente, para que la legis
lación otorgue protección jurí
dica a casos de uniones de 
hecho extra-matrimoniales, 
pacíficas y duraderas”.

Carmen Vázquez y Mariano 
Sanz iniciaron su convivencia en 
1964 sin vínculo matrimonial.
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Incautados lOt 
kilos de cocaína 
valorada en '^ 
15.000 millones L 
de pesetas 1

Vocación temprana.- Si es verdad que las mejores vocaciones son las más tempranas, 
estos chicos albaceteños del grupo “La calle” que participaron en el concurso de Pop 
Rock de la otra noche tienen un futuro envidable: con edades entre los doce y los catorce 
años, ya le dan a la guitarra eléctrica y a la batería con una marcha y unas ganas que 
ya quisieran para sí otros grupos de gente con más años y que se creen más profesionales.
Animo, y a seguir cantando y tocando. LUIS MIGUEL

MALLORCA (Efe). U 
vicios policiales de Pal® 
Mallorca, Ibiza y Barcá 
desarticularon ayer en unai 
ración coordinada, a una h 
internacional de trafícanlcs 
drogas compuesta por ra 
holandeses y tres Colombia 
En la operación se incaui* 
100 kilos de cocaína coa 
valor aproximado en el meia 
negro de 15.000 millones 
pesetas. Los holandeses, 
hombres y dos mujeres, fe 
detenidos en las cercanías 
un hotel de Palma cuas 
transportaban cien kilos 
cocaína en varias maletas yl 
sas, mientras que los tress 
ditos colombianos de la la 
que eran los encargados 
transporte de la droga de 
Colombia, fueron detenidos 
Palma, Ibiza y Barcelona, 
valor de la droga se calcula 
unos 15.000 millones de pesa
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Dos jóvenes 
roban dos 
millones a un 
cartero en 
Ciudad Real

Dos jóvenes encapuchados 
intimidaron y atacaron a un car
tero de Ciudad Real, llevándose 
además de otros documentos un 
botín de dos millones de pesetas 
en efectivo, destinados al pago 
de pensiones. Según informó 
ayer el Gobierno Civil de Ciu
dad Real, los hechos ocurrieron 
a las doce y media de la mañana 
del martes, cuando el cartero 
se disponía a pagar la pensión 
a una señora. Dos individuos 
con los rostros cubiertos con 
medias y gafas de sol se acer
caron al cartero y amenazán
dole con una navaja y unas tije
ras le arrebataron la cartera, 
tras lo que le inmovilizaron 
atándole las manos y tapándole 
la boca con gasas. Tres personas 
fueron detenidas en relación 
con los hechos.

Prórrogas por 
estudios para el 
Servicio Militar

El próximo día 31 de Julio, 
a las trece horas, termina el 
plazo de admisión de solicitudes 
de renovación de prórrogas de 
segunda ciase por estudios, 
según informa el Centro Pro
vincial de Reclutamiento de 
Albacete. Las solicitudes debe
rán presentarías los interesados 
en dicho centro.

■ El Pleno del Ayunta
miento de Albacete consu
mará hoy la primera de las 
gloriosas medidas de las 
muchas que parece traerán 
consigo los próximos cuatro 
años de mayoría absoluta 
socialista: se va a incremen
tar sensiblemente el número 
de los concejales liberados, 
y será el PSOE el que saque 
la mejor tajada, de acuerdo 
con su mayor representa
ción.

■ Aunque, eso sí, los par
tidos de la oposición no 
quieren quedarse sin su 
pedazo de pastel y también 
colocarán a algunos de sus 
hombres en la nómina muni
cipal.

■ Para que nos entenda
mos, “liberados” son aque
llos concejales a quienes se 
les paga un sueldo (un buen 
sueldo, además) con cargo 
a la Hacienda municipal, 
esto es, con dinero público 
de todos los ciudadanos. Hay 
quien de forma eufemística 
le llama a eso “profesiona
lizar la política”; otros, 
menos finos pero más claros 
y directos, hablan sencilla
mente de “extender la 
mamandurria”.

■ Parece que la novela de 
Antonio Belmonte reciente
mente publicada, “La Arma
da invendible”, está teniendo 
un gran éxito entre los fun
cionarios de la Diputación 
y en general todas aquellas 
personas que mantienen

Un recluso muerto en un 
motín en la cárcel de Herre

Un consejo para Juanfra.
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estrecha relación con el 
Palacio del Paseo de La 
Libertad. A lo mejor es por
que algunos de los persona
jes y situaciones que apare
cen en sus páginas, les resul
tan familiares.

■ Para que el compañero 
Juanfra no diga luego que 
le tenemos manía, desde 
aquí le regalamos una idea: 
junto con la nómina del mes 
de julio, podría regalar a 
cada uno de los funcionarios 
de la Diputación un ejemplar 
del libro, para que puedan 
leerlo tranquilos durante las 
vacaciones. Los gastos 
podrían consignarse en la 
partida de Cultura, puesto 
que se trata de una promo
ción de la lectura.

La mafia colombiana del nar
cotráfico podría estar detras de 
la muerte del súbdito marroquí 
asesinado ayer durante el motín 
ocurrido en la cárcel de alta 
seguridad de Herrera de La 
Mancha. El motín comenzó 
sobre las diez cuarenta y cinco 
de la mañana. Los presos de 
ETA no estaban involucrados 
en el motín.

Este tercer motín en lo que 
va de año se presagiaba desde 
hace semanas: incluso los pre
sos de ETA habían sido ais
lados. Su origen podría ser el 
incidente que hace quince días 
costó una puñalada a un súbdito 
colombiano. En la prisión se 
comentaba que una importante 
cantidad de dinero podría haber 
sido ofrecida a determinados 
reclusos para que “vengasen” la 
agresión sufrida por el colom
biano, cosa que debería haber 
tenido lugar ayer y para lo que 
se habría organizado el motín. 
Al parecer, los presuntos “con
denados” lograron evitar la 
agresión, subiéndose al tejado 
de la prisión y entregándose 
posteriormente a la Guardia 
Civil. Durante el altercado fue 
cuando el súbdito marroquí, 
condenado a quince años por 
violación, sufrió numerosas

Nuevo motín en Herrera.

Mícuchilladas, incluidas va 
la espalda, así corno u 
golpe en la cabeza qu 
dujo un hundimien 
cráneo. . a d

Los presos 
de las celdas del jfj
retuvieron con ellos j
cionarios y a la 
Centro, mientras qi' 
cionario logró 
se a salvo al otro a 
trillo. La Guardia 
necia a la espera
antidisturbios.
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